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Lunes, 13 de mayo de 2024
Cayey, Puerto Rico

El comienzo y el final del Séptimo Sello
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenas tardes a todos los que están reunidos allá en 
Villahermosa, Tabasco, México, en la congregación allá del 
reverendo Andrés Cruz Gallegos; a todos los hermanos de 
los diferentes lugares de México: de Veracruz, de Chiapas, de 
Campeche, y demás lugares que se encuentran allí representados 
en todos ustedes, pastores, ministros compañeros del cuerpo 
ministerial de este tiempo final, de la etapa de la Edad de la 
Piedra Angular y Dispensación del Reino.
 Un saludo muy especial al reverendo Andrés Cruz Gallegos, 
y también al misionero Miguel Bermúdez Marín allá en Monterrey, 
México; y también a todos los ministros, hermanos y hermanas 
en los diferentes países.
 Hoy, lunes, 13 de mayo de este año 2024, leemos una 
porción de la Escritura que se encuentra en el Evangelio según 
San Mateo, en el capítulo 24, verso 29 en adelante, donde nos 
dice:

 San Mateo 24:29
 29 E inmediatamente después de la tribulación de 
aquellos días, el sol se oscurecerá, y la luna no dará su 
resplandor, y las estrellas caerán del cielo, y las potencias 
de los cielos serán conmovidas.
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 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del Hombre 
en el cielo; y entonces lamentarán todas las tribus de 
la tierra, y verán al Hijo del Hombre viniendo sobre las 
nubes del cielo, con poder y gran gloria.
 31 Y enviará sus ángeles con gran voz de trompeta, y 
juntarán a sus escogidos, de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro.
 32 De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su 
rama está tierna, y brotan las hojas, sabéis que el verano 
está cerca.
 33 Así también vosotros, cuando veáis todas estas 
cosas, conoced que está cerca, a las puertas.
 34 De cierto os digo, que no pasará esta generación 
hasta que todo esto acontezca.
 35 El cielo y la tierra pasarán, pero mis palabras no 
pasarán.

[JBP] Las palabras de las Escrituras y de los mensajeros, de los 
cuales Dios ha hablado a través de ellos —que son profecías, 
ya sea para ser cumplidas en ese tiempo o más adelante—, no 
pasan, o sea, no caen en tierra.
 Vean, para el cumplimiento de la Primera Venida del Señor 
dos mil años atrás, hubo Escrituras que fueron habladas por los 
profetas…; porque Dios había dicho en Amós, capítulo 3, verso 
7: “Porque no hará nada el Señor, sin que antes revele Sus 
secretos a Sus siervos los profetas”.
 Toda Obra que Dios lleva a cabo en medio de la raza humana, 
la hace por medio de Sus instrumentos, Sus embajadores. Son 
embajadores celestiales que aparecen en este planeta Tierra, 
de edad en edad y de dispensación en dispensación, para llevar 
a cabo la Obra correspondiente a ese tiempo.
 Y ellos estuvieron trayendo la revelación al pueblo, la cual 
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daba a conocer a la raza humana lo que Dios estaba llevando a 
cabo en ese tiempo y también lo que Él haría más adelante.
 Todo lo que fue mostrado en el Antiguo Testamento estaba 
apuntando a la Venida del Mesías, todo señalaba a la Venida 
del Mesías.

[Dr. José B. Pérez] En Isaías, capítulo 9, nos dice el profeta 
Isaías…, que él fue el que dio muchos detalles de lo que sería la 
Venida del Mesías y cómo sería. Dice en el capítulo 9, verso 6:

 Isaías 9:6
 6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y 
el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre 
Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, 
Príncipe de Paz.
 7 Lo dilatado de su imperio y la paz no tendrán límite, 
sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y 
confirmándolo en juicio y en justicia desde ahora y para 
siempre. El celo de Jehová de los ejércitos hará esto.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes cómo Isaías también 
nos mostró lo que sería el final de la Venida del Mesías; nos 
habló allí de Su nacimiento y también nos habla de Su final. En 
el capítulo 53…
 Recuerden que el Séptimo Sello en la Primera Venida 
del Señor tuvo un comienzo: Su nacimiento, y tuvo un final: 
muriendo en la Cruz del Calvario. Así es en la Segunda Venida 
del Señor, así es en el Séptimo Sello en este tiempo final.
 En el capítulo 53, verso 1 en adelante, nos dice:
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 Isaías 53:1
 1 ¿Quién ha creído a nuestro anuncio? ¿y sobre quién 
se ha manifestado el brazo de Jehová?
 2 Subirá cual renuevo delante de él, y como raíz de 
tierra seca; no hay parecer en él, ni hermosura; le 
veremos, mas sin atractivo para que le deseemos.
 3 Despreciado y desechado entre los hombres, varón 
de dolores, experimentado en quebranto; y como que 
escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo 
estimamos.
 4 Ciertamente llevó él nuestras enfermedades, y sufrió 
nuestros dolores; y nosotros le tuvimos por azotado, por 
herido de Dios y abatido.
 5 Mas él herido fue por nuestras rebeliones, molido 
por nuestros pecados; el castigo de nuestra paz fue sobre 
él, y por su llaga fuimos nosotros curados.
 6 Todos nosotros nos descarriamos como ovejas, cada 
cual se apartó por su camino; mas Jehová cargó en él el 
pecado de todos nosotros.
 7 Angustiado él, y afligido, no abrió su boca; como 
cordero fue llevado al matadero; y como oveja delante de 
sus trasquiladores, enmudeció, y no abrió su boca.
 8 Por cárcel y por juicio fue quitado; y su generación, 
¿quién la contará? Porque fue cortado de la tierra de los 
vivientes, y por la rebelión de mi pueblo fue herido.
 9 Y se dispuso con los impíos su sepultura, mas con 
los ricos fue en su muerte; aunque nunca hizo maldad, ni 
hubo engaño en su boca.
 10 Con todo eso, Jehová quiso quebrantarlo, 
sujetándole a padecimiento. Cuando haya puesto su vida 
en expiación por el pecado, verá linaje, vivirá por largos 
días, y la voluntad de Jehová será en su mano prosperada.
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 11 Verá el fruto de la aflicción de su alma, y quedará 
satisfecho; por su conocimiento justificará mi siervo justo 
a muchos, y llevará las iniquidades de ellos.
 12 Por tanto, yo le daré parte con los grandes, y con 
los fuertes repartirá despojos; por cuanto derramó su 
vida hasta la muerte, y fue contado con los pecadores, 
habiendo él llevado el pecado de muchos, y orado por los 
transgresores.

[JBP] Vean cómo Isaías profetizó lo que sería el nacimiento y 
también lo que sería Su final.
 Luego, cuando Jesús apareció —el cumplimiento de lo que 
Isaías había profetizado—, aparece allí en medio del pueblo 
hebreo por medio de una virgen: nace (ya sabemos cómo fue 
ese nacimiento)…, y lo primero que le dicen es: “Tú eres un hijo 
ilegítimo”. Ya empiezan por ahí a sacarle cosas al Mesías.
 Luego, vean ustedes, cuando Él le dice que en Él se están 
cumpliendo las profecías y las promesas que los profetas del 
Antiguo Testamento habían hablado de Él, cuando se paró en 
San Lucas, capítulo 4, y dijo: “Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros”, cuando leyó el capítulo 61 de Isaías, vean, 
ellos no entendieron que allí estaba la Palabra encarnada de 
lo que Isaías había profetizado; y más bien le decían: “¿Pero 
este no es el hijo de José y María? Conocemos Sus hermanos. 
¿Cómo este va a decir ahora que es el Mesías?”. Vean, no tenía 
(vamos a decir) un currículo, como tampoco lo tenía Juan el 
Bautista.
 Juan el Bautista fue Su precursor; un ministerio de seis 
meses, pero fue el hombre más grande, dice Jesús: de los 
nacidos de mujer no hubo alguien mayor que Juan1, porque 
Juan estaba precursando la Venida del Mesías.

1 San Mateo 11:11, San Lucas 7:28
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 Ahora, dice que: “Pero uno del Reino de Dios es mayor que 
él”.
 Ahora, vean ustedes cómo en el tiempo de la Primera Venida 
del Señor no comprendieron que Dios, cuando va a cumplir algo 
en medio del pueblo hebreo, cuando es algo grande lo cumple 
en simplicidad.
 Ellos no entendieron que cuando Dios iba a cumplir esa 
promesa: la iba a cumplir en medio de la raza humana como 
un ser humano más, como uno de los del pueblo: que padecía, 
sentía, lloraba…; miren allí llorando en la tumba de Lázaro; 
porque amaba a Lázaro2. Él tenía sentimientos también. O sea, 
era un hombre que padecía; como dice Santiago hablando de 
Elías, que él dice: “Un hombre sujeto a pasiones como las de 
nosotros”; o sea, era una persona común.
 Ahora, cuando Él allí está hablando… Vamos a ver esta 
parte aquí:

 Santiago 5:17
 17 Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las 
nuestras, y oró fervientemente para que no lloviese, y no 
llovió sobre la tierra por tres años y seis meses.
 18 Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo 
su fruto.

[JBP] Vean ustedes que aun siendo un hombre sujeto a pasiones, 
a situaciones como las nuestras, Dios obró por medio de él todo 
lo que tenía que llevar a cabo en ese tiempo por medio de Elías.
 Ahora, cuando llegó Jesús en medio del pueblo hebreo no 
se estaban dando cuenta que allí estaba la Palabra encarnada 
para cumplir el Programa del Mesías en medio del pueblo 

2 San Juan 11:28-37
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hebreo, lo cual correspondía para la primera parte de la semana 
número setenta de la profecía de Daniel. Ellos tenían allí: las 
Escrituras que tenían en esos libros la tenían cumplida en carne 
humana; no comprendían que estaba por abrirse una nueva 
dispensación.
 Y la nueva dispensación estaría estableciéndose con 
nuevas cosas, nuevas directrices. Allí estaba ese Cordero 
perfecto, el cual en el Antiguo Testamento estaba representado 
en los corderos y machos cabríos que sacrificaban; vean, ahí 
estaba el Cordero perfecto, que iba a llevar a cabo ese Sacrificio 
perfecto por los pecados; lo cual, esos tipos y figuras solamente 
los cubrían; allí estaba el Cordero perfecto que los quitaría.
 Ahora, para ese cambio de dispensación, el doblar la 
esquina, fue duro, fue difícil para Jesús. Siempre los cambios 
de dispensaciones son difíciles; [WMB] “es difícil para el 
mensajero”3, dice el hermano Branham.
 Porque la gente no entiende, no comprende, muchas veces, 
lo que es un cambio de dispensación. Se sienten muy cómodos 
donde están, y cuando Dios va a doblar la esquina, entonces 
en vez de buscar las Escrituras de lo que Él prometió, entonces 
lo combaten: combaten el Programa Divino, combaten la Obra 
Divina, la Obra de Dios por medio de ese mensajero; y se 
vuelven personas que están en contra de ese cumplimiento.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, nuestro hermano William también nos 
habla de lo que iba a ser y de lo que es el Séptimo Sello; y nos 
habla de lo que el Séptimo Sello es en este tiempo, lo cual es 
paralelo a la Primera Venida del Señor. Y en el libro de Citas, 
en la página 119, párrafo 1058, ahí nos habla de esto (luego 
leemos esa cita). Y nos dice en este mensaje:

3 [Citas, pág. 83, párr. 705: 63-0116 “El Mensajero de la tarde”, párrs. 
122-123]



El comienzo y el final del Séptimo Sello10

LOS MISTERIOS REVELADOS
EN EL DÍA POSTRERO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 11 de octubre de 1997
Fusagasugá, Cundinamarca, Colombia
 Vean, el misterio más grande, que es el misterio del 
Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de Cristo, 
vean cómo dijo el precursor de la Venida de Cristo que 
sería: dijo que sería en simplicidad.
 Sería en simplicidad, a tal grado que cuando comenzara 
ese Séptimo Sello sería un secreto por completo; como fue 
un secreto cuando se cumplió la Primera Venida de Cristo 
naciendo en Belén de Judea, y luego de veintinueve años 
y medio fue que vino a sonar el misterio de la Primera 
Venida de Cristo. O sea que el comienzo del Séptimo 
Sello puede durar un sinnúmero de años.
 [JBP] Ahora miren, ahí nos dice que ese secreto, cuando 
se cumplió la Primera Venida de Cristo naciendo…, o sea, fue 
desde su nacimiento en Belén de Judea; “luego de veintinueve 
años y medio fue que vino a sonar el misterio de la Primera 
Venida de Cristo”.
 Sigue diciendo:
 [WSS] O sea que el comienzo del Séptimo Sello puede 
durar un sinnúmero de años.
 Y ahora, dice aquí, donde habíamos estado leyendo, en 
la página 472 del libro de Los Sellos, donde él dijo:
 “[164]. El Sello del tiempo del fin, cuando empiece…”.
 [JBP] Ahora, “el misterio del tiempo del fin, cuando empiece”. 
¿Cuál es el misterio del tiempo del fin? El Séptimo Sello. 
“Cuando empiece”: pues si nos está hablando que el misterio 
del Séptimo Sello en Su Primera Venida fue en Su nacimiento, 
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pues el misterio de Su Segunda Venida es en Su nacimiento.
 “[164]. … cuando empiece será algo completamente 
secreto, según la Biblia”.
 [JBP] En ese momento estábamos en el 1963; él estaba 
hablando allí, estaba hablando en el 1963; o sea que no había 
comenzado el Séptimo Sello. No estaba…, no había nacido 
el Séptimo Sello, para hablarlo más claro; porque si dice que 
“cuando empiece”, es porque no ha comenzado.
 “[164]. … cuando empiece será algo completamente 
secreto, según la Biblia. Pero antes de conocer eso… 
Recuerden Apocalipsis 10:1-7: que al fin del Mensaje 
del séptimo ángel, TODOS los misterios de Dios serían 
conocidos. Estamos en el tiempo del fin —la apertura del 
Séptimo Sello”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, ¿qué fue lo que nos habló él, y nos 
dijo en esa cita que citamos de la página 119?, en donde nos 
dice el hermano Branham, párrafo 1058 [Citas]:

 10584 - “[50] Tal vez estoy construyendo una plataforma 
para que alguien más suba en ella. Tal vez yo sea llevado 
antes de ese tiempo. (…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que no moriría 
de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro años, 
no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí”.

[JBP] Ahora, esto fue en diciembre 29 del 63, ese mismo año 
que abrió los Sellos.

4 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-
52] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87] [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 
(viernes), págs. 34-35 (f), págs. 74-75 (T4)]
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 Y vean, allí en Los Sellos nos está diciendo que [WMB] 
cuando empiece ese Sello (o sea, ese Séptimo Sello) sería algo 
completamente secreto; y acá, en diciembre de ese año, nos 
está diciendo que [WMB] él no moriría de viejo hasta que Él 
esté aquí. O sea que ya tenemos dos lugares donde él está 
apuntando, señalando, que ese ministerio, ese instrumento, 
estaría por nacer más adelante; o sea, llegaría un momento en 
donde ese Séptimo Sello nacería como nació en Su Primera 
Venida.
 Y eso es lo que muchos ministros y hermanos creyentes 
del hermano Branham y del hermano William no entienden, 
no comprenden: que el Séptimo Sello, la Segunda Venida del 
Señor, Dios lo ocultó tanto que aquellos que lo están esperando 
son los únicos que verían y recibirían esa promesa, les sería 
mostrada esa promesa, ese cumplimiento siendo revelado, 
siendo mostrado que él es ese cumplimiento; porque el Mesías 
se presentaría él mismo5.
 Pero solamente aquellos que lo están esperando, aquellos 
que estaban esperando esa promesa, son los que lo verían, 
lo entenderían, comprenderían ese misterio. Los demás 
tropezarían, como le dijo el Ángel a Juan: “Mira, Juan, no 
escribas esto; déjalo pasar, porque van a tropezar con eso”6.
 ¿Quién va a tropezar o quién hubiese tropezado con el 
ministerio del hermano Branham, o con el ministerio de nuestro 
hermano William Soto Santiago? Miren, cada vez que él decía: 
[WSS] “Vigilen, porque será tan sencillo que, si no vigilamos, 
nos pasará por alto”.
 Y uno podrá decir: “Pero ¿cómo nos va a pasar por alto el 
hermano William o el hermano Branham? ¿Cómo puede —ese 

5 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
6 Los Sellos, pág. 117, párr. 79
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ministerio que estuvo en cada uno de ellos—, el escogido, que 
ya lo ha recibido, que ha recibido Su Mensaje, le vaya a pasar 
por alto?, si ya nosotros hemos creído en él, en el hermano 
Branham y en el hermano William. ¿Cómo puede pasar por alto 
algo así?”.
 Ahora, vean ustedes algo muy importante: cuando uno 
coloca las piezas en su lugar y arma ese rompecabeza, y 
coloca… Vamos a decir, en el tiempo de Jesús: coloca a Juan 
el Bautista en el lugar correspondiente, coloca al Arcángel 
Gabriel en el lugar correspondiente y coloca a Jesús en el lugar 
correspondiente: usted puede armar ese cuadro y puede ver 
cómo fue la Primera Venida del Señor.
 Pero recuerden, ya eso fue historia; y ya eso hasta el 
incrédulo lo ve, porque ya eso fue cumplido, ya eso es historia.
 Pero cuando ahora usted ve que ha llegado el tiempo para 
que los juicios divinos caigan sobre la Tierra, y Dios tiene que 
estar llevando a cabo antes de los juicios divinos un Programa, 
una Obra, que son Escrituras que fueron profetizadas que 
estaría Dios llevando a cabo en medio de la Iglesia…; como 
un lugar que fue mostrado al reverendo William Branham: una 
Gran Carpa Catedral, de la cual hemos trabajado y está hecha.
 Y también él habló de que hay una Enseñanza bajo Carpa 
que le daría la Fe de Rapto a los escogidos, a la Iglesia-Novia; 
y que hay un llamado a subir a una edad más alta, a la Edad de 
la Piedra Angular y Dispensación del Reino, por esa Puerta; y 
que hay un llamado a los 144.000, que son sellados antes de 
comenzar la gran tribulación.
 Cuando usted logra colocar los personajes en su sitio… Por 
ejemplo, no va a tomar a Gabriel y lo va a colocar en la posición 
de Jesús; o a Jesús colocarlo en la posición de Gabriel, el que 
trajo las Buenas Nuevas (lo estoy llamando por los nombres para 
que sepamos de qué estamos hablando); o a Juan el Bautista 
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no lo vamos a colocar en la parte de Jesús; y a Jesús en la parte 
de Juan el Bautista; porque tendría una melcocha, un enredo, 
que no se daría cuenta (la persona) del cumplimiento de lo que 
Dios está llevando a cabo; le pasaría por encima, porque está 
colocando los personajes en lugares mal colocados, lugares 
que no le corresponden.
 Y dirán: “Pero ¿cómo va a decir ahora que yo no estoy 
colocando esos personajes en el lugar correcto?”. Bueno, porque 
si no estás recibiendo lo que Dios prometió, pues entonces 
tienes algo mal; algo está atravesado que no te cuadra.
 Y ahí es que se enredan; y más bien entonces se ponen en 
contra, se tornan en contra, y empiezan a blasfemar, a mofarse, 
a criticar, y se vuelven enemigos del Programa Divino, aun ellos 
sin darse cuenta.
 Pero vean que luego que el espíritu del diablo dejó a Judas, 
luego se dio cuenta de lo que hizo, pero no halló misericordia; 
y vean que al final no fue contado eso que él sintió de ese 
arrepentimiento7. O sea que, por más que vengan arrepentidos, 
hay un momento en que ya se ha cruzado la línea y no hay 
regreso atrás, por más arrepentido que venga.
 Por lo tanto, lo que aquí nos dice, en este párrafo que 

7 [Estudio “El calor de la Columna de Fuego para que tu fe no 
desmaye”, 2024/mar/29-1 (viernes), pág. 10 (f), pág. 150 (T5)] [Tomo “La 
Semana Mayor”, pág. 95] 1987-04-17 “Jesús crucificado en la semana 
mayor”: [WSS] Judas entregó al Señor por un beneficio material (treinta 
piezas de plata), pero cuando ve que le condenaron a muerte, entonces 
arrepentido devolvió el dinero, pero ya era demasiado tarde.
 Jesús había dicho: “El Hijo del Hombre va como está escrito; mas 
ay de aquel hombre por el cual el Hijo del Hombre es entregado, mejor 
le hubiera sido no haber nacido en esta Tierra” [San Mateo 26:24, San 
Marcos 14:21].
 Ya no había oportunidad de arrepentimiento, aunque era un 
arrepentimiento sincero; porque cuando se cruza la línea entre 
misericordia y juicio, ya no hay oportunidad.
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estamos leyendo de la página 119, párrafo 1058, que él dice 
[Citas]:

 1058 - “[50] Tal vez yo sea llevado antes de ese tiempo. 
(…)
 51 Pero yo creo que estamos tan cerca que no moriría 
de edad avanzada. Y siendo de cincuenta y cuatro años, 
no me moriré de viejo hasta que Él esté aquí”.

[JBP] O sea que tendría unos 65 años cuando nació en el 74 
ese instrumento.

 1058 - “[51] ¿Ven? A menos que sea disparado, 
asesinado o alguna otra cosa, de algún modo muerto; 
la edad avanzada solamente no me matará, hasta que Él 
venga”.

[JBP] Si es “hasta que Él venga” es porque no había llegado 
todavía. No estaba todavía allí el ministerio que estaría Dios 
operando, el ministerio mesiánico, en ese instrumento; no 
estaba todavía en la Tierra el Séptimo Sello, no estaba todavía 
en la Tierra el Ángel que era diferente a los demás.
 Ahora:

 1058 - “[51] A menos que sea disparado, asesinado 
o alguna otra cosa, de algún modo muerto; la edad 
avanzada solamente no me matará, hasta que Él venga. Y 
yo creo eso.
 [52] Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje introducirá 
a Jesucristo al mundo”.
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[JBP] ¿Por qué él dice: [WMB] “Tal vez yo no lo haré”? Porque 
él, vean, partió luego, en el 65, de un accidente, y no estuvo 
presente; pero él dice: [WMB] “Pero este Mensaje sí”. Es el 
Mensaje, es la plataforma, que es lo que él dice ahora:

 1058 - “[52] Porque: ‘Así como Juan el Bautista fue 
enviado para precursar la Primera Venida, así es el 
Mensaje ([JBP] ¿ve?) para precursar la Segunda Venida’. 
Y Juan dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el 
pecado del mundo’. ¿Ven? Así es que será paralelo en 
todo. Y yo sé que será, el Mensaje continuará”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William aquí [(RM) “LOS MISTERIOS REVELADOS 
EN EL DÍA POSTRERO”]:

 [WSS] ¿Y cómo podía ser que se estuviera viviendo en 
el tiempo de la apertura del Séptimo Sello ya allá en aquel 
tiempo, y que él no lo conociera, y que él no pudiera dar a 
conocer el misterio del Séptimo Sello?
 Porque para conocer el misterio del Séptimo Sello y 
el cumplimiento del misterio del Séptimo Sello, así como 
para conocer el misterio y cumplimiento de la Primera 
Venida de Cristo, tenían que conocer el velo de carne 
donde se estaba cumpliendo la Primera Venida de Cristo, 
tenían que estar en el nacimiento de Cristo allí, y ver el 
nacimiento de ese velo de carne donde se cumpliría la 
Primera Venida de Cristo.
 Allí estaba ya el instrumento, y estaba ya cumpliéndose, 
estaba en proceso; porque la Venida de Cristo, vean 
ustedes, tenía un proceso de 33 años.
 Y ahora, para poder conocer el misterio de la Segunda 
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Venida de Cristo, hay que conocer el misterio del velo de 
carne en donde Cristo en Espíritu Santo estará manifestado; 
y para eso hay que conocer tanto el nacimiento del velo 
de carne como el nuevo nacimiento del instrumento del 
Señor Jesucristo.
 [JBP] Ahora, vean que para el 2000, el año 2000, vean, 
algo ocurrió; lo cual ya esa fecha la conocemos. Y luego, en el 
2002, vean, teniendo unos 28 años (cerca de 29, si contamos 
los 9 meses en el vientre); ya casi 28 años o 29 años, por ahí; 
entre 28 años y medio, y 29 años y medio, ya ahí comenzó algo 
grande en el Programa Divino.
 Ahora, sigue diciendo:
 [WSS] Y con el nacimiento en el Reino de Dios, 
del instrumento en donde Él estará manifestado en el 
Día Postrero, comienza el misterio del Séptimo Sello a 
manifestarse en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; 
porque por medio del nuevo nacimiento cada persona entra 
al Reino de Dios y entra así al Cuerpo Místico del Señor 
Jesucristo, nace en el Reino de Dios, y así es manifestado 
en el Reino de Dios.
 Por lo tanto, con el nuevo nacimiento ahí comienza el 
Séptimo Sello a ser abierto en cuanto a su cumplimiento: 
a moverse, a cumplirse, pero completamente es un secreto 
en medio de la Iglesia del Señor Jesucristo; y tienen que 
transcurrir un sinnúmero de años hasta que tenga su 
ministerio, y hasta que llegue a la parte culminante y se 
cumpla en toda su plenitud la parte culminante del Séptimo 
Sello, hasta que llegue al final el Séptimo Sello; pero el 
comienzo es completamente un secreto, que después es 
abierto para los escogidos de Dios en el Cuerpo Místico 
del Señor Jesucristo…



El comienzo y el final del Séptimo Sello18

[JBP] Ahora, vimos el nacimiento de Jesús en Su Primera 
Venida: el nacimiento del Séptimo Sello en Su Primera Venida 
Isaías lo habló, y lo leímos. Luego vimos el cumplimiento, el final 
del Séptimo Sello en Su Primera Venida en Jesús: en la Cruz 
del Calvario; lo cual Isaías lo habló.
 Pero vean cómo el hermano Branham en el libro de Los 
Sellos8, ahí nos habla que el Séptimo Sello en Su Segunda 
Venida es como un cohete que es lanzado al aire. Vean que 
comienza y hace una explosión —y él lo define como esos 
cohetes que lanzan en las fiestas patronales, y fiestas que 
lanzan ese tipo de cohetes—; y luego, cuando explota, se ve el 
destello relampagueante; y luego se desvanece, o sea, termina.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean que Apocalipsis nos habla del 
final de ese ministerio del Séptimo Sello en Su Segunda Venida. 
Lo cual, dice en Apocalipsis, capítulo 11, verso 1 en adelante:

 Apocalipsis 11:1
 1 Entonces me fue dada una caña semejante a una 
vara de medir, y se me dijo: Levántate, y mide el templo 
de Dios, y el altar, y a los que adoran en él.
 2 Pero el patio que está fuera del templo déjalo aparte, 
y no lo midas, porque ha sido entregado a los gentiles; y 
ellos hollarán la ciudad santa cuarenta y dos meses.
 3 Y daré a mis dos testigos que profeticen por mil 
doscientos sesenta días, vestidos de cilicio.
 4 Estos testigos son los dos olivos, y los dos candeleros 
que están en pie delante del Dios de la tierra.
 5 Si alguno quiere dañarlos, sale fuego de la boca de 

8 Los Sellos, pág. 465, párr. 140
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ellos, y devora a sus enemigos; y si alguno quiere hacerles 
daño, debe morir él de la misma manera.
 6 Estos tienen poder para cerrar el cielo, a fin de que 
no llueva en los días de su profecía; y tienen poder sobre 
las aguas para convertirlas en sangre, y para herir la 
tierra con toda plaga, cuantas veces quieran.
 7 Cuando hayan acabado su testimonio, la bestia que 
sube del abismo hará guerra contra ellos, y los vencerá y 
los matará.
 8 Y sus cadáveres estarán en la plaza de la grande 
ciudad que en sentido espiritual se llama Sodoma y 
Egipto, donde también nuestro Señor fue crucificado.
 9 Y los de los pueblos, tribus, lenguas y naciones verán 
sus cadáveres por tres días y medio, y no permitirán que 
sean sepultados.
 10 Y los moradores de la tierra se regocijarán sobre 
ellos y se alegrarán, y se enviarán regalos unos a otros; 
porque estos dos profetas habían atormentado a los 
moradores de la tierra.
 11 Pero después de tres días y medio entró en ellos el 
espíritu de vida enviado por Dios, y se levantaron sobre 
sus pies, y cayó gran temor sobre los que los vieron.
 12 Y oyeron una gran voz del cielo, que les decía: Subid 
acá. Y subieron al cielo en una nube; y sus enemigos los 
vieron.
 13 En aquella hora hubo un gran terremoto, y la décima 
parte de la ciudad se derrumbó,

[JBP] Este es el terremoto de la resurrección. Si es el terremoto 
de la resurrección, vean ustedes en dónde y cuándo es que 
ocurre este evento.
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 13 … y por el terremoto murieron en número de siete 
mil hombres; y los demás se aterrorizaron, y dieron gloria 
al Dios del cielo.
 14 El segundo ay pasó; he aquí, el tercer ay viene 
pronto.

[JBP] Ahora, vean que el hermano Branham nos habló que 
[WMB] “cuando la Tierra comience con esas grandes sacudidas 
y los grandes terremotos, como fue en la Primera Venida del 
Señor, cuando los santos aparecieron con la resurrección de 
Jesús”9; así dice que será en este tiempo final con la resurrección 
de esos Dos Olivos, de Moisés y Elías, en el instrumento en 
donde esos ministerios están siendo operados.
 Ahora, hemos visto el comienzo y el final de la Primera 
Venida del Señor, y hemos visto el comienzo y el final de la 
Segunda Venida del Señor. Son los dos eventos proféticos más 
importantes de este planeta Tierra, en el cual Dios ha cumplido 
la Primera Venida y está cumpliendo Su Segunda Venida. Son 
los dos eventos proféticos en los cuales marca en la historia un 
antes y un después.
 Con el cumplimiento final de los Dos Olivos de Apocalipsis 
11: marcará en la historia de la humanidad un antes y un 
después; y se dirá: “Antes de esos ministerios y después de 
esos ministerios”.
 O sea, será…, tendrá la humanidad dos partes claves 
importantes de un antes y un después.
 Ha sido para mí un privilegio grande y una bendición poder 
enviar estas palabras de saludo a todos los hermanos allá en 
Villahermosa, Tabasco, México, allá con nuestro hermano y 
amigo, el reverendo Andrés Cruz Gallegos, y todos los ministros 
allá; y también a todos los que están conectados a través del 

9 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
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satélite Amazonas, internet, el satélite Eutelsat 8, y todos los 
medios de comunicación.
 Que Dios les bendiga y les guarde.
 Y conscientes de que no hay otra esperanza para la 
humanidad; y eso incluye la Novia, la virgen fatua y el pueblo 
hebreo: los 144.000. Porque vean ustedes que para el resto del 
mundo no hay oportunidad, para los incrédulos.
 Pero conscientes de esa verdad, tanto para la Novia como 
los 144.000 y las fatuas, esa es la única esperanza que en este 
tiempo final tienen para escapar de todos esos juicios que han 
de venir.
 Y la Novia, al recibir ese cumplimiento: estar en la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 Y los 144.000 y las fatuas, aunque tendrán que pasar por 
la gran tribulación, hay ciertos juicios divinos que no los van a 
tocar, Dios los guardará; y más bien morirán porque los matará: 
la bestia los matará; y Dios no permitirá que pasen por esos 
juicios tan terribles que serán enviados a este planeta Tierra; 
serán permitidos por Dios, porque la ira de Dios estará sobre la 
raza humana, porque había llegado ya para ese tiempo el día 
ardiente como un horno.
 Ahora, vean ustedes que para los 144.000 y las fatuas, 
esperamos y deseamos y pedimos a Dios: que Dios los guarde 
en ese tiempo, y no reciban todo ese tormento tan terrible que 
será en la gran tribulación manifestado sobre los seres humanos; 
que sean muertos, perseguidos y matados rápido, para que así 
no reciban todos esos juicios.
 Yo deseo y le pido a Dios que el primer año, antes de 
cumplirse seis meses —y si Dios me permite que sea antes: 
en los 30 días—, que ya la gran tribulación comience: sean 
muertos, tanto los 144.000 como las fatuas.
 Pero ya eso hay un Programa, y hay que esperar que sea 
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Dios el que decida cuánto tiempo estarán vivos en la gran 
tribulación; pero mientras más rápido los persigan y sean 
muertos, mejor.
 Así que… Y también, recuerden, ahí están incluidos también 
nuestros familiares; porque muchos de ellos no podrán recibir 
la Fe de Rapto y tendrán que pasar por la tribulación; lo cual 
también pedimos que: para que no sufran, sino que sea rápido; 
y así, luego del Milenio, los tendremos en la eternidad.
 Reclame a sus familiares: pídale a Dios por ellos. Y si está 
en Su Programa que alguno de ellos reciba las coronas que han 
sido sueltas, y que están ahí para ser colocadas sobre esas 
personas: ¡Apúrese y agarre esa promesa de la transformación 
y rapto para uno de sus amados!
 Dios sabe cuántos son; no va a ser ni uno más ni uno menos. 
Pero de que hay personas que han soltado sus coronas, ¡claro 
que sí!
 ¿Por qué Él lo habló en Apocalipsis: “Retén tu corona”?10. 
Es porque se iba a llegar al tiempo en que muchos iban a llegar 
hasta este tiempo final, y aunque hayan tenido una trayectoria 
larga, iban a tropezar con el velo de carne, con el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor.
 Y esas coronas no se quedarán sin una persona, un ser 
humano, para ser colocadas.
 Así pasó con la de Judas. Una corona como la de Judas, 
vea, era la del apóstol Pablo; un hombre como él, que cualquiera 
dirá: “Era el que menos se merecía una corona como esa: un 
perseguidor de la Iglesia del Señor en aquel tiempo”. Pero para 
Dios, vean, estaba ya en Su Programa: ya era elección divina 
que Pablo iba a ser el mensajero de la primera edad.
 Así que, tanto coronas de hermanos, de personas creyentes 

10 Apocalipsis 3:11
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del Mensaje, que las han soltado, como coronas de ministros, 
también serán colocadas sobre personas que aman el Programa 
Divino; que ni siquiera habían escuchado del hermano Branham, 
y ni siquiera tampoco han escuchado al hermano William; y por 
medio de un familiar, aun de un amigo, dice:
 “¡Pero si esto yo lo creo!, ¡si esto es lo que Dios había 
prometido! Pero…, entonces ese señor o ese… o ese predicador 
William Branham es el precursor. Yo no lo había oído antes, no 
había oído de él. Pero ahora, por medio del cumplimiento de 
este mensajero que Dios ha enviado trayendo la precursión, 
precursando que iba a venir un Mesías, el cumplimiento de la 
Segunda Venida de Cristo; y cuando ha aparecido: ahora estoy 
viendo y entendiendo quién es el hermano Branham, quién es 
el hermano William…”; porque ya entonces lo hablan como una 
persona que lo conoce.
 Antes decía: “Este señor, el ministro, reverendo William 
Branham, o el señor William Soto Santiago, no lo conocía”. Pero 
cuando ya reciben la revelación, dice: “¡Oye! Pero no sabíamos 
que el hermano Branham…”, y ya habla como nosotros, ya es 
Familia; ya la forma en que habla es como nosotros.
 Vean, y reciben —por elección divina, predestinación— esa 
corona que alguien soltó.
 Así que: ¡Retengan su corona! No dejes que nadie te la 
quite; porque has sido escogido por Dios, elegido de Dios, para 
retenerla.
 Judas no había sido elegido por Dios para retenerla, él la 
soltó; pero era que le tocaba a otro. No se perdió esa corona; 
más bien era que la tenía allí porque eso estaba mostrando 
que en este tiempo final habría unos Judas que le darían la 
espalda al mensajero, al cumplimiento de la Venida del Mesías, 
y soltarían esa corona.
 Bueno, ahí habría que entrar por otra línea ahí, de la cual 
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Dios nos ha estado hablando; y de la cual en este tiempo él nos 
había dicho en un mensaje que iba a haber sorpresas al final11.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde.
 Y podemos, aquí en esta pequeña plática, colocarle como 
tema: “EL COMIENZO Y EL FINAL DEL SÉPTIMO SELLO”.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.

11 [Estudio Bíblico #288, 2023/mar/10-2 (viernes), págs. 13, 15 (f), 
págs. 69, 71 (T2)]: 1985-01-01 “Palabras de saludo (Feliz Año Nuevo)” 
[PÁG. 12]: [WSS] Y vamos a tener muchas sorpresas en el momento en 
que eso ocurra, porque tenemos la promesa de que habrá un grupo que 
va a ser transformado; y muchos de los que estamos aquí (y no solamente 
muchos, sino la mayoría) vamos a tener la sorpresa, en ese momento, 
de ver que habíamos sido escogidos no para resucitar, sino para ser 
transformados estando vivos.
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… la primogenitura, o “dame la primogenitura y yo te doy el plato 
de lentejas”; o sea, por comida.
 —“Me voy a morir de hambre, y ¡ah!, yo tengo un negocio 
allí”.
 Así al común hizo el negocio…; un negocio, aparentemente, 
que era bueno para Esaú; él le dijo: “Yo voy a morirme ya mismo, 
me… ¿para qué me va a servir la primogenitura?”1.
 ¿Ve?, es algo que no tenía tangible, era algo que no tenía, 
vamos a decir, estee…, que no podía comérsela para saciar el 
hambre. Y allí tenía esa comida. Y él hambriento. Imagínate, 
uno en el campo hambriento.
 —“Mmm, yo mejor me como este plato. Prefiero…, y 
permanecer vivo, que tener algo que yo no veo. Comoquiera 
yo soy el que tiene la bendición de la primogenitura. Yo nací 
primero, a mí nadie me va a quitar esa bendición”. ¡Jum!
 ¿Ve que siempre la parte humana se pone en juego en las 
necesidades de la persona?, que cuando llega el momento, si no 
está bien agarrada de las promesas, [con] cualquier necesidad 
humana se inclina la persona a las cosas de la necesidad del 
diario; cuando eso no es lo eterno, sino pasajero.

1 Génesis 25:29-34
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 Y eso es lo que te estaba comentando, que él me decía que 
el agua va a ser algo tan valioso…, va a haber tanta escasez de 
eso, de ese líquido.
 ¿Qué es lo que más va a valer? Es el agua. Podrás tener 
todo lo que tú quieras, y ¿no tienes agua? No tienes nada. O 
sea, una persona rica, en ese momento, es una que tenga agua. 
Un galoncito de agua: tiene algo.
 Porque ¿de qué te vale tener un millón de dólares o mucho 
dinero y no tienes nada de agua? ¡Pues no tienes nada!, porque 
con eso tú no puedes beberte los chavos y los pesos.
 Y siempre me decía: [WSS] “Cuídate de tener siempre agua 
almacenada, porque eso va a escasear”. Y si la Novia va a estar 
a merced de los elementos, pues uno de esos es el agua.
 Y otras cosas que se han ido preparando, se ha ido 
hablando; y no se hablan para que no vengan a hacer y a imitar 
y a hacer las cosas. Se van llevando a cabo a medida que se va 
cumpliendo todo. Pero mira que todo es y todo comienza en una 
forma sencilla.
 Cuando un mensajero viene: viene con un Mensaje; porque 
no puede haber un mensajero sin un Mensaje.
 Él en una parte… Vamos a leer esa partecita ahí. La tenía 
para el viernes leerla; y siempre yo digo, como… ahora entiendo 
muchas cosas cuando el hermano William decía que [WSS] 
“Dios me ha dado algo”, y lo hablaba, y Dios le daba más; si lo 
guardaba, pues no…
 Anoche estuve recibiendo mucho de parte de Dios, ¡y cómo 
Él me mostraba ciertas cosas ahí! Y ya uno entiende ahora 
cómo es que eso funciona; pero como es tan sencillo…
 Dios le hablaba a Moisés los pensamientos - en el 
pensamiento, y Moisés hablaba; le llegaba ahí; y Dios a través 
de él hablaba las cosas que iban a suceder: “(Vengan moscas)”, 
y él lo que tenía que hacer era hablarlo: “Que vengan moscas”; 
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porque eso fue lo que Dios le puso ahí.
 Quizá no había ni una en ese lugar; pero después, dice 
el hermano Branham2: [WMB] “Aparece una mosquita por allí 
volando, y en menos de nada había moscas en cierta cantidad, 
por metros cuadrados un montón”. ¿Ve?, porque fue una 
Palabra que fue hablada.
 Y quizás al momento no se cumplió, y todo el mundo estaba 
pensando: “Ah, mira, quedó mal. No, no, no pasó nada”. Esa 
Palabra fue hablada y tiene que cumplirse.
 Mira, en este mensaje de…, que él dio en el 97, fue unas 
palabras de saludo a Villavicencio; dice:

REUNIÓN DE PASTORES
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 21 de junio de 1997
Villavicencio, Meta, Colombia
 Ahora, vean ustedes que cuando se promete la venida 
de un Mensaje, de un nuevo Mensaje, uno tiene que 
entender si es un Mensaje para una edad o es un Mensaje 
para una dispensación.
 Y lo otro es: que si se está esperando un Mensaje, pues 
no puede venir un Mensaje sin un mensajero.
 O sea que solamente una persona que tenga un poco de 
lógica…
 [JBP] (Jeje). Pongámoslo por lógica. Si en la Carpa fue 
dicho que se iba a estar dando la Fe de Rapto y se iba a estar 
obteniendo la revelación de la Venida del Señor, del Séptimo 
Sello, pues por lógica tiene que haber alguien hablando.
 [WSS] O sea que solamente una persona que tenga un 
poco de lógica se da cuenta que si va a venir un Mensaje, 

2 Los Sellos, pág. 50, párr. 195; pág. 202, párrs. 55-56; pág. 361, párr. 
153
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pues tiene que venir un mensajero, tiene que venir el 
portador de ese Mensaje. Si va a venir una revelación, la 
fe para el rapto…
 [JBP] Ahí te lo habla.
 [WSS] Si va a venir una revelación, la fe para el 
rapto, la revelación para el rapto, pues tiene que venir un 
mensajero; y eso tiene que ser de acuerdo a la Escritura. 
No puede ser un mensajero inventado, sino un verdadero 
mensajero prometido en la Escritura.
 [JBP] Y la Fe de Rapto él dijo que se daría en una Gran 
Carpa Catedral. Ya ahí, en el 97, lo está diciendo, cómo la Fe de 
Rapto vendría: pues vendría por medio de un mensajero. ¡Por 
lógica! (Jeje).
 [WSS] Cuando se nos habla que viene una edad, pues 
todo el mundo tiene que entender que tiene que venir 
un mensajero de edad; para abrir esa edad ¿con qué?, 
con la Palabra, con el Mensaje. Y en ese mensajero está 
Cristo en Espíritu Santo velado y revelado en la porción 
correspondiente a ese tiempo.
 Y cuando ese mensajero proclama el Mensaje: es la 
Voz de Cristo por medio de ese mensajero. La Trompeta 
está sonando en ese momento, y está llamando a Sus hijos 
en ese momento a una nueva edad, para ahí cumplirse el 
Programa de Dios correspondiente a esa edad. Así también 
son las dispensaciones.
 Y cuando se nos promete que viene un Mensaje: el 
Mensaje del Evangelio del Reino, y viene una nueva 
dispensación: la Dispensación del Reino, algunas personas 
que no comprenden se ponen a esperar un mensaje y se 
ponen a esperar una dispensación; cuando lo primero que 
tienen que entender es que si viene una nueva dispensación 
y viene un nuevo Mensaje: tiene que venir un nuevo 
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mensajero. Y cuando las personas entienden esto, entonces 
buscan el nuevo mensajero; y cuando reciben el nuevo 
mensajero: reciben el nuevo Mensaje y entran - reciben y 
entran a la nueva dispensación.
 Pero algunos quieren entrar por su cuenta a una nueva 
dispensación, y quieren entrar por su cuenta a un nuevo 
Mensaje, y se enredan todos; porque un nuevo Mensaje es 
una nueva revelación de Dios para una nueva edad o para 
una nueva dispensación; y toda la revelación tiene que 
venir por medio de un mensajero, de un profeta enviado 
por Dios.
 Y vean ustedes, Dios no tiene tantos profetas, y 
dispensacionales menos, solamente siete.
 [JBP] Y ahí es donde tienen que entender dónde ubicar a 
cada instrumento.
 [WSS] Así que vean ustedes que solamente hay siete 
mensajeros dispensacionales, y solamente hay siete 
Mensajes dispensacionales; y ya han transcurrido seis, 
solamente nos queda uno solo.
 Y toda promesa que haya sido hecha, la cual no haya 
sido cumplida en los profetas anteriores de edades y 
de dispensaciones, ¿dónde va a ser cumplida? Va a ser 
cumplida bajo el ministerio del profeta mensajero de la 
nueva dispensación, de la Dispensación del Reino. Bajo 
esa nueva dispensación y bajo ese nuevo ministerio Dios 
estará cumpliendo todo lo que Él ha prometido.
 [JBP] Y ahí está profetizando lo que sería ese mensajero en 
esa nueva edad y esa nueva dispensación. O sea, edad: Edad 
de la Piedra Angular, que corresponde y está ahí enmarcada la 
Dispensación del Reino.
 [WSS] Vean ustedes, así como cuando el profeta Elías 
recibió la orden de Dios allá en el monte Sinaí, cuando 
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estaba allá en la cueva, Dios le dijo: “Mira, regrésate por 
el camino por donde has venido, y ve y unge…”, ¿a quién 
primero? A Hazael primero, ¿y luego a quién? A Jehú, ¿y 
luego a quién? A Eliseo3.
 Y Elías regresó, ¿y a quién se encontró primero?4. 
Hasta en eso, lo que dijo Jesús: “Los postreros (¿qué?) 
serán primeros”5, [y] el último vino a ser el primero; y 
luego no ungió a nadie más.
 Y Eliseo dijo: “Yo quiero que una doble porción del 
espíritu que está en ti venga sobre mí”6. Y cuando la 
recibió, allí quedó ungido con el Espíritu de Dios que 
estaba en Elías: pasó a Eliseo y vino en una doble porción; 
tipo y figura de la Primogenitura.
 Miren lo que Eliseo estaba pidiendo: una Bendición 
de Primogenitura, una doble porción. Y por eso vino a 
ser tipo y figura también del doble ministerio de los Dos 
Olivos, del ministerio de Moisés y de Elías. También 
están reflejados allí en Elías y Eliseo, ahí están reflejados 
también los ministerios de Moisés y Elías.

[JBP] El último que lo vio, él hablando y mostrando todas las 
cosas, fui yo. El último que escuchó de sus labios todas las 
cosas de las cuales estaría la Iglesia-Novia pasando, y de lo 
que este ministerio estaría hablando y estaría llevando a cabo 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa: fui yo. No hubo más 
nadie allí.
 Nadie puede levantarse y decir: “A mí me dejaron 
instrucciones, a mí me dejaron esto, a mí me dejaron lo otro”. 

3 1 Reyes 19:15-16
4 1 Reyes 19:19-21
5 San Mateo 20:16
6 2 Reyes 2:9-14
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¡Embustero!, porque no fue así. Si te dejaron instrucciones 
fue en ese tiempo, en esa etapa, para hacer las cosas ahí; y 
también todo eso se canceló.
 La última palabra la dio el mensajero que estuvo abriendo 
una nueva dispensación: se pararon los bautismos, se pararon 
las Santas Cenas, se pararon todas esas cosas pertenecientes 
a la Dispensación de la Gracia, y todos los trabajos y proyectos 
que él estaba llevando a cabo. Todo se detuvo, se finalizó esa 
labor; porque se estaba comenzando una nueva dispensación 
con un nuevo mensajero.
 No venga ahora a decir: “No, yo también tengo instrucciones 
de hacer esto, porque a mí me dijo…”. Síguete recostando de 
eso.
 O sea, siempre Dios trabaja con ¡uno solo!, con un individuo. 
Y si hay varios que se han levantado diciendo que: “No, que yo 
también…”, o que: “Acá es - esto es la verdad”, o “esto es la 
verdad”, entonces hay un verdadero; y si hay falsos es porque 
hay un verdadero.
 Si hay personas que no tienen esa delicadeza y ese respeto 
por las cosas de Dios, hay hijos de Dios que sí tienen respeto 
a las cosas de Dios. Hay algunos que blasfeman, se mofan, 
critican y hacen y dicen ciertas cosas, pero hay escogidos de 
Dios que hablan palabras fieles y verdaderas. O sea que cuando 
hay algo negativo: hay algo positivo.
 Uno se coloca en el área y con aquel que está llevando a 
cabo el Programa Divino y la Obra Divina, que ese es Dios; los 
demás tienen que ser: o uno u otro. No hay un Dios a mitad, ni 
hay un diablo a mitad. O es del diablo o es de Dios, ¡punto! Ahí 
no hay un término medio.
 Y el único que hace la labor correspondiente a esa edad 
y dispensación es el mensajero que Dios envía; él es el único 
que puede decir qué es correcto y qué es erróneo. Citas, está el 
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extracto ahí7 de San Mateo, capítulo 13, que es el ministerio de 
los Dos Olivos.

 [“REUNIÓN DE PASTORES”]
 [WSS] Y ahora, vean ustedes que Dios le dijo a Elías: 
“Ve y unge a Hazael por rey de Siria, a Jehú por rey (¿de 
qué?) de Israel, y a Eliseo por profeta en lugar tuyo”. 
¿Quién fue el precursor de Eliseo? El profeta Elías, ese 
fue el precursor de Eliseo.
 Elías podía decir: “El próximo profeta que vendrá, 
vendrá con el espíritu que está en mí”, o sea, “será el 
próximo Elías”. Y podía decir: “Y se llama Eliseo, porque 
ya Dios me reveló quién sería el próximo que vendría con 
este espíritu ministerial que está en mí”.
 Muy parecidos los nombres: Elías y Eliseo, o sea, 
comienzan con ‘Eli’. Y ‘El’ pues eso es Dios, ¿verdad, 
Miguel? ([JBP] “El” viene de Elí, de Elohim) Dios.
 Ahora, podemos ver cómo fue allá; y podemos ver 
que [Elías], aparentemente, delante de cualquier crítico: 
no obedeció lo que Dios le dijo; cualquier crítico que no 
entienda el Programa Divino, que no obtenga la revelación 
divina, podrá decir: “Elías no fue fiel a todo lo que Dios le 
dijo, porque Dios le dijo: ‘Ve y unge a Hazael por rey de 
Siria primero’”. O sea: “Ve…”.

 [JBP] Una persona podrá escuchar al hermano Branham 
cuando decía8: [WMB] “Recorreré este sendero una vez más”:

7 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
8 [Citas, pág. 166, párr. 1485: 65-1128M “El único lugar provisto por 
Dios para la adoración”, párr. 6] [Compilación, pág. 107]
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 —“Ah, pues es que él va a volver a recorrerlo, porque él 
dijo: ‘Recorreré’. Hizo esa Escritura de él, esas palabras de él”. 
Pero si no obtiene la revelación… Ahí el que está hablando es 
el espíritu ministerial que está y estaba en ese momento en el 
hermano Branham.

 [WSS] (…) Cuando se logra conseguir al profeta que 
va a continuar la labor: se consiguió todo; y eso es lo más 
difícil; y lo más difícil lo consiguió Elías rápido.

[JBP] O sea, Elías mismo. Lo más difícil fue conseguir al sucesor, 
y Elías lo consiguió.
 Ahí vean cómo él estuvo tranquilo luego cuando él supo: 
“Este continuará”. O sea, ya abiertamente. Lo venía guardando, 
porque él venía cuidando ese ministerio; y ya cuando él supo 
que ese era el momento de él irse, entonces: [WSS] “Ven. 
Ven que te voy a decir ya, ahora, todas las cosas, y el por qué 
estuviste conmigo desde pequeño”. Pero todo eso se va a estar 
viendo.
 Y él después dirá: [WSS] “Por eso yo lo cuidé toda su 
trayectoria; por eso lo preparé, lo eduqué, lo llevé para que lo 
conociera todo el mundo, todo el pueblo; que cuando yo me 
fuera no vieran a un extraño”.

 [“REUNIÓN DE PASTORES”]

 [WSS] Cuando se logra conseguir al profeta que va 
a continuar la labor: se consiguió todo; y eso es lo más 
difícil; y lo más difícil lo consiguió Elías rápido.
 Vean ustedes, Dios le dio hasta la dirección, el nombre, 
y el nombre hasta del padre del que sería el [precursado]; 
un privilegio grande para el profeta Elías.
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 Como también para el profeta Juan el Bautista fue un 
privilegio grande conocer hasta el nombre del que sería su 
[precursado], y saber que era pariente suyo según la carne; 
porque había venido por medio de María, y María era 
pariente de Elisabet; o sea que estaba en la familia. Y Juan 
estaba muy contento de saber que Jesús era el precursado 
al cual él le estaba preparando el camino.
 Ahora, todo precursor, en una o en otra forma, conoce 
al precursado. Les digo “en una o en otra forma”, porque 
ya sea literalmente o personalmente, o por visiones, él 
conoce al precursado.
 Cualquier persona puede decir: “El hermano Branham 
no tuvo ese privilegio”. Pues mire, el hermano Branham 
tuvo un privilegio quizás mayor que el que tuvo el profeta 
Elías, porque el profeta Elías estando vivo nunca vio 
ministrando a Eliseo.
 Juan el Bautista tuvo el privilegio de ver al [precursado], 
y lo presentó; pero Juan el Bautista no estuvo o no estaba 
normalmente en las actividades de Jesús. Le traían la 
noticia que: “Aquel del cual tú diste testimonio, ahora a 
Él le siguen más personas que a ti, y bautiza más gente 
que tú”9, pero Juan el Bautista estaba ocupado en sus 
actividades y no hacía como hacía Jesús, que Jesús se iba 
a las actividades de Juan.
 Al comienzo, miren ustedes, se fue a las actividades 
de Juan el Bautista —y hasta se bautizó, fue bautizado por 
Juan—; y no solamente fue en una sola ocasión, fue en 
más de una ocasión.
 Miren, el más grande… Juan mismo dijo: “Yo tengo 
necesidad de ser bautizado por ti, ¿y ahora tú vienes a 

9 San Juan 3:26
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mí para que yo te bautice?”10, y no quería. Miren, el más 
grande vean cómo se hace más pequeño, y estaba en las 
actividades de Su precursor.
 Ahora, Juan dijo: “A Él le conviene crecer, y a mí 
menguar”11. Juan el Bautista, pues tuvo el privilegio de 
verlo, pero no tuvo el privilegio de estar en Sus actividades 
y verlo ministrar; a menos que sacara un tiempito y fuera 
con sus discípulos: “Vamos a ver a mi discípulo Jesús, a 
ver cómo va en Su ministerio”, pero la Escritura no nos 
dice; sin embargo, dice de Jesús, que Jesús estuvo en las 
actividades de Juan.
 Siempre que hay dos grandes líderes, los seguidores 
algunas veces se ponen celosos, y algunas veces dicen: 
“No, el que estoy yo siguiendo es el más grande”. Pero 
Juan dijo: “No, el que viene después de mí es mayor que 
yo, Ese es el más grande, y a Ese es al cual deben todos 
seguir”.
 Pero algunos discípulos de Juan se quedaron con Juan; 
y Juan murió y se quedaron con el Mensaje de Juan, se 
quedaron con la letra del Mensaje, en cuanto a la promesa 
del que vendría después de Juan.
 [JBP] Se quedaron con el Mensaje, se quedaron con la 
promesa de Aquel que Juan había precursado. Los discípulos 
de Jesús tenían la promesa y tenían también el cumplimiento.
 [WSS] … se quedaron con el Mensaje de Juan, se 
quedaron con la letra del Mensaje, en cuanto a la promesa 
del que vendría después de Juan. De seguro se quedaron 
esperando el que vendría después de Juan; o si algunos 
supieron que Jesús era Ese, pues de seguro decían: “Pero 
no es necesario seguirlo”.

10 San Mateo 3:13-15
11 San Juan 3:30
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 [JBP] Miren, hasta eso; viendo el cumplimiento: “No, no es 
necesario seguir eso”.
 [WSS] De seguro se quedaron esperando el que vendría 
después de Juan; o si algunos supieron que Jesús era Ese, 
pues de seguro decían: “Pero no es necesario seguirlo”.
 Pero Juan el apóstol (¿y Andrés fue el otro, Miguel?), 
y Andrés, esos cuando escucharon a Juan el Bautista decir: 
“He aquí el Cordero de Dios”, dejaron a Juan y se fueron 
con Jesús12.
 Y de los seguidores de Juan el Bautista, vean ustedes, 
hubo entre los apóstoles de Jesús unos cuantos; y casi 
todos, pues, o todos, creían el Mensaje de Juan; pero ellos 
no comprendían que Juan el Bautista era el Elías que tenía 
que venir, hasta que Jesús les abrió el entendimiento y les 
dijo: “Él es aquel Elías que había de venir”13.
 Ahora, algunas personas dicen o piensan: “Nuestro 
hermano Branham habló de uno al cual él le estaba 
preparando el camino, pero no tuvo el privilegio ni de 
verlo, y mucho menos de verlo ministrar”; eso es lo que 
algunas personas piensan; pero cuando nuestro hermano 
Branham fue transportado al futuro, él vio una Carpa o 
una Catedral, y vio al Espíritu de Dios ministrando allí.
 Él vio que la Columna de Fuego se fue de él y se fue 
a otro, y estaba hablando con otro, y estuvo en ese lugar 
ministrando ([JBP] ese otro).
 [JBP] Cuando la Columna de Fuego, él la ve hablando con 
otro: ve a ese ministerio ministrando, obrando allí14.
 [WSS] Y nuestro hermano Branham estaba viendo todo 
lo que estaba pasando allí, y estuvo viendo los milagros y 

12 San Juan 1:35-42
13 San Mateo 11:13-14
14 Los Sellos, pág. 471, párr. 161
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las maravillas que estaban allí sucediendo. O sea que no 
era el hermano Branham el que estaba llevando a cabo esa 
labor, era el Espíritu Santo a través de otra persona. Está 
viendo a aquel al cual él le está preparando el camino.

[JBP] ¿Qué vio el hermano Branham en la Visión de la Carpa? 
Vio a ese instrumento del cual él estaba precursando.
 Por eso (ayer creo que se habló)15 cuando usted logra colocar 
las piezas en su lugar, y colocar quién fue el precursor —que es 
el reverendo William Branham— y quién fue el precursado, ahí 
tiene el cuadro completo.
 Pero enseguida le van a raspar y decir (acá se dice así 
cuando le van a decir “a la soltá”16): “Ese es el hermano William 
Soto Santiago”. Pero el hermano William Soto Santiago no está 
hoy ministrando en La Gran Carpa Catedral en su cuerpo de 
carne.
 Las cosas hay que hablarlas claras para que entiendan; pero 
como tropiezan con el velo: “No, es que no… Él va a regresar 
otra vez. Él va a volver y va a ministrar, y va a predicar, y va a 
traernos la Fe de Rapto”.
 Son cortos de mente, por no decir lo que él escribió; pero 
ya que lo pensé, lo digo, porque él mismo lo escribe allí: “como 
tienen [WSS] «sesos de maní»17, cerebro de maní (eso es 
pequeñito)”. Él lo coloca, lo compara con eso, ¿ve? Tienen 
una mente corta. Porque no tienen la revelación divina, no 

15 Estudio “El comienzo y el final del Séptimo Sello”, 2024/may/13 
(lunes)
16 [“a la soltá”: Modismo que indica hacer o decir de buenas a 
primeras; de repente, al momento]
17 [Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 430-431 (T): 62-0318M “La Palabra 
hablada es la Simiente original, Parte I”, párr. 225 - [WSS] «sesos de 
maní = el cerebro».]
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son personas con percepción profética; por consiguiente no 
entienden estas cosas; y no comprenden que cuando Dios está 
obrando en medio de la raza humana tiene que usar un velo de 
carne.
 No puede ser de otra manera; si no, rompería Sus leyes. 
Lo mismo que hizo al principio lo hace siempre; no cambia Su 
forma.

 [“REUNIÓN DE PASTORES”]
 [WSS] … era el Espíritu Santo a través de otra persona. 
Está viendo a aquel al cual él le está preparando el camino.

[JBP] Ahora, por eso es que usted puede ver uno de los motivos 
por los cuales Dios se tenía que llevar al hermano William; 
porque… es llevándoselo y quedó confusión en el pueblo, 
¡cuánto más si se queda y Dios permite que permanezca vivo! 
Aun los que están siguiendo podían todavía tener ciertas luchas.
 Pero al llevarse ese instrumento, ya automáticamente —lo 
que leímos: que Dios iba a dar la Fe de Rapto en una Gran 
Carpa Catedral—: ¿Hay un Mensaje que se estará dando? 
Pues hay que buscar un mensajero.
 Y automáticamente, si él se fue… Se fue el hermano 
Branham, no dio la Fe de Rapto; se fue el hermano William y 
no dio la Fe de Rapto; pues tienen que buscar otro instrumento, 
que tiene que estar hablando también el contenido de lo que la 
Novia necesita. ¡Tan sencillo como eso!
 Él, cuando él decía: [WSS] “Tan sencillo como eso”, es 
porque es tan sencillo que [WMB] si no vigila (dice el hermano 
Branham) le va a pasar por alto18; por la simplicidad que es.
 Y luego, después: “Tantas veces que yo estuve ahí y no lo 

18 Los Sellos, pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; pág. 197, párrs. 30-
31
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vi; y ahora los juicios divinos cayendo”. ¡Pero si se los estaba 
diciendo! ¡Todo el tiempo se lo decía, se lo decía, se lo decía! 
Y muchas veces le decía: “¡Cállate la boca si no entiendes! 
¡Cállate, no hables! Por tus palabras vas a ser juzgado y 
condenado, te lo estamos advirtiendo desde el principio”.
 Miren…, y sigue diciendo [“REUNIÓN DE PASTORES”]:

 [WSS] Dice por ahí por la página 26 o la página 40, 
miren aquí, vamos a ver… Y de que supo su nombre…

[JBP] Y ahí tres puntos; está buscando ahí en la Biblia. (Si 
buscas en la página 40, porque aquí no la… no está, porque es 
más adelante, del libro de Citas, el párrafo 321). Él dice:

 [WSS] Dice por ahí por la página 26 o la página 40, 
miren aquí, vamos a ver… Y de que supo su nombre… 
¿Será posible que haya sabido el nombre y se haya 
quedado callado?

[JBP] Porque ahí, en esa cita, es donde él habla… Vamos a 
pasar la página aquí; debe ser en la página 40, párrafo 321, en 
donde el Ángel le dice [Citas]:

 32119 - “[24] ‘¿Recuerdas ese nombre que buscabas esa 
vez que soñaste de ello?’”.

[JBP] O sea que hay un nombre allí. Y él dice aquí [“REUNIÓN 
DE PASTORES”]:

19 [Cita 321: 56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 24] 
[Compilación, pág. 316] [Estudio Bíblico #292, 2023/mar/24 (viernes), 
págs. 20-23 (f), págs. 108-111 (T4)]
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 [WSS] ¿Será posible que haya sabido el nombre y se 
haya quedado callado?
 Bueno, si usted va a una oficina de alguna persona, y 
no sabe ni cómo se llama, pues busca por el escritorio, o 
por algún lugarcito, a ver si tiene el nombre por ahí.
 
[JBP] El nombre del doctor, cuando tú vas al médico, aparece 
en el escritorio el nombre del doctor.
 Si su abuelo o su papá era doctor y partió, y el hijo siguió 
esa carrera de médico, no va a poner el nombre del papá ahí en 
el escritorio; pues tiene que poner el nombre del doctor que va 
a atender a los pacientes. Un nombre que corresponde a una 
persona viva, porque está ministrando.
 Ahora, es como cuando usted va al escritorio del hijo del 
reverendo William Branham, ¿qué nombre tiene él allí en su 
escritorio? ¡Su nombre! No tiene el nombre de su papá, porque 
el que está vivo es él; del cual el hermano Branham había dicho 
y el hermano William escribió allí…

[Dr. José B. Pérez] Hay una parte donde él dice… Eso es en la 
página… vamos a ver; eso lo leímos en una ocasión. Esto debe 
ser el extracto 51 de la página 5-B [Citas]:

 5120 - “[2] Hace unos minutos tuve el privilegio de 
hablar con mi esposa y con mi pequeño José, el muchachito 

20 [Cita 51, pág. 5-B: 60-0331 “Desde aquel tiempo”, párr. 2] [Estudio 
Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 53-54 (f), págs. 149-150 
(T2) / Estudio “El Plan entero del Reclamo”, 2023/sep/24 (domingo), 
págs. 7-8 (f), págs. 277-278 (T4) / Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-
2 (domingo), págs. 21-22 (f) (T5) / Estudio Bíblico #352, 2023/oct/20 
(viernes), págs. 14-15 (f), págs. 80-81 (T4) / Estudio “El Estrado de 
Juicio”, 2023/oct/31 (martes), págs. 30-31 (f), págs. 284-285 (T5)]
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a quien yo creo que Dios le permitirá tomar mi lugar 
cuando yo haya terminado en esta vida”.

[JBP] Y el hermano William escribe ahí abajo: [WSS] «Es 
lo mismo que con el hijo de David: Salomón, en quien 
se reflejó Cristo como Rey. Y José (o sea, José el hijo del 
hermano Branham) toma el lugar del 4to Elías y sigue con 
el Mensaje, pero no puede tomar el lugar del 5to Elías; 
no él».

[JBP] O sea, él no, no puede.
 Vean, “tomar el lugar del cuarto Elías” fue en ese momento 
que el hermano Branham estaba diciendo que su hijo José iba a 
continuar con el Mensaje; por consiguiente, ¿cómo se llama el 
que sigue el Mensaje del hermano Branham con ese grupo que 
pronto va a entrar? Su hijo José.
 Ahora, para la manifestación de los ministerios de Moisés 
y Elías, vean, iba a estar otro ministerio, el cual el hermano 
Branham había visto en visión; y había visto un nombre allí.
 Por consiguiente, si no hay otro mensajero el cual está vivo 
o esté vivo, que haya ministrado —el hermano Branham se 
fue; se fue nuestro hermano William, Dios se lo llevó—, pues 
tiene que haber un ministerio, que no es José Branham; porque 
José Branham es tipo y figura (dice el hermano William) de 
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la Segunda Venida del Señor21. O sea, si es un tipo y figura, 
pues viene a mostrar cómo sería ese mensajero en el cual Dios 
estaría cumpliendo Su Venida.
 Y todas esas cosas que fueron reflejadas en el hijo del 
hermano Branham, hoy estamos viendo con nuestros propios 
ojos: ya conocemos el instrumento, conocemos el Mensaje 
que está trayéndonos [y] que nos está dando esa Fe de Rapto, 
conocemos su nombre, conocemos todo; porque ya Dios nos lo 
ha estado abriendo.
 Y lo que el hermano Branham vio en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, ya nosotros lo estamos viendo, ¡y bastante 
claro! Él lo vio en visión. Nosotros lo estamos viendo en una 
realidad, en la forma en que Dios lo prometió.
 ¿O ustedes piensan que él no se gozó cuando él vio, cuando 
él escuchó? Dice22: [WMB] “Yo guardaré esto en mi seno. Un 
humano en este mundo no lo sabrá”. O sea, por su boca no iba 

21 2012-10-21 “José entre los gentiles”: [WSS] Ahora, les dije que 
le fue prometido al reverendo William Branham que por medio de su 
esposa, su segunda esposa, Meda, iba Dios a darle un niño, un varoncito, 
y le dijo que le pusiera por nombre José.
 Si su esposa representa a la Iglesia, José representa la Segunda 
Venida de Cristo; por eso dice en una ocasión: “Querida, ¡viene José!, 
¡viene José!”. Lo cual, siendo él, José, tipo de Cristo en y para Su 
Segunda Venida, está anunciando dos eventos proféticos: la venida de su 
hijo José, lo cual le había prometido Dios, y la Segunda Venida de Cristo 
a la misma vez.
 Así como vino José a la esposa del reverendo William Branham, 
vendrá nuestro José, Cristo, a Su Iglesia, que es Su Novia, Su Esposa 
amada, la Esposa de Cristo o Novia de Cristo; y no puedo hablarles más 
claro porque se abriría el misterio del Séptimo Sello, y todavía no debe 
ser abierto.
22 [Citas, pág. 14, párr. 103 al final: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, 
párr. 109] [Compilación, pág. 321] [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 56-
0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 24] [Compilación, pág. 
316]
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a dar a conocer nada; porque eso era una revelación que iba a 
estar siendo dada en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Así que la trayectoria que tuvo Eliseo allí con Elías: lo llevó, 
vean, por todos los lugares (en la historia ahí pueden leer)23, 
lo presentó24; para, luego, cuando le tocaba el tiempo de irse 
(Elías), ya Eliseo conocía todos esos lugares y conocía a las 
personas también; no era un extraño allí.
 Ahora vean, la trayectoria que fue… Hay un video que 
prepararon (no sé si lo han visto), está bonito; hicieron un 
recuento desde pequeño, e incluye ahí el bautismo, incluye 
también… varias cosas; está muy bonito ese video25. Y algunos 
me han pedido para compartirlo: lo pueden compartir; porque 
uno no puede esconder lo que Dios está llevando a cabo y el 
cumplimiento de lo que Dios está llevando a cabo; y estamos en 
el tiempo de ver cara a cara.
 Ahora, para algunos será tropezadero; para otros, van 
a decir: “Esto era lo que yo esperaba”. O sea que es normal 
que algunos crean y otros no, porque ya eso fue profetizado; y 
también eso ha ocurrido en todos los tiempos.
 No todas las personas las cuales están viviendo, y Dios esté 

23 [2 Reyes 2:1-8] [“Plática con los hermanos de la América Latina”, 
2023/may/10 (miércoles), págs. 3-9 (f), págs. 147-153 (T2) / Estudio 
“Una doble porción”, 2024/ene/20-1 (sábado), págs. 3-7 (f), págs. 55-59 
(T3)]
24 [Estudio “Moisés y Elías, la reunión y cosecha”, 2022/jul/30 
(sábado), pág. 11 (f), pág. 217 (T3)]: RM 2013-02-01 “El Mensajero a 
Israel”: [WSS] Y ahora, encontramos que cuando ya tiene que irse Elías, 
no había ungido a Hazael por rey de Siria, no había ungido tampoco a 
Jehú por rey de Israel; solamente estaba Eliseo con él, en unos días, no 
sabemos cuánto tiempo, y luego… y visitando los grupos de los hijos de 
los profetas; o sea que lo relacionó bien, lo presentó bien, le preparó bien 
el camino. Ese era el más importante que él tenía que preparar.
25  [Ministerio bajo Carpa - Dr. José Benjamín Pérez Matos (Oficial):
https://youtu.be/82cSKGWrzjo?si=nOZ4PrIiIW5rVps9]
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manifestando Su gloria por medio del instrumento —o sea, Su 
presencia, el Espíritu Santo obrando en ese tiempo—, no todos 
van a seguir a ese mensajero.
 Y en este tiempo no iba a ser la excepción; aunque deseamos 
que todos hubiesen creído. Pero ya hay un Programa, y uno no 
puede forzar a nadie para que crea. Por eso le dijo a Daniel: 
“Los entendidos entenderán”26.
 Así que toda la trayectoria, desde el comienzo del ministerio 
de Jesús… Miren, hay otro lugar, ya para seguir (se nos seca 
la mezcla)27, dice… hay otro lugarcito aquí, solamente este 
pedacito, donde él dice:

LAS OBRAS DE JESUCRISTO
EN MEDIO DE SU IGLESIA
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de julio de 2016
Bogotá, Colombia
 (…) Dios ocultó ese misterio de la Primera Venida de 
Cristo durante veintinueve años y medio.
 Estaba allí la Venida del Mesías, el Mesías estaba allí; 
pero Su ministerio mesiánico no había comenzado hasta 
que Juan lo bautizó y fue ungido con el Espíritu de Dios, 
para el Espíritu de Dios ministrar a través de Él y cumplir 
las profecías correspondientes al tiempo de la Primera 
Venida del Mesías [de Cristo].

26  Daniel 12:10
27  [El Dr. JBP se refiere a la mezcla de cemento que están por usar en 
ese momento en las labores de La Gran Carpa Catedral –Ed.]
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[JBP] Ayer leímos un extracto donde nos habló que el comienzo 
de ese Séptimo Sello es desde Su nacimiento28. Pero para 
comenzar ese ministerio mesiánico, vean, pasó veintinueve 
años, estuvo por allí entre medio del pueblo; y no entendían que 
ya estaba en medio del pueblo el cumplimiento de las profecías 
que Isaías habló, Malaquías, y todos los profetas que hablaron 
de Él; pero ya estaba allí.
 Tenía que nacer, tenía que crecer; y cuando llegó el momento 
en donde ese ministerio iba a comenzar, pues entonces Dios lo 
ungió para llevar a cabo esa Obra. Y así es como Dios ha hecho 
en este tiempo.
 Y la promesa es que desde La Gran Carpa Catedral 
Dios estaría trayendo la resurrección. O sea, en medio de 
ese cumplimiento de la Visión de la Carpa, Dios traería el 
cumplimiento de la resurrección.
 [WMB] “Miren cómo se mueve la resurrección”29. O sea, a 
eso y para eso vamos, y hacia eso vamos a llegar: a ver el 
cumplimiento de esa promesa. Porque sabemos que con la 
resurrección, ahí la transformación está pegada; porque es30…: 
va una con la otra.
 Pero van a haber ciertos eventos que van a estar ocurriendo, 
que ya estamos bastante adelantados en lo que se estará 
llevando a cabo; y los que están ocurriendo ahora, que son: el 
recibir la revelación, la Fe de Rapto, la cual es lo que Él prometió 
y Dios lo está cumpliendo.
 Lo importante es que tenemos las profecías, tenemos las 

28 [Estudio “El comienzo y el final del Séptimo Sello”, 2024/may/13 
(lunes): RM 1997-10-11 “Los misterios revelados en el Día Postrero”]
29 [Citas, pág. 12, párr. 96: 56-0224 “Jehová-Jireh”, párr. 50] 
[Compilación, pág. 318] [Estudio Bíblico #305, 2023/may/07 (domingo), 
pág. 59 (f) (T2): [WSS] «La Carpa y la Resurrección». [WSS] «En la 
Carpa = la Resurrección». [WSS] «Observa la Resurrección».]
30 [Da una palmada chocando sus manos –Ed.].
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Escrituras y tenemos el cumplimiento. Eso es lo más grande. 
¡Tenemos todo!
 Otros solamente cargan con el Mensaje y cargan con las 
profecías; pero nosotros cargamos con eso, más también: 
cargamos también con el cumplimiento. O sea que tenemos 
todo.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder platicar 
estas palabritas en esta mañana. ¿Hoy es qué? 14 de mayo, de 
este año 2024.
 Que Dios les bendiga y les guarde; y continuemos 
preparándonos para recibir esas promesas; conscientes que va 
a venir un tiempo duro, pero que en medio de esa apretura nos 
vamos a ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 “ANDANDO CON LAS PROFECÍAS Y SU CUMPLIMIENTO”. 
Podemos colocarle ese tema.
 “ANDANDO CON LAS PROFECÍAS Y EL CUMPLIMIENTO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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Cayey, Puerto Rico

La adopción del ministerio final de Dios
para la restauración de Israel
Dr. José Benjamín Pérez

Hoy martes, 14 de mayo de este año 2024, el Estado de 
Israel celebra el año 76; o sea, llevan 76 años desde que la 
Organización de las Naciones Unidas aprobó esa resolución 
allá en el año 1947, de la creación del Estado de Israel.
 Y en el libro del doctor William Soto Santiago, titulado “La 
Restauración de Israel” [Edición del año 2006], él nos dice allí, 
hablándonos de este evento, dice:

 [WSS] La esperanza para Israel había casi desaparecido 
en tiempos pasados, en los tiempos de la Inquisición y de 
la Shoah (evento también conocido como Holocausto). 
Pero un milagro divino ha sido realizado a causa de una 
promesa divina. Dios no puede mentir. Él estableció un 
Pacto con Abraham y, por consiguiente, lo tiene que 
cumplir con la descendencia de Abraham.
 Israel perdió su tierra, perdió su reino —el reino 
de David—, pero tiene una promesa de restauración. 
Esa restauración ya comenzó en el año 1947, cuando 
la Organización de las Naciones Unidas (ONU) aprobó 
la resolución 181. Luego, en el año 1948, fue creado el 
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Estado de Israel y vino a ser una nación libre y soberana.
 Ya estamos en la antesala de la restauración del reino de 
Dios en la Tierra. Todo eso corresponde al cumplimiento 
de la promesa de la restauración para Israel. 
 Israel está a la expectativa. Aun con todos los problemas 
que tiene, Israel está esperando la venida del Mesías. Pero 
antes de la venida del Mesías, Israel está esperando algo 
muy importante, que será la señal de que el Mesías estará 
en la Tierra.

[Dr. José B. Pérez] El hermano Branham, precursor de la 
Segunda Venida del Señor, con el espíritu y virtud de Elías en 
su cuarta manifestación, en Norteamérica o de Norteamérica 
(aunque el Mensaje se difundió por todo el mundo), nos dice en 
el libro de Los Sellos, en la página 354, nos dice el reverendo 
William Marrion Branham:

 114. Dios no obra con los 
judíos en este tiempo.

[JBP] Y el hermano William escribe:
[WSS] «(2da dispensación)».

 O sea, durante la Dispensación de la Gracia, ahí está 
diciendo el hermano Branham, el Espíritu Santo por medio de 
ese instrumento, que Dios no trata con el pueblo hebreo bajo 
la Dispensación de la Gracia; o sea…, y el hermano William 
escribe: [WSS] «(2da dispensación)».

 [114]. No señor.
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[JBP] Ahora, para que quede claro hasta dónde…, porque 
muchos pueden preguntarse: “Y ¿está todavía la Dispensación 
de la Gracia abierta?”, o: “Si no está abierta, ¿cuándo se 
cerró?”. Pues cuando el cumplimiento de la promesa de la 
Venida del Mesías estuviera manifestada en la Tierra; o sea, 
cuando ese tiempo mesiánico, en donde Dios ungiría a esa 
persona para que comenzara ese ministerio mesiánico en este 
tiempo final, desde ahí, en ese entrelace, en el cual se estuvo 
terminando la Dispensación de la Gracia y comenzando de lleno 
la Dispensación del Reino.
 Aunque su nacimiento, desde que comenzó…, o sea, el 
comienzo del instrumento por el cual Dios estaría cumpliendo 
en ese instrumento el ministerio mesiánico, desde que nació, 
desde ahí ya ese Séptimo Sello estaba en medio del pueblo; 
porque tenía que nacer, tenía que crecer, hasta que llegara a la 
etapa y edad en donde Dios comenzara a operar ese ministerio 
mesiánico.
 Ahora, cuando nuestro hermano, el doctor William Soto 
Santiago, ya envió a decir, a hablar, por medio de ese instrumento 
en el cual Dios estaría cumpliendo esa promesa…, el cual 
estaría dándole fin a la Dispensación de la Gracia y comienzo a 
la Dispensación del Reino; era el Espíritu Santo haciendo allí un 
entrelace dispensacional y un entrelace de un ministerio.
 O sea que todo lo que el pueblo estuvo experimentando allí 
fue una Obra milagrosa, una Obra tan grande, pero a la misma 
vez tan sencilla, que a muchos se les pasó por alto.
 Y la promesa que Él había dicho: “Haced esto en memoria 
de Mí hasta que Yo venga”1…; y se estuvo llevando a cabo todos 
esos memoriales, y llegó el momento en que se dejaron de 
hacer. Pues si se dejaron de hacer era porque ya Dios tenía listo 

1 1 Corintios 11:23-26
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el instrumento en donde esa promesa se estaría cumpliendo, y 
ya tendría cierta cantidad de años para comenzar ese ministerio 
mesiánico, en el cual se estaría entrelazando entre gentiles y 
hebreos; porque los hebreos donde lo ven es entre los gentiles.
 Ahora, sigue diciendo (estoy en la página 354 del libro de 
Los Sellos):

 [114]. Un hermano muy precioso, que se congrega 
en el Tabernáculo, vino a mí hace poco y me dijo: “Yo 
quiero ir a Israel porque creo que es tiempo de un gran 
despertamiento”.
 115. Otro me dijo: “Hermano Branham, usted debería ir 
a Israel ahora mismo. Ellos verán la señal”. Ahora miren: 
¡Esto no se debe hacer! Yo estaba listo para ir. Esos judíos 
dijeron: “Si este es Jesús, el Mesías, lo veremos cuando 

manifieste la señal de profeta. Nosotros 
creemos a nuestros profetas”. Así debe ser.
 116. Pensé: “¡Qué cosa tan tremenda! ¡Yo 
iré!”. Nos hallábamos cerca, ya estábamos 
en El Cairo, Egipto, y en mi mano tenía el 
boleto para viajar a Israel. Pensé: “Yo quiero 
ir para comprobar si es verdad que viendo 
ellos la señal de profeta, creerán. Veremos si 
aceptarán a Jesucristo”.

[JBP] Él escribe: [WSS] «La señal de profeta».

 117. El hermano Luis Pethrus, de una iglesia en Europa 
envió a Israel un millón de Biblias. Y ustedes han visto 
esa película de cine que han titulado: Tres minutos para 
la medianoche, allí se ve a los judíos llegando a Israel 
de todas partes del mundo. Desde que les concedieron la 
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tierra, después de la Segunda Guerra Mundial, ese país ha 
estado creciendo. Ahora es una nación completa: tienen su 
propia moneda, su bandera, su ejército y todo lo demás.
 118. Y en cuanto a estos judíos regresando a su patria, 
cuando fueron por primera vez a distintos países para 
llevarlos, los querían devolver a Israel y devolverles 
su terreno donde debían estar. Y recuerden: Todo el 
tiempo que Israel no esté en su tierra, estará fuera de la 
voluntad de Dios; como sucedió con Abraham, a quien 

le fue dada la tierra. Entonces estos judíos no 
querían subir al avión porque nunca habían 
visto nada como eso. Entonces salió un rabino 
y les dijo: “Nuestro profeta dijo que cuando 
Israel regresara a su tierra, sería sobre las alas 
de un águila”. Inmediatamente se subieron y 
regresaron a Israel. Allí están ahora mismo, 
edificándose. La higuera está reverdeciendo. 
¡AMÉN! En la bandera está la antigua Estrella 
de David con las seis puntas.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Sobre las Alas de un Águila».

 119. Ahora, el tiempo de la tribulación está a la mano, y 
vemos la apertura de estos Sellos; la Novia está a punto de 
tomar su vuelo, y seguidamente comenzará el período de 
la tribulación. Luego, Dios vendrá para sacar los 144.000 
judíos. ¡Amén!

[JBP] Ahora, recuerden que allí, él nos dice más adelante que 
[WMB] esto sucede antes de comenzar la gran tribulación: son 
sellados; lo cual eso es algo muy pero que muy importante. Ellos 
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entran a la gran tribulación sellados. O sea, ellos reconocerán 
antes quién es el Mesías, quién es el Ungido, quién es el Cristo, 
el cual ellos están esperando; que tiene que ser un hombre de 
carne y hueso que esté viviendo en este tiempo final; lo cual, 
muy pronto se revelará a ellos.

 120. Esto es perfecto. ¿Pueden ver ahora cómo los 
Sellos revelan estas cosas? Entonces estos son los últimos 
tres años y medio para esa gente, en cuyo tiempo Dios 
llamará los 144.000 judíos. ¿Ve usted? Él no ha lidiado 
con ellos de otra manera.

[Dr. José B. Pérez] Ahora pasamos…, para tener esa base allí, 
de lo que él nos habló más adelante, en este mismo “SEXTO 
SELLO”; página 359 dice [Los Sellos]:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.
 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación.

[JBP] Ahora, vean cómo en un lado aparentemente se ve de una 
forma, pero por otro lado él dice que es antes de comenzar la 
gran tribulación. Ahí es que entra esa revelación divina de lo Alto, 
de parte de Dios para todos los hijos de Dios, en donde pueden 
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comprender todas estas Escrituras; y es todo tan sencillo que 
no se puede quedar la persona con un solo lado de la Escritura, 
porque va a estar todo enredado completamente.
 Ahora, sigue diciendo, página 355, donde nos detuvimos, 
dice [Los Sellos]:

 [120]. Él no ha lidiado con ellos de otra manera. ¡No 
han tenido profeta hasta entonces, y no creerán a menos 
que sea por un profeta! Usted no podrá engañarles. Ellos 
solamente oirán a un profeta, y nada menos. ([JBP] ¿A 
quién oirán ellos? A un profeta). Dios lo estableció así desde 
el principio, y ellos se han quedado con eso.

[JBP] Vean, el pueblo hebreo, el pueblo hebreo sabe y conoce 
que Dios siempre obra por medio de un profeta. Punto. No 
puede ser de otra manera.

 [120]. Moisés les dijo: 
“El Señor vuestro Dios os 
levantará un profeta…”.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «a Moisés y Elías».

Ahí están los ministerios en los cuales están 
en este ministerio en este tiempo final; y 
por medio de ese instrumento, Dios estará 
llamándolos y juntándolos y sellándolos 
antes de comenzar la gran tribulación.

 [120]. “El Señor vuestro Dios os 
levantará un profeta semejante a mí, y 
a él oiréis ([JBP] y él escribe allí): [WSS] 
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«Moisés / profeta semejante a mí». Y todo aquel que no le 
oyere, será quitado de entre vosotros”.

[JBP] Está citando esa Escritura de Deuteronomio2.
 Ahora vean, todo aquel que no escuche la voz de ese profeta 
será desarraigado del pueblo. Lo que ha estado ocurriendo; en 
donde con la presencia de esos ministerios —Dios operándolos 
en ese instrumento— está llevando a cabo esa separación, 
esa segregación, por esas personas o a esas personas que no 
escuchan la voz de ese profeta; porque ya es escritural. “Todo 
aquel que no oyere la voz de ese profeta, será desarraigado del 
pueblo”, dice Deuteronomio.

 [120]. Correcto. Entonces sus ojos tuvieron que ser 
cegados; porque de otra manera le hubieran reconocido. 
Y al ser cegados, eso permitió que Satanás viniera sobre 
ellos, y dijeron: “Este es Beelzebú”.

[JBP] Exactamente lo que hacen las personas que no escuchan 
hoy la voz de ese profeta, de ese Enviado: le llaman Beelzebú, 
le llaman que tiene espíritu del diablo y un montón de cosas; 
dicen que es un usurpador. Vean, toda clase de cosas dijeron 
también de Jesús.
 Y como sería paralelo en todo, pues tiene que haber 
personas que cumplan también esas Escrituras. Tiene que 
haber personas que estuvieron representadas en las Sagradas 
Escrituras con ese grupo que no escuchó: “Taparon sus oídos 
para no oír lo que Dios hablaba por medio de los profetas”. 
Zacarías allí nos muestra, en el capítulo 7, verso 11.

2 Deuteronomio 18:15-19, Hechos 3:22-23
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[Dr. José B. Pérez] Vamos a buscar esa Escritura para leerla tal 
y como lo dice allí:

 Zacarías 7:11
 11 Pero no quisieron escuchar, antes volvieron la 
espalda, y taparon sus oídos para no oír;
 12 y pusieron su corazón como diamante, para no oír 
la ley ni las palabras que Jehová de los ejércitos enviaba 
por su Espíritu, por medio de los profetas primeros; vino, 
por tanto, gran enojo de parte de Jehová de los ejércitos.

[JBP] Ahora, vean que en la Primera Venida del Señor, en el 
cumplimiento de la Venida del Mesías, le llamaron Beelzebú, 
le llamaron de diferentes formas, desprestigiando y criticando 
a ese velo de carne, a ese instrumento en el cual Dios estaba 
cumpliendo Su Venida.
 Y así es que en la Escritura dice que sería en el fin del 
tiempo; lo cual lo estamos viendo en este tiempo, todas esas 
Escrituras cumpliéndose.

[Dr. José B. Pérez] Dice [PÁG. 355] [Los Sellos]:

 [120]. “Este es Beelzebú. Su sangre sea sobre nosotros. 
Nosotros bien sabemos que este hombre no es nada”.

[JBP] ¡Oh!, cómo eso nos… ¿ve?, nos muestra… Lo que está 
sucediendo ahora es lo mismo que pasó en ese tiempo de la 
Primera Venida del Señor. “Este no es nadie. Este no es nada”. 
Lo mismo dijeron de Jesús. Vean cómo las Escrituras vuelven 
a repetirse.
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 [120]. “… este hombre no es nada”. Esa gente fue cegada 
([JBP] así están algunos de este tiempo final: cegados). Por 
eso toda esa gente asesinada por Eichmann y todos los 
demás, allá atrás, tienen el derecho de entrar. Su propio 
Padre los tuvo que cegar, para poder tomarnos a nosotros. 
Este es el cuadro más triste que podemos hallar en toda 
la Biblia. ¡Piénselo! Esos judíos estaban pidiendo que la 
sangre de su propio Padre, de su propio Dios, colgando 
allí, sangrando, fuera sobre ellos.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí, en el libro de 
“La Restauración de Israel”, donde nos detuvimos [Edición 
del año 2006]:

 [WSS] ¿Cuál es la señal que Israel está esperando ver, 
para así saber que estamos en el tiempo en que el Mesías 
aparecerá a Israel en algún momento? Veamos: si usted 
lee en los libros de teología de los grandes rabinos, de los 
grandes teólogos del judaísmo, usted encontrará que Israel 
está esperando lo que Dios ha prometido:
 Malaquías 4:5
 He aquí, yo os envío el profeta Elías, antes que venga 
el día del Señor, grande y terrible.
 Israel está esperando ver la señal de Dios, para así 
despertar a la realidad de que ha entrado al ciclo divino en 
el cual el Mesías Príncipe aparecerá para la restauración 
del Reino de Israel, el Reino de David.
 [JBP] ¿Quién es el que va a restaurar el Reino de Israel, el 
Reino de David? El Mesías-Príncipe.
 [WSS] Antes de Dios venir y herir la Tierra con 
maldición, Él enviará a Elías para llevar a cabo una labor 
muy importante de restauración para Israel. Israel, como 
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nación, recibirá a Elías y será restaurado; recibirá al Mesías, 
porque el precursor del Mesías es Elías. Israel entrará al 
ciclo divino de preparación para el establecimiento del 
reino mesiánico, que será la restauración del reino de 
David, en el que el Mesías Príncipe se sentará sobre el 
trono de David y reinará sobre Israel y sobre todas las 
naciones. Ahí es donde Israel tendrá la bendición más 
grande de su historia.
 Por esa causa todas las naciones dependen de Israel; si 
no lo sabían, ahora ya lo saben. Esa será la paz del Mesías 
bajo un nuevo pacto prometido para Israel; y a ese nuevo 
pacto…
 [JBP] Ahora, vean el Pacto que Dios le hizo allí a Abraham3.
 Ahora vean, sigue diciendo:
 [WSS] … y a ese nuevo pacto entrarán muchas 
naciones, y vendrán a ser naciones hermanas de Israel: la 
nación primogénita de Dios.

[JBP] Ahora, para que el Mesías-Príncipe lleve a cabo esa 
labor de esa restauración se requiere lo que se requería para el 
cumplimiento de la Primera Venida del Señor: llevar a cabo la 
Obra de Redención en la Cruz del Calvario; se requería que ese 
ministerio en el cual estaría llevando a cabo esa Obra —para 
lo cual Él vino, para redimir—, vean, Él tenía que ser adoptado.

ROMPIENDO BARRERAS4 (Parte III)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 30 de noviembre de 1996
Cristianópolis, Goiás, Brasil
 [PÁG. 25] El precursor de la Segunda Venida de Cristo 

3 Génesis 15:1-21, 17:1-27
4 Tomo 62
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nos dijo, en el libro de Los Sellos, página 469, que ese 
Ángel diferente a los demás era el que tenía el Séptimo 
Sello, o sea, tenía la Segunda Venida de Cristo.
 ([JBP] O sea, ese Ángel que era diferente a los demás tenía 
la Segunda Venida de Cristo).
 Y también nos dijo, por la página 472 del libro de Los 
Sellos, que el Séptimo Sello, que es la Segunda Venida 
de Cristo, sería como el nacimiento de Juan el Bautista y 
como el nacimiento de Jesucristo allá en Belén de Judea; o 
sea que tiene que venir por medio de un nacimiento, tiene 
que venir por medio de un nacimiento el Séptimo Sello.

[JBP] Y si tiene que venir por medio de un nacimiento pues tiene 
que nacer en un cuerpecito. Por eso es que él decía5: [WMB] 
“Yo no moriré de viejo hasta que Él esté aquí. Tal vez yo no lo 
haga, pero este Mensaje introducirá a Jesucristo al mundo”.
 O sea, el hermano Branham, allí él nos estaba mostrando 
que todavía el instrumento en donde el Séptimo Sello se estaría 
cumpliendo en medio de la raza humana, no había nacido ese 
velo de carne. Tan sencillo como eso. Porque si no, hubiese 
dicho: “Ya nació”, y hubiese hablado en otro término, en otra 
manera.
 Pero vean ustedes, todo eso es lo que está siendo revelado, 
está abriéndose ese Séptimo Sello; de lo cual el reverendo 
William Branham dijo que se había abierto seis Sellos, pero 
que él no decía nada o no dijo nada del Séptimo Sello. [WMB] 
“El Sello del tiempo del fin (que es el Séptimo Sello), cuando 
empiece, será algo completamente secreto según la Biblia”6.

5 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87]
6 Los Sellos, pág. 472, párr. 164
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 Ahora, vean que el que estaría abriendo ese Séptimo 
Sello es el mismo que estaría cumpliendo el Séptimo Sello. La 
aparición en medio del pueblo mostrando qué es el Séptimo 
Sello: ahí está el cumplimiento y ahí está la apertura de ese 
Sello, de ese Séptimo Sello, la misma presencia de Él.
 Ahora, él sigue diciendo aquí [“ROMPIENDO BARRERAS 
- (Parte III)”]:

 [WSS] [PÁG. 26] Ahora, la pregunta es:
 • ¿Para qué tiempo nacería el velo de carne donde 
estaría manifestado ese Ángel que era muy diferente a los 
demás?
 • ¿Cuándo sería su nacimiento según la carne, o sea, 
por medio de papá y mamá?
 • Y luego ¿cuándo sería su nuevo nacimiento?: ¿Su 
nuevo nacimiento en el Cuerpo Místico de Cristo, por 
medio de creer en Jesucristo y recibir Su Espíritu Santo?
 • Y luego ¿cuándo sería el nacimiento del ministerio 
que Cristo operaría en él?
 • ¿Cuándo comenzaría a operar ese ministerio el Ángel 
que era muy diferente a los demás?
 • ¿Y cuándo será la adopción de ese ministerio?
 • ¿Y cuándo será la adopción de ese mensajero en el 
Reino de Dios?
 Porque una cosa es la adopción de un ministerio, y otra 
cosa es la adopción de un hijo o una hija de Dios.

[JBP] Miren qué claro lo habla aquí nuestro hermano William; 
pero él, más adelante, él no habló tan claramente, más bien dijo 
cosas en las cuales… Vean, cuando Jesús dijo allí: “El que no 
coma mi carne ni beba mi Sangre, no tiene vida permaneciente 
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en sí”7; y el hermano Branham (eso está en el libro de Citas, y 
en otros mensajes lo ha dicho)… le preguntan8:
 —“Hermano Branham, ¿pero usted me quiere decir a mí 
que eso Él lo dijo a propósito?”.
 — [WMB] “Él lo dijo a propósito. Sí lo dijo a propósito. Sí, 
señor”.
 Vean, los profetas son inspirados por Dios, y hablan y dicen 
cosas que muchas veces la persona puede decir: “Pero es 
que esto no cuadra con esto otro”, cuando se ponen a ver y 
a interpretar y a tomar esa letra, esas palabras tal cual como 
fueron habladas. Como en esa ocasión, dijeron: “Pero este 
ahora quiere que seamos caníbales”; están tomando esas 
palabras literales.
 Vean, y así es en todos los campos cuando se toma alguna 
palabra que él ha hablado —ese profeta en ese tiempo— y no 
la colocan en el lugar que corresponde.

[Dr. José B. Pérez] Por eso cuando él dice: [WMB] “Cuando la 
Novia reconozca su posición”9; y en otra parte, en la página 254 
de Los Sellos, que él dice que esa Novia… Vamos a buscarlo 
aquí un momentito. [WMB] “Cuando ellos puedan colocar esa 
Palabra bien…”. Página 254, dice:

 106. Ahora, anoche vimos que venía con su grande 
espada para matar, y también vimos que él será muerto 
con la Espada —la Espada de la Palabra. La Palabra de 
Dios es una espada de dos filos que lo matará. Espere 

7 San Juan 6:53
8 Citas, pág. 122, párr. 1094: 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 
22-33
9 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación, pág. 76]
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usted hasta que esos Siete Truenos pronuncien sus voces; 
y aquel grupo ([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías con 
los escogidos» que en verdad puede tomar la Palabra de 
Dios y colocarla bien…

[JBP] No es tomar la Palabra y colocarla donde a usted le dé la 
gana, así no es. La Palabra hay que colocarla donde tiene que 
ser colocada; y ahí es que va a producir esos resultados.
 Si no la coloca bien, no le va a producir ninguno de los 
resultados que esa Palabra está supuesta a producir. Lo que 
va a formarle a usted es un enredo y se va a ir derechito a 
una denominación, va a estar con sus credos e interpretaciones 
privadas, lo cual no le va a producir la Fe de Rapto.

 [106]. … entonces cortará y partirá; podrán cerrar el 
cielo, podrán hacer esto o aquello o lo que les plazca.

[WSS] «Apocalipsis 11 y 19».

[JBP] Porque eso es la Venida del Señor.
 Apocalipsis 11: Moisés y Elías.
 Apocalipsis 19: el Jinete del quinto caballo del Apocalipsis, 
que es el Verbo, la Palabra encarnada en un hombre.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo allí [“ROMPIENDO 
BARRERAS - (Parte III)”]:

 [WSS] [PÁG. 26] Porque una cosa es la adopción 
de un ministerio, y otra cosa es la adopción de un hijo 
o una hija de Dios. Con la adopción de los hijos e hijas 
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de Dios tendremos el cuerpo nuevo; pero la adopción de 
un ministerio, encontramos que es como fue en el Monte 
de la Transfiguración; allí encontramos a Cristo siendo 
adoptado.
 Y aquello mismo que fue visto allá es la Venida del 
Reino de Dios y el Hijo del Hombre viniendo en Su Reino 
con Sus Ángeles, o sea, con los ministerios de Moisés y 
Elías. Los ministerios de Moisés y Elías tienen que ser 
vistos manifestados en carne humana en la Venida del 
Hijo del Hombre, en la Venida de Cristo conforme a las 
profecías.

 [JBP] Ahora, vean ustedes que para Jesús llevar a cabo la 
Obra de Cordero de Dios allí en la Cruz del Calvario, dando Su 
vida y llevando a cabo la Obra de Redención, vean ustedes… 
(estoy buscando aquí esta otra página), vean ustedes que tenía 
que ser adoptado. No podía Él llevar a cabo esa labor sin que 
fuera adoptado.
 Y vean ustedes, Él tenía que ser adoptado para llevar a 
cabo esa labor.
 Ahora miren, dice (estoy en la página 83):

 [WSS] Los ministerios de Moisés y Elías tienen que 
ser vistos manifestados en carne humana en la Venida del 
Hijo del Hombre, en la Venida de Cristo conforme a las 
profecías.

 [JBP] Para llevar a cabo esa Obra Él tenía que ser adoptado, 
ese ministerio; porque ahí ya vimos que una cosa es la adopción 
de ese ministerio, y otra cosa es la adopción del instrumento.
 Porque vean ustedes que esa Obra que Él llevaría a cabo 
luego de la Dispensación de la Gracia, cuando se completara el 
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último escogido, entonces Él podría salir del Trono de Intercesión, 
tomar el Título de Propiedad y entregárselo a un hombre, el cual 
estuviera en el planeta Tierra; y Dios ahí comenzaría esa Obra 
Mesiánica por medio de ese instrumento.
 Y ese instrumento tendría que estar adoptado para luego 
llevar a cabo ese ministerio mesiánico y llevar a cabo la Obra de 
Reclamo.
 Ahora, sigue diciendo:

 [WSS] [PÁG. 27] Ahora, ¿habrá una sorpresa como la 
hubo dos mil años atrás? Para el mundo religioso de aquel 
tiempo era una sorpresa que la Venida del Mesías no la 
veían cumplida en medio del pueblo hebreo; pero estaba 
un grupo de personas que proclamaban que ya estaba 
cumplida la Venida del Mesías; y tenían como instrumento, 
en el cual estaba cumplida la Venida del Mesías para ellos, 
a un obrero de la construcción, a un carpintero.
 Podían decir los líderes religiosos: “Ese es un buen 
líder para una unión de obreros; pero para ser el líder de 
Israel como Rey no tiene las calificaciones”. Según ellos, 
no las tenía; pero según la Palabra, sí las tenía; porque el 
que estaba dentro de Él era el Ángel de Jehová, el Ángel 
del Pacto, el Dios de Abraham, de Isaac y de Jacob, en el 
cumplimiento de Su Primera Venida en carne humana, la 
Primera Venida del Verbo en carne humana en toda Su 
plenitud. 
 En los profetas del Antiguo Testamento se había 
manifestado el Ángel del Pacto, el Ángel de Jehová, en la 
porción correspondiente a cada edad, y había hablado por 
medio de ellos. Pero luego, en los postreros días —que 
comenzaron en los días de Jesucristo— Dios habló por 
medio de Su Hijo en toda Su plenitud, en Su manifestación 
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a través de carne humana en toda Su plenitud10.
 ([JBP] Ya luego ustedes pueden leer este mensaje, que 
creo que lo hemos leído en otras ocasiones)11.
 Ahora, tenemos unas preguntas, las cuales podían 
tener en aquel tiempo también. Para aquel tiempo vean 
ustedes las cosas que se cumplieron.
 Y el único que cumplió fielmente las cosas que el 
Mesías tenía que cumplir fue Jesucristo, y apareció en el 
tiempo exacto para cumplir la primera parte de la semana 
setenta de la profecía de Daniel; y a la mitad de la semana 
le fue quitada la vida al Mesías, como estaba escrito en 
las setenta semanas de Daniel12. Y no se dieron cuenta 
los líderes religiosos del pueblo hebreo que se estaban 
cumpliendo las promesas mesiánicas en la persona de 
Jesús de Nazaret, el carpintero de Nazaret.
 Todo era tan sencillo; y vino a ser parte del común 
del pueblo, vino a ser parte de la vida diaria del pueblo, 
todo este gran evento de la Primera Venida de Cristo. Era 
uno más de en medio del pueblo, pues la profecía decía: 
“De en medio de vuestros hermanos os levantará el Señor 
profeta como yo; a él oiréis”13.
 Tenía que ser uno que estuviera en el ambiente mismo 
del pueblo, que comiera como comían los demás, que 
durmiera como dormían los demás, y que hablara como 
hablaban los demás; no uno que se fuera a pulir para tratar 
de venir hablando bonito, para que dijeran los grandes 
líderes religiosos: “Este es el Ungido de Dios, este es el 
Mesías de Dios”.

10 Hebreos 1:1-2
11 [Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), (pág. 71 Tomo 1)]
12 Daniel 9:24-26
13 Deuteronomio 18:15
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[JBP] O sea, para que dijeran: “Este es, porque habla bonito, 
porque esto, lo otro”.
 Vean, más adelantito, vamos a ver si es en la 88 u 87; dice… 
87, dice [“ROMPIENDO BARRERAS - (Parte III)”]:

 [WSS] [PÁG. 30] (…) Ahora, el velo de carne será 
sencillo; siempre el velo de carne es la parte sencilla o 
simple del Programa Divino; es ahí donde tropiezan 
siempre las personas, porque esa es la parte de la 
simplicidad.
 Vean ustedes, la Primera Venida de Cristo en un joven 
carpintero de Nazaret, un obrero de la construcción, eso 
era el velo de carne en cuanto a Su oficio o profesión; pero 
en cuanto a lo que estaba dentro de Él, era el Creador de 
los Cielos y de la Tierra.
 Ahora, para el tiempo final lo grande será Dios, 
Jesucristo, manifestado; pero lo sencillo será el velo de 
carne, el Ángel del Señor Jesucristo, a través del cual 
Jesucristo en Espíritu Santo estará manifestándose en el 
cumplimiento de las promesas correspondientes al Día 
Postrero, a la Segunda Venida de Cristo como el León de 
la tribu de Judá, como Rey de reyes y Señor de señores en 
Su Obra de Reclamo.
 Ahora, ¿para qué tiempo habrá nacido ese velo de 
carne, humanamente hablando, por medio de un hombre y 
de una mujer? ¿Y para cuándo habrá nacido de nuevo?
 Lo único que sí podemos ver, o pensar, o averiguar, 
es cuánto tiempo o años tendrá ese ministerio el año que 
viene, y cuánto tiempo tendrá el instrumento o velo de 
carne donde Dios esté cumpliendo esas promesas; eso es 
más sencillo para averiguarlo. Pero saber cuánto tiempo 
tendrá cuando comience la semana setenta, eso es como 
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saber en qué año hemos de ser transformados y raptados.
 [JBP] Vean, él no podía dar esa fecha.
 [WSS] Así que podemos ver que es muy importante 
conocer la forma progresiva en que Dios lleva Su Programa 
y va cumpliendo de etapa en etapa las cosas que Él ha 
prometido. 

[JBP] Ahora vean, él dice allí: [WSS] “¿Cuánto tiempo tendrá 
cuando comience la semana setenta?”.
 Ahora, cuando el instrumento que Dios está usando está 
todavía en carne humana en el tiempo en que Dios lo ha enviado, 
pues ahí se puede saber el tiempo que va llevando, y se puede 
decir: “En tal año hizo esto, en tal año hizo esto, en tal año él 
hizo esto”. Pero una vez que Dios se lleva ese instrumento, ahí 
se detiene de contar cuántos años tendría en el cumplimiento 
de esa labor, porque ya se fue; ya no puede decir cuántos años 
estaría él cumpliendo eso, porque Dios se lo llevó.
 Pues entonces hay que buscar en qué instrumento estando 
vivo se cumpliría esa promesa. Vean lo sencillo que es todo. 
Hay que buscar, entonces, un instrumento que esté vivo, para 
entonces conocer esto que él está aquí diciéndonos.
 Ahora miren en la… ya más adelantito, en la página 89… (ya 
la 88 leímos hasta allí). Estoy brincando varios lugares porque 
habría que leerlo todo. Pero vean ustedes, miren, más abajo de 
la 88, dice [“ROMPIENDO BARRERAS - (Parte III)”]:

 [WSS] [PÁG. 32] (…) Ahora, podemos ver que el 
ministerio que le llevará el Mensaje al pueblo hebreo es el 
ministerio que ellos verán en medio de la Iglesia gentil, el 
ministerio de Cristo a través de Su Ángel Mensajero…
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[JBP] Ahí entonces comprenden cómo las Escrituras tienen 
múltiples cumplimientos, y ahí se comprende de quién está 
hablando cuando dice: “Ángel del Señor Jesucristo”, “Ángel 
Mensajero”; pues tiene que ser en el instrumento que esté vivo 
en medio del pueblo de Dios.
 Mientras estaba vivo ese instrumento en donde él está 
hablando estas cosas, pues Dios estaba mostrando, tipificando, 
reflejando, o como usted le quiera colocar para entender que él 
lo que estaba hablando era cómo sería cuando eso se estaría 
cumpliendo.
 Y como las Escrituras tienen múltiples cumplimientos, 
entonces, si no se cumplió, por ejemplo, con el hermano 
Branham, de él ir a Israel y convertirlos a ellos a Cristo, si no se 
cumplió en él… Vean, él sabía que tenía que ser por medio de 
un profeta, de un velo de carne; no podía ser de otra forma.
 Si Dios le hubiese revelado a él que era por medio de un 
cuerpo glorificado, eterno, inmortal, que el pueblo hebreo iba a 
recibir a Cristo, pues ni se preocupaba por ir; porque él todavía 
no tenía ese cuerpo eterno y glorificado. Por lógica entonces él 
no hubiese ido, porque Dios entonces le hubiese mostrado que 
no era un cuerpo de carne.
 Pero como Dios le reveló que es por medio del que tendría 
los ministerios de Moisés y Elías, cuando él se dio cuenta: 
“Espérate, yo tengo el ministerio de Elías, pero tiene que ser 
conforme a Apocalipsis 11”. Y Dios le mostró allí que tiene que 
ser con Moisés, acompañado de Moisés; no podía ser Elías 
solo. Y ahí se regresa; el Ángel le dice14: [WMB] “Regrésate. 
Ni eres tú, ni es el tiempo, ni es el ministerio. Tiene que ser 
conforme a Apocalipsis 11”. Y él comprende eso y se retira, se 
va, a otro lugar.

14 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-164 (LGCC)
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 Ahora, vean ustedes cómo él sabía que para convertir al 
pueblo hebreo a Cristo tiene que ser un velo que es de carne, 
en donde los ministerios de Moisés y Elías estuvieran siendo 
operados por el Espíritu Santo. Y ya él se fue. Y también se fue 
nuestro hermano William Soto Santiago, Dios se lo llevó. Pues 
tienen que buscar en dónde esa promesa Dios la cumpliría. No 
pueden esperar algo que no está en la Escritura.
 Sigue diciendo aquí en la página 88, abajo [“ROMPIENDO 
BARRERAS - (Parte III)”]:

 [WSS] [PÁG. 32] Ahora, podemos ver que el ministerio 
que le llevará el Mensaje al pueblo hebreo es el ministerio 
que ellos verán en medio de la Iglesia gentil, el ministerio 
de Cristo a través de Su Ángel Mensajero operando los 
ministerios de Moisés y Elías y hablándonos el Mensaje 
del Evangelio del Reino en el Día Postrero.
 Eso, así tan simple como ustedes lo ven, es lo que obrará 
en medio del pueblo hebreo y romperá la barrera que hay; 
por la cual no han podido ver que Jesús es el Mesías, el 
Rey de Israel que ellos estaban esperando, pero que vino 
en tal simplicidad que no lo pudieron reconocer. Cuando 
reconozcan la Segunda Venida de Cristo como el León de 
la tribu de Judá, entonces obtendrán el conocimiento de la 
Primera Venida de Cristo como el Cordero de Dios.
 Están buscando construir un templo para ofrecer 
los sacrificios a Dios de los animalitos, para obtener la 
misericordia de Dios; porque sin un sacrificio no hay 
misericordia que pueda obtener una persona. Y el pueblo 
hebreo ha tenido muchos problemas, porque ha estado 
sin sacrificio; y el único Sacrificio por el pecado es el de 
Jesucristo, y lo rechazaron; por lo tanto, el juicio divino ha 
estado cayendo sobre el pueblo hebreo.
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 Ahora, cuando reciban el Sacrificio de Cristo [los] 
144.000 hebreos, la bendición de Dios estará sobre ellos. 
Se van a dar cuenta que no necesitaban construir un templo 
y ofrecer unos sacrificios de unos animalitos, porque ya el 
Sacrificio del Cordero de Dios fue efectuado en la Cruz 
del Calvario.
 Ahora, el pueblo hebreo está esperando la Venida de 
Cristo, y el cristianismo está esperando la Venida de Cristo.
 ¿No le pasará al cristianismo lo mismo que le pasó al 
pueblo hebreo, en el Día Postrero? ¿Qué si Dios cumple 
esa promesa como cumplió la Primera Venida de Cristo: en 
un obrero de la construcción? ¿La recibiría o la rechazaría 
el cristianismo?
 El pueblo hebreo rechazó el cumplimiento de la 
Primera Venida de Cristo en un obrero de la construcción, 
en un carpintero; no pudo creer que ese fuera el Mesías, 
no pudo creer que ese era el cumplimiento de las promesas 
mesiánicas.
 El cristianismo piensa o dice que ellos fueron unos 
incrédulos al rechazar a Jesús, el carpintero de Nazaret, 
como el Mesías.
 ¿Y qué si Dios hace lo mismo entre los gentiles, y luego 
le da la oportunidad al pueblo hebreo? El pueblo hebreo 
después va a decir lo mismo que dice el cristianismo acerca 
de los hebreos, que dicen que fueron unos incrédulos al no 
creer en aquel carpintero de Nazaret llamado Jesús, siendo 
Jesús el Mesías prometido.
 Si Dios cumple las promesas del Día Postrero en la 
misma forma, por medio de un velo de carne simple y 
sencillo, habrá un impacto muy grande en esta Tierra; 
porque nadie ha pensado en la posibilidad que nuevamente 
Dios cumpla la promesa de la Venida de Cristo en un 
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obrero de la construcción.
 Eso echaría por el piso todos los estudios teológicos 
relacionados a la Segunda Venida de Cristo, echaría por 
el piso toda la teología del cristianismo con relación a 
la Segunda Venida de Cristo; y se encontrarían en la 
disyuntiva, se encontrarían en una situación muy difícil: 
colocar a un lado las ideas teológicas e interpretaciones 
teológicas con relación a la Segunda Venida de Cristo, y 
tomar el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo 
aunque no esté de acuerdo a las interpretaciones teológicas; 
o decir: “Nosotros nos quedamos con nuestra teología en 
cuanto a la Segunda Venida de Cristo, y rechazamos el 
cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo como está 
siendo proclamado”.
 Eso fue lo que hizo el pueblo hebreo en cuanto a los 
líderes religiosos, eso fue lo que hizo el sumo sacerdote 
Caifás, el líder máximo de la religión hebrea.

[JBP] Ahora vean que eso es lo mismo que está ocurriendo en 
medio de la Iglesia del Señor. Ese reto está siendo llevado a 
cabo dentro de la Iglesia, en donde líderes, ministros y líderes de 
las diferentes congregaciones, algunos de ellos han rechazado 
el cumplimiento de la Venida del Mesías, han rechazado la 
manifestación del Espíritu Santo en medio de Su Iglesia, y han 
dicho: “No, yo me quedo con mi interpretación de lo que él trajo 
en el Mensaje, yo me quedo con lo que yo creo que es. Y el 
cumplimiento de eso que están proclamando, yo no lo creo”. 
Porque así fue en la Primera Venida del Señor.
 Pero luego, vean, ese reto seguirá y llegará a esa parte final, 
en donde ya será con la bestia y la imagen de la bestia. Pero 
ahora está siendo llevado a cabo en medio de la Iglesia ese 
reto. Y se verá —como se vio allí en la restauración del altar, allí 
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con Elías15— en dónde estaba en realidad el Espíritu de Dios, el 
Espíritu Santo, y quién era el que tenía al Dios verdadero.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes lo que en este libro 
también nos dice, de “La Restauración de Israel” [Edición del 
año 2006] (también pasamos a la 165); nos dice:

 [WSS] Tenemos la promesa de parte de Dios que 
para el tiempo final habrá un reconocimiento del pueblo 
hebreo; y en ese reconocimiento, entonces, el reino del 
Norte y el reino del Sur tendrán un solo jefe.

[Dr. José B. Pérez] Vean, allí en Jeremías, capítulo 31, verso 31 
en adelante, dice:

 Jeremías 31:31
 31 He aquí que vienen días, dice Jehová, en los cuales 
haré nuevo pacto con la casa de Israel y con la casa de 
Judá.
 32 No como el pacto que hice con sus padres el día que 
tomé su mano para sacarlos de la tierra de Egipto; porque 
ellos invalidaron mi pacto, aunque fui yo un marido para 
ellos, dice Jehová.
 33 Pero este es el pacto que haré con la casa de Israel 
después de aquellos días, dice Jehová: Daré mi ley en su 
mente, y la escribiré en su corazón; y yo seré a ellos por 
Dios, y ellos me serán 
por pueblo.

[JBP] Ahí él escribe: [WSS] «Apoc. 7:2-6, 14:1, 11:3».

15 1 Reyes 18:20-40
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O sea, ahí está hablando de los ministerios de Moisés y Elías.

 33 … yo seré a ellos por Dios,

[Dr. José B. Pérez] Ahora, habrá ahí un Jefe. Vamos a ver más 
adelante aquí lo que sigue diciendo nuestro hermano William 
[“La Restauración de Israel”]:

 [WSS] Esa promesa corresponde al Mesías-Príncipe, 
para que él realice ese gran evento en el tiempo final.
 El Mesías-Príncipe será el hijo de David, el que vendrá 
a ser el jefe del reino del Norte y también del reino del Sur.
 Los dos reinos vendrán a ser un solo reino.

[JBP] Ahora, el que no le guste ese Jefe, no se preocupe: Cuando 
en una compañía no le gusta su jefe, y usted quiere hacer lo que 
le dé la gana en esa compañía, lo primero que hace es que le 
dan un carta de despido, y lo echan para afuera; porque usted 
no se rige por ese jefe. Hay un orden en cada empresa.
 Vean, y en este Reino del Mesías-Príncipe, el que no le 
guste ese Jefe, ¡no se preocupe!, que entonces lo dejarán 
guardadito. Luego que es echado en la gran tribulación y luego 
que muera: va a estar mil años guardadito, porque como no le 
gustó ese Jefe no puede estar en el Reino en donde ese Jefe va 
a administrar y va a estar a cargo de ese Reino.
 Por lo tanto, como no le gusta y no ha recibido a ese Jefe, 
¿cómo va a estar en un Reino en donde no le agrada ese Jefe, 
y no lo ha recibido? Pues será guardadito, guardado en un lado, 
hasta que pasen los mil años. Y luego, si sale bien en el Juicio 
Final, entrará a la eternidad; si no, pues será destruido.
 Ahora, sigue diciendo:
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 [WSS] Los dos reinos vendrán a ser un solo reino. 
Así, en efecto, estará restaurada la casa de David. El 
tabernáculo caído de David será restaurado, la dinastía de 
David será restaurada y el reino de David será restaurado.
 Ezequiel 34:22
 Yo salvaré a mis ovejas, y nunca más serán para 
rapiña; y juzgaré entre oveja y oveja.
 Y levantaré sobre ellas a un pastor, y él las apacentará; 
a mi siervo David, él las apacentará, y él les será por 
pastor.
 Yo Jehová les seré por Dios, y mi siervo David príncipe 
en medio de ellos.
 Yo Jehová he hablado.
 Y estableceré con ellos pacto de paz…
 Todas las naciones buscan la paz. Israel busca la paz, 
la anhela de todo corazón. Pero no habrá verdadera paz, 
la paz imperecedera, fuera de este pacto de paz que será 
establecido por el Mesías-Príncipe, el Hijo de David, que 
vendrá en este tiempo final.
 El Mesías-Príncipe establecerá Su reino, que es el 
reino de Dios, y se sentará sobre el trono de David, al cual 
Él es heredero, y establecerá ese nuevo pacto de paz con 
Israel.
 El salmista también nos habla del Mesías:
 Salmo 2:6
 Pero yo he puesto mi rey sobre Sion, mi santo monte.
 Yo publicaré el decreto; Jehová me ha dicho: Mi hijo 
eres tú;
 Yo te engendré hoy. Pídeme, y te daré por herencia las 
naciones”.
 El Mesías-Príncipe es el que heredará todas las 
naciones. Así, todas las naciones que existirán en el Reino 
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Milenial estarán dentro del Reino del Mesías, pertenecerán 
a ese Reino.
 Salmo 2:8-9
 Y como posesión tuya los confines de la tierra.
 Los quebrantarás con vara de hierro; como vasija de 
alfarero los desmenuzarás.
 Eso es lo mismo que hace la piedra no cortada de 
manos, que hiere a la imagen en los pies de hierro y de 
barro cocido (Daniel 2: 34-45). Es el mismo personaje: el 
Mesías-Príncipe del cual habla aquí.
 Salmo 2:10-12
 Ahora, pues, oh reyes, sed prudentes;
 Admitid amonestación, jueces de la tierra.
 Servid a Jehová con temor,
 Y alegraos con temblor.
 Honrad al Hijo, para que no se enoje, y perezcáis en 
el camino; pues se inflama de pronto su ira.
 Bienaventurados todos los que en él confían.
 Este es un pasaje mesiánico, el cual se estará 
cumpliendo.

[JBP] Es un salmo, un pasaje mesiánico.
 Ahora, vean ustedes que para la restauración de Israel se 
requiere que ese instrumento tenga esa adopción ministerial 
—o sea que no sabemos desde cuándo ha sido—, para llevar a 
cabo esa Obra de esa restauración, y llevar a cabo en medio de 
la Iglesia del Señor esa Obra de Reclamo.
 Y como él nos habló en esas palabras allí en el 2016… 
Vean, él tenía allí 76 años cuando estaba hablando estas cosas. 
Y esta semana, vean, hoy se están cumpliendo 76 años del 
Estado de Israel; y muchas cosas se están moviendo en el 
Programa Divino.
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 Ahora, tenemos que estar con nuestros ojos espirituales 
bien abiertos, porque todo Dios lo cumple en simplicidad.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en el libro “La Restauración 
del Reino de Israel” [Edición - 2020], en la página 308, que 
fueron las palabras que él habló allí en esa actividad en la 
Argentina ese día último, dice:

Cierre del Congreso Mundial de Rabinos
Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé
Domingo, 18 de diciembre de 2016
Buenos Aires, Argentina
Dr. William Soto Santiago
 [PÁG. 308] Elías está prometido para venir antes que 
venga el día terrible de Dios; o sea, antes que la Fiesta 
de las Trompetas se cristalice; porque la Fiesta de las 
Trompetas contiene el juicio divino que caerá sobre la 
humanidad.
 Por lo tanto, lo primero que Israel verá es a Elías 
proclamando la paz permanente para Israel y para toda la 
humanidad en el marco del Reino de David restaurado.
 El reino de los gentiles está en los pies de hierro y de 
barro cocido. Con la venida de la piedra del ángulo (de 
Daniel, capítulo 2), que es la Venida del Hijo de David para 
sentarse en el Trono de David, el reino de los gentiles será 
desmenuzado. Y la piedra no cortada de manos crecerá, y 
formará un reino que llenará toda la Tierra. Y ahí es donde 
vendrá la paz para Israel y para toda la humanidad, la paz 
permanente.
 De otra forma, todos los discursos religiosos que hayan 
tenido todas las religiones, solo serán palabras que se las 
llevará el viento.
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 Queremos que se cristalice lo que Dios ha prometido 
para Israel: la restauración del Reino de Dios en la Tierra, 
que es la restauración del Reino de David y Trono de 
David. Esa es la única esperanza que hay para Israel.
 Fuera de esa esperanza hay otra esperanza, pero no la 
quieren ustedes: es la desaparición de Israel, que muchos 
desean; pero no la queremos.
 Por lo tanto, estén atentos a la promesa de Elías, para 
que le conozcan cuando venga hablando sobre la paz 
permanente en el marco del establecimiento del Reino de 
David en la Tierra. Esa es la única esperanza que hay para 
Israel.
 Y podemos decir como en algunas ocasiones se dice: 
“O la tomas o la dejas”. O es establecido el Reino de Dios 
en la Tierra, el Reino de David; o el reino babilónico 
se quedará con el reino terrenal y acabará con todos los 
judíos.
 Y la religión que establecerán en ese reino será la 
religión babilónica del becerro de oro; ese era el conflicto 
allá en Israel con lo del becerro de oro.
 La religión de la idolatría gobernará el mundo entero, 
acabará con los judíos y con la religión de Dios, del Dios 
único, si no despiertan a tiempo ustedes.

[JBP] Y voy a leer solamente lo de él, porque ahí hacen algunos 
comentarios, el que traduce. Y dice el hermano William:

 [WSS] (…) A mí no me queda mucho tiempo en la 
Tierra.
 (…) Ya tengo 76 años, y no tengo tiempo para perder 
ni con los gentiles ni con los judíos.
 [JBP] Si no tiene tiempo para perder, y viene para llevar a 
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cabo una labor…; porque miren lo que dice luego:
 [WSS] He sido enviado de la presencia de Dios para 
dar esta noticia, estas Buenas Nuevas para Israel. Y 
mientras más pronto las dé todas, más pronto me puedo ir 
a la Casa de mi Padre celestial.

[JBP] Ya ahí le está mostrando la labor que él vino a llevar a 
cabo en medio del pueblo; para, luego que las dé, irse; para que 
se cristalizara eso que fue hablado, profetizado por él, con el 
cumplimiento del ministerio mesiánico en medio de la Iglesia del 
Señor, para traerle la Fe de Rapto a la Novia.
 Con las Buenas Nuevas que él trajo preparó el camino para 
el Mesías, para el Ungido, para el Cristo.
 “LA ADOPCIÓN DEL MINISTERIO FINAL DE DIOS PARA 
LA RESTAURACIÓN DE ISRAEL”�
 Ha sido para mí un privilegio grande poder platicar con 
ustedes en esta ocasión, en este día en donde se celebra el 
aniversario número 76 del Estado de Israel.
 “LA ADOPCIÓN DEL MINISTERIO FINAL DE DIOS PARA 
LA RESTAURACIÓN DE ISRAEL”�
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Viendo el cumplimiento de la Venida de los ministerios
de Moisés y Elías en La Gran Carpa Catedral
Dr. José Benjamín Pérez

No tuve que llamar a nadie con un texto; ya todos se reunieron 
aquí. Así es con la trompeta cuando es sonada allá en el pueblo 
hebreo: se sonaba la trompeta y era reunido el pueblo al sonido 
de trompeta.
 Bueno, para nosotros es un privilegio y una bendición muy 
grande poder estar en este día de hoy viernes, 17 de mayo de 
este año 2024, vivos, con salud, y agradecidos a Dios que nos 
ha tocado vivir en este tiempo, que Dios nos haya colocado en 
este tiempo; y que no fue nuestra escogencia; no porque usted 
y yo decidimos venir en este tiempo, sino que Él dijo: “A este hijo 
Mío lo voy a colocar allí. A este otro lo voy a colocar junto con 
él. A este otro junto con él; junto con él”. Y cuando nos dimos 
cuenta: estamos en este tiempo el grupo de escogidos de Dios 
que estaría vivo viendo Su Venida.
 O sea que para ver Su Venida no era cualquier persona: 
tenía que ser ese grupo que lo recibiría. No podía ser otro grupo, 
tenía que ser el grupo que lo iba a recibir; porque para ellos es 
por lo cual Él viene: por Sus hijos.
 Por eso no hay más bienaventuranza que cada uno de 
nosotros tenemos: de poder palpar con nuestros propios ojos 
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y manos, y todo nuestro ser, esa bendición tan grande que el 
Señor nos concede de vivir en este tiempo, de nacer en este 
tiempo.
 Un día como hoy nació mi hermano: el día 17 de mayo de 
1972; o sea, nació dos años antes de yo nacer. Y Dios, vean 
cómo también guio sus pasos, y hoy está aquí como mi copastor; 
y fue también la escogencia divina, ya Él lo vio.
 Y fue plasmado en una libreta de varios nombres1. Recuerdo 
que el de él estaba arriba, y abajo estaban varios nombres, como 
para rellenar el papel. Él después me decía: [WSS] “Bueno, 
Benjie, escoge ahí para que tengas un copastor; cuando tengas 
que salir a viajar, él quede a cargo de la iglesia”.
 Y yo cuando miré, y miré…, le dije: [JBP] “Tú pusiste ese 
nombre arriba con todo y apellidos, y… Así que si ese fue el 
primero que tú pensaste, pues ese es; eso lo escogiste tú”. Y 
enseguida ahí enderezó la libreta.
 Y ya pues hoy lo vemos aquí, junto a mi lado en este tiempo 
final; y seguirá a mi lado en este tiempo y por toda la eternidad; 
y ustedes también.
 Y en esta Tercera Etapa, vean, todas las cosas son 
colocadas en su lugar, van siendo colocadas…; como la visión 
del sombrero2. Digo “visión del sombrero”, no es que sea el 
sombrero la visión, sino… Uno dice “la visión del sombrero” y ya 
todo el mundo sabe a qué nos referimos. O sea que estaba todo 
en su lugar. Si no estaba colocado eso allí: no funcionaba.
 O sea que cada uno de nosotros estamos ocupando nuestra 

1 [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 52-53 (f), 
págs. 148-149 (T2)]
2 [48-0302 “Experiencias”, párrs. 19-29] [Los Sellos, pág. 55, párr. 
11] [50-0813E “Dios revelándose Él mismo a Su pueblo”, párrs. 21-23 / 
Estudio “El Ángel en el Pilar de Fuego”, 2023/jul/08 (sábado), págs. 4-9 
(f), págs. 90-95 (T2)]
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posición, para que llegue el tiempo en donde esa visión se va 
a cumplir plenamente; cada uno colocándose en la posición 
correspondiente; y llegará el momento en donde, esa Visión 
que le fue mostrada al reverendo William Branham, llegará a 
esa parte culminante en donde fue vista la gloria de Dios siendo 
manifestada con esas maravillas físicas.
 Pero vean ustedes que para llegar ahí, lo primero es la 
Palabra. No se llega al final sin tener un trayecto, unos pasos a 
seguir, para llegar a ese día, el cual estaba lleeena la Carpa, la 
fila era interminable.
 Y ese ministerio, dice el hermano Branham que lo debilitaba 
en ese tiempo, salía débil; pero él dice que allí nunca lo 
debilitará3. O sea que ya para ese tiempo grandes cosas estará 
Dios cumpliendo; y ya se está allí en esa manifestación en un 
estado ya mucho más alto del que estamos ahora.
 Porque si no va a haber esa parte débil que tenía el 
hermano Branham cuando estaba en la predicación y tenía los 
llamamientos… Y Billy lo sacaba, y muchas veces le daba la 
vuelta por allí, por la calle 8, y por las calles de por allí, antes de 
llegar a la casa, para que se le pasara todo eso.
 Así también pasaba cuando salíamos de acá: los 
muchachos estaban atrás siguiéndonos, y dábamos la vuelta 
por la urbanización, y: [WSS] “No me lleves todavía”. Y… dando 
la vuelta, hasta que llegábamos a la casa.
 O sea que, eso pues tiene un efecto en el cuerpo humano; 
y luego aprendí eso también; es como algo que te debilita. Él 
en algunos mensajes había dicho que era mejor trabajar ocho 
horas en construcción fuerte y… Comparado con el traer la 
Palabra, es algo que para (a veces) predicar dos horas o una 
hora, estaba la semana completa; o algunas veces, en la misma 

3 [Citas, pág. 15, párr. 104: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párr. 
121]
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predicación, media hora o una hora es algo tan intenso como si 
fuera ocho horas de trabajo; algo así él lo habla en un mensaje4.
 Y vean ustedes cómo la Palabra es lo primero en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mensaje que él predicó 
(vamos a ver aquí), el de… fue unas palabras a Villahermosa, el 
22 de diciembre del 2012; dice:

4 1977-01-09 “La naturaleza de los hijos de Dios”: [WSS] No es que 
a mí me gusta pararme y hablar mucho. Imagínese, el hermano Branham 
dice que en media hora de predicación, eso equivale a ocho horas de 
trabajo [61-0305 “Más allá de la cortina del tiempo”, párr. 51 (párr. 70 
en inglés)].
 Usted puede trabajar cuarenta horas sudando allí en construcción, 
jalando pico y pala, y usted decir: “Estoy cansado”, y sin embargo un 
predicador bajo la unción, puede predicar media hora, y eso equivale a 
ocho horas. Y se predica cuatro horas, eso equivale a sesenta y cuatro. 
¿Ve usted?
 En cuatro horas se trabaja más que en una semana de trabajo fuerte, 
jalando pico y pala; y en dos horas se trabaja treinta y pico de horas en la 
Obra del Señor.
 Solamente con un mensaje de dos o tres horas, eso en trabajo 
equivale a mucho delante del Señor, y para predicar dos o tres horas he 
necesitado un sinnúmero de horas estar estudiando, buscando al Señor, 
para que Él me dé las cosas para poder venir aquí.
 El menos que trabaja es usted. Usted para recibir la Palabra, lo que 
trabaja es, si estamos tres horas aquí de culto, tres horas ahí sentados, ¡yo 
tengo que estar aquí parado!
 Bueno, pero esa es la parte suya, y la parte mía es esta, y es dura; 
pero, ¿qué voy a hacer?
 No es solamente estar parado aquí dos o tres horas, el resto lo tengo 
que estar sentado allá en casa estudiando y buscando al Señor; y aun 
caminando, todavía tengo que estar meditando en la Palabra del Señor.
 Si me acuesto, todavía meditando en la Palabra del Señor. Así es que, 
no hay límites para trabajar en la Obra del Señor para un predicador, para 
un ministro. Parado, acostado o sentado, como quiera está trabajando.
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PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES
EN ALMUERZO ESPECIAL
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 22 de diciembre de 2012 (Segunda actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Y vean ustedes, también para nuestro tiempo hay 
una bendición grande donde está prometida una Tercera 
Etapa, donde el poder de Dios va a estar manifestado en 
toda su plenitud en cierto momento. Puede comenzar todo 
en forma sencilla, como siempre Dios hace, y a medida 
que pase el tiempo (y no sabemos cuánto) ([JBP] o sea, 
a medida que vaya pasando el tiempo) entre de lleno esa 
Tercera Etapa; pero siempre, lo que es de Dios, siempre 
viene primero la Palabra ([JBP] y eso es algo bien importante) 
y luego Dios la confirma…

[JBP] ¿Por qué es importante la Palabra primero? Dice: “Cuando 
las cosas son de Dios, cuando es de Dios, lo primero es la 
Palabra”; porque ahí el pueblo también está siendo probado: 
está recibiendo la revelación que Dios está dando, y a la misma 
vez está siendo probado, para ver si en verdad es un creyente, 
y a ver si esa persona sigue la Enseñanza y sigue lo que Dios 
está diciendo que se haga; o sea, obediencia.
 Porque ¿de qué le vale que Dios haga algo, y de qué le vale 
a la persona ver todos esos milagros, si no está preparada para 
recibir luego la bendición de su transformación? ¿Ve? No le va 
a valer de nada ver los milagros si no estaba preparado para 
recibir la bendición.
 Pues Dios es justo: le da la Palabra, les enseña, los 
instruye; les dice: “Así quiero que tú estés delante de Mí. Haz 
esto, haz esto y esto”; te da todos los requisitos, te los pone ahí. 
“Yo quiero que tú seas así como Yo soy”. “Sed perfectos como 
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Yo soy perfecto”5. Y te muestra cómo hacerlo, te da todas las 
herramientas, ¡te da todo!
 Pero como el ser humano tiene libre albedrío, tú entonces 
aceptas esas condiciones o no las aceptas. Y no es cuestión de 
decir: “Pues voy a aceptar dos o tres; porque yo soy creyente, 
yo creo en el Mensaje; yo con dos o tres tengo”. Se requiere una 
total separación para recibir esas promesas; no es a medias.
 Ahora, dice [“PALABRAS DE SALUDO A LOS PASTORES 
EN ALMUERZO ESPECIAL”]:

 [WSS] … pero siempre, lo que es de Dios, siempre 
viene primero la Palabra y luego Dios la confirma, da 
testimonio con las cosas que Él prometió llevar a cabo.
 Por lo tanto, lo más importante es la Palabra, esa es 
la espada de dos filos, y esa es la que nos prepara para 
nuestra transformación.

[JBP] Antes de los milagros y maravillas, en el cumplimiento de 
la Visión de la Carpa, ¿qué dice él allí? Que lo primero iba a ser 
la Palabra.
 Y la Palabra que estaría siendo dada ahí, en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, es la Fe de Rapto; o sea, es lo que 
cada hijo e hija de Dios necesita para poder recibir las promesas 
de la transformación, del rapto, de ir a la Cena de las Bodas del 
Cordero.
 Vean, todas esas promesas son recibidas por aquellos que 
estarían recibiendo esa Palabra que iba a ser traída antes de 
comenzar esos [WMB] “milagros físicos internacionales”6, dice 

5 Levítico 19:2, San Mateo 5:48
6 [Citas, pág. 50, párr. 436: 61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, 
Parte 3”, párrs. 68-69] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 330]
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el hermano Branham.
 Ahora, vean ustedes que para que se llegue el tiempo en 
donde todo eso sería visto —además de la Palabra siendo 
dada—, hay una labor que Dios estaría llevando a cabo tanto 
con la Novia, tanto con las vírgenes fatuas y con el mundo —y 
ahí nos referimos también al pueblo hebreo—.
 O sea que, en la Tercera Etapa, impacta todos los grupos 
en la etapa de la Palabra cuando está siendo hablada; todo es 
impactado por la Palabra.
 Miren, el domingo7 se estuvo hablando de esos mensajes 
de estudio basados en los mensajes que predicó y que dejó el 
fundamento el reverendo William Marrion Branham, precursor 
de la Segunda Venida del Señor; y basados también en el 
Mensaje de nuestro amado hermano William Soto Santiago. 
Y todo lo que Dios nos dio en esos mensajes: colocando toda 
esa Palabra en la forma en que los escogidos de Dios estarían 
recibiendo allí conocimiento de lo que se necesita para ver 
abiertamente ese Programa; y los demás Estudios también…; 
porque todo Dios lo iba a estar llevando a cabo en una forma 
que nadie se imaginaba, nadie se lo esperaba.
 Y muchas personas de las iglesias denominacionales estaban 
recibiendo el Mensaje: les enviaban literatura…; por años venían 
muchos, en los diferentes países (vamos a decir, simpatizantes), 
y recibían el Mensaje del hermano William así en folletos; pero 
hasta ahí llegaba. Varios salieron de esas iglesias, vinieron a 
formar parte del Cuerpo Místico del Señor; pero como grupo 
estaban allí todavía en sus formas de adoración y todo eso.
 Pero dice el hermano Branham que la Tercera Etapa, al ser 
para las fatuas también, pues iba a llegar el momento en que 
ese mundo denominacional iba a recibir el Mensaje.

7 [Estudio “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-
1 (domingo), págs. 34-38 (f), págs. 196-200 (T2)]
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 Y uno dice: “Pero es que siempre lo ha estado recibiendo. 
Ellos han escuchado, ellos han recibido literatura”. Pero vean, 
todo tiene siempre un entrelace. Y así es en todo.
 Pero ahora se ha llegado el tiempo en donde hay hambre, 
y no de pan, sino de oír la Palabra de Dios en la Tierra; y donde 
único hay esperanza para la humanidad es en el cumplimiento 
de la Segunda Venida del Señor.
 Y hay un despertamiento que ha comenzado entre las 
iglesias. Y muchos habían ido (en diferentes países) buscando 
literatura, y no tenían los hermanos —“¿Qué les vamos a 
dar?”—, y todo se estaba aguantando.
 Pero vean, siempre se llega el ciclo donde va a haber 
siempre un comienzo, o un entrelace, de lo que ya se venía, 
pero ya entrando a la etapa final.
 Y comenzamos con esos libros o esos temas8� Y yo les he 
dicho que si van y le piden… Porque muchos era que iban a las 
iglesias o a las oficinas: “¿Tienes literatura para llevarme?”, ya 
sea la persona que siempre pedía literatura, y que de momento 

8 [Estudio “Las cosas contenidas en el Séptimo Sello”, 2024/may/12-
1 (domingo), págs. 38-39 (f), págs. 200-201 (T2)]: [JBP] Y el tema que 
le coloqué allí a este libro es: “Identificando la Obra de Dios y la obra del 
anticristo”. Bajo los tres temas que se habló de esta línea…
 El cual, pues, a las iglesias, pueden llevarle a aquel pastor que lo pida, si 
le piden literatura; porque hay ministros (muchos) que me han dicho: “Están 
pidiendo literatura, ¿qué les doy?”. Pues ya van teniendo ya un material para 
las iglesias denominacionales, pastores de iglesias, para que se lo entreguen al 
grupo que ellos pastorean.
 No se los cobren. Se los dan de gratis a ellos.
 Si quieren dar una aportación ellos, una ofrenda, pues ya eso es cosa 
de ellos; pero no le imponga un precio ni nada, sino que le dice que eso es de 
gratis. Si quieren aportar una ofrenda, ya eso es algo personal.
 Y si necesita, pues únase a otros pastores en la región para que apoyen 
para esa labor. Porque muchos van a seguir pidiendo, y cada vez va creciendo y 
creciendo; o sea que tenemos mucho trabajo por delante, y queremos ser parte 
de esa labor.
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se le dijo: “No, ya no te puedo dar más nada. (Ya no te voy a 
dar un libro de bautismos)”, y no le va a decir eso; quizás no 
tenía la forma de cómo decirle porque no había sido ordenada 
la persona para decirle; más bien le decía: “No tengo literatura”, 
vamos a decir. Y en verdad no tenía literatura del día presente 
para darle.
 Y puede ser una persona así, que ya ahora tenga algo para 
darle a esa persona; o personas que vayan llegando pidiendo 
literatura, ya sea personas como individuo o ministros para sus 
iglesias.
 O sea, todavía no es salir e ir a tocar las puertas 
evangélicas, ir…, llevar este Mensaje. Todo va a su paso. 
Todavía no se ha dicho: “Hagan eso”, o “salgan por los países, 
salgan por los lugares llevando…”. Miren, a lo mejor ese que 
está queriendo hacer eso todavía ni está preparado.
 No quiere decir que uno… llegue el momento en que 
vaya a llevar el Mensaje y tenga todavía situaciones; no estoy 
refiriéndome a eso. Lo que estoy diciendo es: Primero ordene 
su casa, y trate de ordenar su casa; y luego pues puede llevar 
un Mensaje como ese, que habla de los requisitos también, y de 
la forma que uno debe actuar; y usted está todavía con algunas 
cosas. ¿Ve?
 Todo tiene su orden y su tiempo. Y lo importante es que 
estemos preparados con ese Alimento, y ya saber qué le vamos a 
dar; porque él dice: [WMB] “Cuando ese mundo denominacional 
comience a recibir el Mensaje”9. ¿Ve?, hay un comienzo, y 
siempre es una forma progresiva. Primero y lo primero es la 
Casa; o sea, primero es prepararnos, conocer bien lo que Dios 
está haciendo, para entonces ser instrumentos en las manos de 
Dios para esa etapa.

9 [Citas, pág. 10-A, párr. 99: 61-0427 “Solo creed”, párr. 39] 
[Compilación, pág. 37]
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 Miren, también esta semana (estuve leyendo), en África 
hicieron una… nos dieron una invitación para ir, el hermano 
Miguel o…; ellos querían que yo fuera, pero…; y el hermano 
Miguel tampoco… o sea, él mejor se quedó acá.
 Voy a ver si les consigo la carta que enviaron (vamos a ver 
aquí si la tengo), en donde esta semana tenían una reunión allí 
en África de diferentes ministros, y también grupos del hermano 
Branham que están escuchando los Estudios; y tenían una 
reunión.
 Pero vean cómo en una semana ya se abrió más 
abiertamente lo de las iglesias, qué mensaje llevarles. Hay un 
montón más, pero vamos a empezar por esos.
 También, desde ayer, hoy viernes y mañana sábado, está 
teniendo esa actividad allá en África; desde ayer hay personas 
allí de Ruanda, Uganda, Zimbabue, Kenia, Congo, Mozambique, 
Burundi, Zambia y Tanzania; diferentes pastores reunidos.
 Como el hermano Miguel no pudo ir, iba a mandar al 
reverendo Alfonso Acero (porque él ya ha ido allá), pero tenía 
unos compromisos acá y no pudo; y envió al reverendo Bruno; y 
como sabe inglés, pues también se puede desenvolver y llevar 
la literatura allí.
 Y como siempre se ha dicho: es colocar los Estudios. Y eso 
es lo que va a hacer: Coloca los Estudios que se han predicado, 
mensajes del hermano William que hablan de este tiempo, de 
la Tercera Etapa, y también esos Estudios; y así ellos pueden 
tener allí también la literatura, y pueden ver lo que Dios está 
haciendo. Porque en los sitios, algunos no han podido recibir 
lo que Dios nos está dando y está cumpliendo en medio de los 
latinoamericanos y caribeños.
 O sea, miren, ya entran también los africanos.
 Y también, vean, en la semana, esta semana, una semana 
que cae la última semana, en donde estaré cumpliendo 50 años: 
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todos los grupos están recibiendo en una manera condensada 
lo que Dios está llevando a cabo.
 Ya luego, de seguro, se van a empezar a engrandecer todas 
las labores en esas áreas. Pero vean cómo Dios condensó todo 
eso para todos los grupos en la última semana.
 Yo le decía a la familia: Miren cómo Dios tenía todo tan y tan 
ordenado que, desde Adán hasta acá, cómo todo iba cayendo en 
los tiempos, hasta llegar exactamente a esa semana en donde 
se estaría ya con la Carpa, se estaría ya con el ministerio allí, se 
estaría llegando a un ciclo importante, y todo lo que ha ocurrido. 
Y uno mira para atrás, y ¡oye!, ¡tantas cosas que pasaron!, 
¡y exactamente caer esta semana! Solamente la mano divina 
puede hacer que eso ocurra; un humano: imposible.
 El domingo ya van a estar viendo y escuchando ciertas 
cosas que Dios ha estado haciendo, y se van a gozar. Y 
recuerden: siempre en simplicidad. Es tan simple que, aquellos 
que piensan que lo saben todo, cuando ven lo que Dios está 
cumpliendo… (Hay algo prendido por ahí. […] ¡Ah! Está ahí. 
Dios te bendiga, Grisel). Esto… cuando ven lo que Dios está…
 Que Dios bendiga a mi esposa Sara también, a Sarita, y 
bendiga a Grisel, la esposa de Billy; dos mujeres que Dios nos 
colocó como esposas a nuestro lado.
 Y mi esposa Sara y mi familia inmediata, pues… mis hijas 
y lo que Dios me dio, vean, ya Dios lo tenía en Su Programa 
desde antes de la fundación del mundo; ya Él sabía que tenía 
que ser ella, porque Él lo sabe todo. Y… luego muchas cosas 
van a ver y en la historia luego, cómo Él…, aunque se han 
hablado algunas cositas, pero cómo Él guio todo; cosas que no 
se han hablado, pero ya luego las sabremos.
 Lo importante es que estamos aquí, y que ellas también 
están aquí, y que son y seguirán siendo de bendición en este 
tiempo final.
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 Pues lo que Dios está llevando a cabo, lo lleva a cabo en 
una forma tan sencilla que, cuando mira la persona (la que dice 
que sabe el Mensaje de rabo a cabo), y mira: “No, eso no puede 
ser. Así no es”.
 Y una persona que no…, vamos a decir: le pueden decir que 
no tiene conocimiento vasto del Mensaje, porque quizás llegó 
ya en los últimos años… Incluso, miren, hay personas que han 
recibido la Enseñanza bajo Carpa, y usted habla con ellos y es 
como si estuvieran siempre en el Mensaje; y han recibido y han 
creído: “Esto era lo que Dios prometió en la Biblia, porque mi 
papá (ya sea evangélico o no sea creyente)… hablaban de esto, 
que había un tiempo en donde Dios iba a cumplir Su Segunda 
Venida. Pero es tan sencillo, pero ¡yo lo veo!, ¡yo lo creo!”. Y no 
había escuchado nunca del reverendo William Branham.
 Personas, a veces, solas, que le dieron un libro por algún 
familiar, y que se lo haya llevado a la casa y allá leyó:
 —“Mira, yo creo: este es el hombre”.
 —“¡Pero si tú no has leído ni siquiera quién ha hablado de 
Él, no has visto!”.
 —“No, pero yo… Algo se me abrió aquí adentro. Dame 
más”.
 ¿Ven que no es del que quiere ni del que corre? No es el 
que comienza; es el que termina. Así que no menosprecien a 
aquellos que están llegando, no vaya a ser que ese obtenga la 
transformación y usted no.
 Así que uno no puede ponerse a:
 —“Yo sé mucho. Hay que dejar que ellos cumplan su parte; 
nosotros estamos cumpliendo la de nosotros”.
 Sí, ¡pues claro que estás cumpliendo la de ustedes!
 Cada uno va a cumplir la parte que le corresponde. O 
sea que usted como individuo debe de prepararse y seguir 
preparándose para lo que va a recibir; y todas las demás 
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personas irán preparándose para lo que van a recibir.
 Judas se preparó para la horca, porque para eso fue que él 
se preparó. ¿Cómo se preparó? Haciendo lo que hizo. De un 
grupo pequeño salió uno solo, o sea, un grupito pequeño; salió 
solo. Se quedó la mayoría escuchando a Jesús. No pasó él a 
la Tercera Etapa. Pero vean, después regresó con los muchos 
contra ese grupo pequeño10.
 Porque la humanidad, comparado ese grupo que está 
recibiendo la Enseñanza en toda la América Latina y el mundo 
entero, dondequiera que esté un escogido que está conectado 
a la Carpa, es un grupo tan pequeñito, comparado con los 
millones de seres humanos.
 Pero vean que desde adentro se empiezan a cumplir esas 
Escrituras: desde ese día que Judas se fue, y luego vende al 
Maestro, entrega a la Palabra; y donde se entrega la Palabra es 
cuando está hecha carne; no puede hacer de otra forma.
 Pero muchos no se dan cuenta, tropiezan con el velo de 
carne, y no entienden; y más bien le llaman “Beelzebú, impostor, 
usurpador”. Dicen: “No, él tiene que entregar todo…”, como si 
Dios no fuera más poderoso que un ser humano. “Le agarramos 
la Carpa a Dios”. No tienen ni… Bueno, son los (como dice él) 
[WSS] «sesos de maní»11, así de chiquito lo tienen.
 O sea que, vean ustedes, como no tienen esa percepción 
profética pues hablan todas esas cosas locamente, sin saber.
 Pero el escogido de Dios sabe que la posesión de toda la 
Tierra pertenece a Dios, Dueño de los Cielos y de la Tierra. 
La posesión de La Gran Carpa Catedral pertenece a Dios, la 

10 Mt. 26:47-56, Mr. 14:43-49, Lc. 22:47-53
11 Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 6-7 (f), págs. 430-431 (T): 62-0318M “La Palabra 
hablada es la Simiente original, Parte I”, párr. 225 - [WSS] «sesos de 
maní = el cerebro».
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posesión de nosotros pertenece a Dios. ¡Todo es de Dios!
 Por consiguiente, el que está obrando allí es el mismo Dios. 
¿Cómo Él mismo va a entregar algo que le pertenece! Por lo 
tanto, eso es de Él; y Él se quedará con eso porque es de Él.
 Así que cuando venga nuestro hermano William, que 
esos ministerios de los Dos Olivos, Apocalipsis 11, los vayan 
a buscar… Ah, porque dicen: “No, es que él está allá para…, 
luego, cuando él venga, los va a traer”. Dejan las Escrituras por 
el medio, sin cumplirse, para justificar su incredulidad.
 Vean ya cómo esta plática ya se ha inclinado a incrédulos. 
Vean que todo tiene su parte. Cada escogido recibe la parte que 
le corresponde.
 Y cuando Él vaya y los busque: tres días y medio nada más 
va a estar ausente. Ahí, cuando ellos vengan, ya ese tiempo es 
un tiempo en donde lo único que queda para irnos es 30 a 40 
días, más nada.
 No será un tiempo como este, que tenemos esa tranquilidad 
que podemos estudiar, recibir la Enseñanza, estar tranquilos; ya 
para ese tiempo eso será bien… y dentro de una confusión.
 Por eso él decía12: [WMB] “Señor, llena unos cuantos vasos 
y sacude este mundo”. O sea, ¡estaremos dando una buena 
sacudida en esos 30 a 40 días!
 Ahí no espere prepararse; más bien, ya para ese tiempo, 
lo que le quede a usted para prepararse: se va a preparar para 
entrar a la gran tribulación; porque ahí entonces se va a dar 
cuenta:
 —“¡Pero yo quiero de eso también! ¡Pero si yo hice lo que 
él había dicho: que repasáramos los mensajes! ¡Y yo estaba 

12 [Citas, pág. 60, párr. 525 (524 antigua revisión): 61-1119 “Perfecta 
fuerza por perfecta debilidad”, párrs. 365, 373] [Compilación, pág. 40] 
[Estudio Bíblico #213, 2022/jun/19 (domingo), págs. 36, 39-40 (f), págs. 
108, 111-112 (T2)]
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escuchando exactamente los mensajes!”.
 Pero no captaste lo que él había dicho cuando dijo eso. Era 
que lo recibieras, lo repasaras, estuvieras escudriñando —el 
Mensaje del hermano Branham—, para que, cuando eso que 
ellos hablaron se cumpliera, no se te pasara por alto; para eso 
era el repaso.
 Así que hay que definir bien las cosas que Dios habla por 
medio de Sus profetas, para poder estar en línea y recibir las 
bendiciones de eso que es hablado.
 Ahora, si tú lo interpretas a tu manera, tenlo por seguro que 
no vas a recibir el resultado, los beneficios de esa Palabra.
 Ahora, en La Gran Carpa Catedral, él dijo que sería el 
lugar donde los Truenos estarían siendo dados a conocer. Y los 
Truenos lo que contienen es la Venida del Señor, es el Séptimo 
Sello, la revelación de Su Venida con un Nombre Nuevo, Fe de 
Rapto; todas esas cosas son contenidas en los Truenos.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje que vamos a colocar 
hoy, hay una partecita allí en donde él nos dice… Vamos a ver 
una partecita aquí rapidito. (Miren a ver si lo subieron a la página 
ya, el de hoy. Lo tenía aquí pero… ¿Todavía? Déjame ver si en 
otra parte acá lo puedo… Yo lo tenía impreso allí pero lo dejé. 
Aquí está, vamos a ver).
 Miren, dice en la página 14:

[Mensaje de estudio de hoy viernes, 17 de mayo, 2024]
LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE
COMO EL RELÁMPAGO
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 12 de junio de 2015
Cayey, Puerto Rico
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 [PÁG. 14] Oren mucho por la actividad de escuela 
bíblica del próximo domingo, Dios mediante. Queremos 
estar preparados para la Venida del Señor y para recibir la 
fe para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena 
de las Bodas del Cordero.
 [JBP] ¿Estar preparados para qué? Para la Venida del 
Señor. Con la Venida del Señor es que se daría la Fe de Rapto.
 [WSS] Y en el tiempo del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, ahí estarán siendo abiertos los misterios que 
hablaron los Siete Truenos…

[JBP] No me venga a decir usted a mí que los Truenos ya 
hablaron hace años.
 —“Es que él dijo aquí…”.
 ¿Ven que la letra mata?, pero el Espíritu (dice) vivifica13. No 
le vale de nada tener la letra, los mensajes…; porque vean, al no 
tener esa elección divina, la misma Palabra hace que tropiecen, 
se enreden, y no vean el cumplimiento de esto que fue hablado 
en el momento en que Dios lo estaría cumpliendo ya, o sea, 
siendo una realidad.
 Los profetas hablan siendo inspirados y hablan la revelación; 
y muchas veces, cuando hablan, las personas pueden escuchar 
y ver y decir: “Pero está hablando de él. Pero eso se está 
cumpliendo ahí”.
 Y vean que no es en ese tiempo que Él estaría llevando 
a cabo eso, sino que sería más adelante. Lo que le pasó al 
eunuco: “¿Él está hablando ahí de él, o está hablando de otro?”. 
Le dice a Felipe: “¿Cómo voy a entender si no hay quien me 
explique?”14.
 ¿Ve? Siempre se necesita el Espíritu profético para revelarle 

13 2 Corintios 3:6
14 Hechos 8:26-35
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al pueblo de Dios las cosas que Dios trajo por medio de Sus 
profetas.

 [“LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL 
RELÁMPAGO —Introducción—”]
 [WSS] Y en el tiempo del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, ahí estarán siendo abiertos los misterios que 
hablaron los Siete Truenos, o sea, Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, para darle la fe a Su Iglesia para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

[JBP] ¿Qué es lo que se estaría llevando a cabo en La Gran 
Carpa Catedral? El misterio de los Siete Truenos; y nos dice 
quién es el que estaría dándolo: la Venida del Ángel Fuerte. 
“¡Casi nada!”. Es el mismo Dios en Su manifestación final, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 O sea que los que dicen que “él usurpó La Carpa”. Miren, 
pues tendrían que decir: “El Ángel del Pacto ha usurpado la 
Carpa. El Ángel Fuerte ha usurpado La Carpa”.
 Ellos están diciendo eso, y nosotros le ponemos entonces 
el Nombre de Ese que está dentro de ese instrumento. ¿Pues 
saben qué? ¡No la ha usurpado nada, porque es de Él!
 ¡Nosotros hemos hecho La Gran Carpa Catedral para Él!, 
para el Dios Creador de los Cielos y de la Tierra. ¡Esta Gran 
Carpa Catedral es de Dios, es de la Columna de Fuego, la cual 
ha descendido en medio del pueblo!, ¡y Él se ha apoderado de 
La Carpa!
 ¡Dejen de estar diciéndole al pueblo que es un hombre el 
que se ha apoderado de La Carpa! ¡Es la Columna de Fuego, es 
el Pilar de Fuego! ¡No seas mentiroso, y no seas mentiroso con 
el pueblo! Y lo único que hacen es tergiversar y dañar la Obra 
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de Dios, con lo que hablan.
 Lo que Dios está haciendo hoy es lo que Él prometió: que 
Él estaría en una Gran Carpa Catedral, que Él descendería allí 
como descendió en el tabernáculo de Moisés y en el templo de 
Salomón. Es lo mismo que Él está haciendo hoy: hablándole a 
Su pueblo.
 “De en medio de los Dos Querubines hablaré al pueblo”, dice 
allí, le dice a Moisés. Es lo que Él está haciendo hoy: hablándole 
a Su pueblo de en medio de esos Dos Querubines, encima del 
Propiciatorio. “De ahí me declararé a ti (dice) todo lo que Yo le 
dijere a los hijos de Israel”15.
 Todo lo que Dios le está hablando hoy a los escogidos es 
desde ahí; pero necesita una boca, necesita un instrumento; 
no puede hablar sin tener un instrumento. Es lo que Dios está 
cumpliendo hoy.

 [“LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL 
RELÁMPAGO —Introducción—”]
 [WSS] Y en el tiempo del cumplimiento de la Visión 
de la Carpa, ahí estarán siendo abiertos los misterios que 
hablaron los Siete Truenos…
 [JBP] Ahí estará siendo hablado, predicado; pues tiene que 
haber una boca.
 [WSS] … ahí estarán siendo abiertos los misterios que 
hablaron los Siete Truenos, o sea, Cristo, el Ángel Fuerte 
que desciende del Cielo, para darle la fe a Su Iglesia para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Pero estamos tocando estos temas que tienen que ver 
con lo que será revelado en la Visión de la Carpa…

15 Éxodo 25:22
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 [JBP] Pues si va a ser revelado en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa…; y que ahí él lo está hablando en una forma 
por encimita, tocando solamente varios puntos; pues es porque 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa se iba a estar 
predicando, se iba a estar enseñando todos esos misterios.
 [WSS] Pero estamos tocando estos temas que tienen 
que ver con lo que será revelado en la Visión de la Carpa, 
para que estemos preparados para esa etapa que viene de 
bendición para la Iglesia del Señor Jesucristo.

[JBP] Para que estemos (¿qué?) preparados para la bendición 
que viene para la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Estar escudriñando y el tiempo que Él nos dio para que 
repasemos, era para estar preparados para este tiempo, para lo 
que estamos recibiendo ahora. Y amamos y apreciamos todas 
esas recomendaciones que nos dijo el doctor William Soto 
Santiago, amamos el Mensaje que él nos ha traído, que Dios 
nos ha traído por medio de él, esas Buenas Nuevas.
 Y esos que dicen: “No, que están hasta botando los 
mensajes”. Miren, ¡esa persona no es digna ni siquiera de que 
esté viva, hablando esas cosas así! ¡Aquí nadie ha botado 
mensajes, aquí nadie ha despreciado el Mensaje del hermano 
William!
 Más bien, del más que yo leo es del hermano William y del 
más que yo leo es del hermano Branham.
 —“Han dejado hasta de imprimir mensajes del hermano 
William”.
 ¡Pues si se los estamos dando ya! ¡Lo que pasa es que no 
quieren agarrar la Palabra siendo colocada bien! Eso es todo.
 Nosotros amamos el Mensaje que nos ha traído nuestro 
amado hermano William Soto Santiago y el Mensaje que nos 
trajo el precursor de la Segunda Venida del Señor: William 
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Marrion Branham. Él dice: [WMB] “Tal vez yo no esté presente, 
pero este Mensaje…”16. Pues si es “este Mensaje”, está diciendo 
que el Mensaje estaría siendo utilizado, esa plataforma, para 
ese que vendría después de él. Esa es la plataforma.
 Por eso él nos decía: [WSS] “Tengan los libros de Citas, 
Edades, Sellos, Setenta Semanas de Daniel y demás 
mensajes”17. Y en ese libro “La introducción de la Segunda 
Venida del Señor…”18, léanse el Prólogo para que vean qué es 
lo que él dice allí.
 O sea que todo lo que fue hablado por el precursor, y todo 
lo que nos trajo el doctor William Soto Santiago, es lo que hoy 
en La Gran Carpa Catedral se está dando a conocer. Se está 
leyendo lo que…, ese cumplimiento de lo que ellos hablaron, 
se está leyendo, y diciendo: “Hoy se ha cumplido esta Escritura 
delante de vosotros”.
 O sea que el cumplimiento de lo que ellos hablaron es la Vida, 
traído a vida esa Palabra en ese personaje. Y ¿en quién más? En 
ustedes; porque somos el cumplimiento de lo que ellos hablaron: 

16 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 50-52] [Compilación, págs. 86-87]
17 • [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 (viernes), pág. 33 (f), pág. 73 
(T4)]: 2014-07-06 “Prepárate para el encuentro con Jesucristo”: [WSS] 
Por eso es importante que cada persona tenga a lo menos el libro de Los 
Siete Sellos predicado por el reverendo William Branham, y el libro de 
Las Siete Edades de la Iglesia, el libro también de Las Setenta Semanas 
de Daniel, y el libro de Citas, de extractos de diferentes mensajes del 
reverendo William Branham; y todos los demás mensajes que puedan 
conseguir en folletos que siempre están disponibles para los creyentes 
en Cristo; porque ese es el Mensaje que nos prepara para estar listos 
para la Venida del Señor, y darle la bienvenida en medio de Su 
Iglesia.
• [Estudio Bíblico #247, 2022/oct/16 (domingo), págs. 30-31 (f), págs. 
146-147 (T3): RM 2015-11-21 “La Edad Mesiánica”]
18 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”]
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que habría un pueblo recibiendo una Enseñanza, preparándose 
para ser transformados, recibiendo la Fe de Rapto.
 O sea que los verdaderos creyentes —y lo decimos con 
orgullo— del Mensaje del hermano William y del Mensaje 
de nuestro hermano Branham ¡somos nosotros! Nosotros sí 
obedecemos lo que esos dos grandes varones de Dios dijeron 
que hiciéramos.
 “Escudriñen, para que no se les pase por alto el cumplimiento 
de lo que yo estoy diciendo”, diría el hermano Branham, diría el 
hermano William.
 O sea que el pueblo que hoy está viendo y recibiendo esa 
bendición de la Enseñanza bajo Carpa, ese pueblo es el que 
Dios vio desde antes de la fundación del mundo, que le dijo 
al profeta Daniel: “Anda Daniel, sella estas palabras hasta el 
tiempo del fin”19.
 O sea que para el tiempo del fin iba a haber un grupo que 
iba a estar entendiendo lo que Dios estaría llevando a cabo. O 
sea, la parte culminante de Su Obra, de Su Programa, habría un 
pueblo que entendería, que comprendería.
 Ahora, miren ya para… aquí de esta partecita [“LA 
VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL RELÁMPAGO 
—Introducción—”]:

 [WSS] Pero estamos tocando estos temas que tienen 
que ver con lo que será revelado en la Visión de la Carpa, 
para que estemos preparados para esa etapa que viene 
de bendición para la Iglesia del Señor Jesucristo. Como 
el relámpago que sale del oriente y se muestra, ¿dónde? 
En el occidente. El occidente es el continente americano, 
donde el sol se pone.

19 Daniel 12:9-10
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[JBP] Es un pedacito del mensaje que vamos a colocar hoy.
 Ahora vean que todo lo que fue traído por nuestro hermano 
William, miren, ahora cuando escuchamos los mensajes, 
leemos extractos, lo que hacemos es: “Esto se está cumpliendo 
aquí. Esto es lo que él dijo aquí. Esto es…”. Ahora podemos 
abrir cualquier mensaje y podemos entender a la luz del 
cumplimiento, a la luz de lo que Dios está llevando a cabo.
 Y por eso él decía: [WSS] “Julio, deja esos mensajes 
guardados, porque hay cosas ahí que ahora Dios nos ha dado 
más Luz”. Y si se toman mensajes de ahí, pues hay que tener 
cuidado, porque no se puede colocar exactamente lo que él dijo 
ahí, en ciertos temas, porque después Dios dio más Luz de eso 
que fue hablado.
 Y hay que ser prudentes, y no tomar tal cual y dárselo al 
pueblo, leerlo al pueblo, sacándolo de contexto, porque eso 
le haría daño al pueblo. No es que no se le quieran dar los 
mensajes; más bien es por dirección divina que él dijo que se 
hiciera así.
 Y usted agarra un mensaje de esos, y aun con las cosas 
que se hablaron allí, entonces entiende: “¡Ah! ¡Claro! Estaba 
hablando de esto, de esto. Se refería a esto, a lo otro”. Pero 
eso es… la persona que tiene percepción profética puede lograr 
entender.
 El que no, lo va a tomar tal cual, y va a decir: “Ah, ¿esto fue 
lo que él dijo? Yo me quedo con eso. Él dijo tal cosa ahí, y ya yo 
no voy a recibir más nada”.
 Pues entonces no es como Dios, que Dios siempre va de 
etapa en etapa obrando, y nunca se detiene. Si se detiene, el 
único que se detiene es el diablo. Y hay que hablar las cosas 
como son, para que se entienda claro, y así no haya ninguna 
duda.
 Cuando Dios dijo que iba a llevar a cabo en una Gran Carpa 
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Catedral…, iba a cumplir la promesa de darle al pueblo la Fe de 
Rapto, pues había que buscar en quién Dios estaría llevando a 
cabo esa promesa.
 Porque si se fue ese personaje que estuvo en medio de la 
Iglesia trayéndonos las Buenas Nuevas, automáticamente hay 
que buscar a otra persona que Dios entonces tenía que estar 
preparando para cumplir esa promesa.
 Mire, el pueblo hebreo no tiene ningún problema con eso: 
se va una persona, y ya ellos enseguida están: “¿Dónde está 
ese otro?”.
 Allá en el tiempo de Moisés tuvieron una situación parecida: 
se les fue Moisés, y venían con cierta forma; y allí estaba 
Josué. Y viene Josué, y hace algo que Moisés no había dicho, y 
aparentemente Josué se estaba inventado aquello: “Santificaos, 
porque mañana hará Dios maravillas”20. “Oye, pero ven acá, 
ahora ‘este’ viene a decirnos que hay que santificarse”.
 O sea, muchas de las cosas que luego [Josué] hizo para 
que luego el pueblo pasara a la tierra prometida, Moisés no las 
había dicho; fueron ahí, al momento, que se le dijo al pueblo que 
hicieran, que obedecieran.
 Ahora, vean ustedes cómo todo tiene un Programa, y [a] 
cada uno de nosotros nos corresponde colocarnos en el lugar 
correspondiente, y ser así de bendición en el tiempo en que nos 
ha tocado vivir.
 A nosotros nos ha tocado en este tiempo en el cual…, 
empezamos con la bendición que Dios le concedió a mi 
hermano de venir a esta Tierra un día como hoy; o sea que Dios 
lo colocó en este tiempo final para llevar a cabo la parte que le 
corresponde.
 Y cada uno de nosotros llevamos la parte que nos 

20 Josué 3:5
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corresponde en este tiempo final, en el cumplimiento de lo que 
Él prometió.
 Gracias a Dios que Él nos tomó en cuenta, que nos dijo: “A 
estos los colocaré aquí, porque estos serán fieles a Mi Palabra. 
Estos Yo los colocaré aquí, porque aunque sean ‘atravesados’ 
o sean ‘de qué forma’, cuando Yo diga: ‘¡Prepárense! Estos son 
los requisitos. Estas son las cláusulas para entrar a Mi Reino’, 
ellos dirán: ‘¡Sí, Señor! Voy a hacer como Tú me digas, cueste 
lo que me cueste’”.
 Porque lo primero es honrar a Dios, servirle a Él, agradarle 
a Él; porque lo que vamos a recibir, acá le decimos “no es paja 
de coco”; acá lo que vamos a recibir es algo tan grande y tan 
grande, que para eso es la preparación.
 No se le va a entregar un Reino a unos hijos que estén 
todos mal a la vista de Dios; sino que Dios los prepara primero: 
“Okey, ahora ya están bien, ya saben colocar la Palabra bien. 
Vamos a probarlos, vamos a empezar con el ABC”. Y se empieza 
siempre con lo primero. No se le enseña, a un niño que apenas 
está gateando, trigonometría; se empieza con lo primero.
 Y vean, lo primero que un bebé… Es uno grande y tropieza 
y se cae, imagínese un bebé; lo primero que hace es que se 
golpea cada vez que trata de caminar; empieza con golpes. 
¡Jeje! ¿Algunos no llegan a tener ningún golpe?, ¡pues mira!; 
pero la mayoría siempre tienen un chichón o un golpe, un 
moretón. Se empieza siempre de poquito a poquito, hasta que 
se llega ya a caminar bien.
 Dios nos está probando, y ya vamos bastante adelantados; 
aunque algunas cositas del ABC todavía a alguno se le hace 
difícil, y está en esa lucha, ¡y Dios lo seguirá ayudando!
 ¿No hay ocasiones en que la persona no pasa una materia 
y le dan en junio y julio acá…?, “le dan (¿cómo se llama?) 
verano”; pero no verano para irse a veranear, sino ahí es verano 
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para estudiar esa materia que no pasó. O sea, mientras otros 
están ya para entrar a otra materia, ese tiene que regresar para 
atrás para dar un repasito y unos exámenes, para poder luego 
acoplarse a ese grupo que entra en agosto.
 Y así mismo es en el Programa Divino; algunos quizás 
todavía están en una materia atrás, y están ahí luchando; y Dios 
los ayudará y los seguirá ayudando para empatarse con ese 
grupo que ya está más al frentecito.
 ¡Ah sí…! Aquí nuestro hermano Margarito sabe, porque él 
fue profesor; y así se hace con los alumnos que no pasan un 
materia, y se les da un chance; no lo cuelgan, sino que más bien 
se abre esa ventana, ese espacio ahí, en donde otros ya están 
disfrutando de que pasaron ya esa etapa.
 Y le damos gracias a Dios porque ya muchos han pasado 
ciertas etapas, y han vencido. Pero miramos a esas otras 
personas, y más bien oramos por ellas; y nos unimos para 
ayudarlos para que pasen también y se acoplen a nosotros, o 
a los que van más adelante, se acoplen en esa otra materia, 
próxima materia que viene.
 La próxima materia que viene es luego de saber colocar la 
Palabra bien; es lo mismo que tuvo Adán: ¿Sabe qué era? Era 
tener control sobre la naturaleza, o sea, control sobre el planeta 
Tierra; a eso es que vamos. O sea que vamos a obtener control 
total del universo bajo la dirección divina.
 O sea, miren, lo que Dios nos va a dar, y el por qué está 
preparándonos, es algo tan grande y tan grande que todavía 
quizás no dimensionamos todo lo que Dios tiene para cada uno 
de nosotros.
 Y en esta hora pues nos reunimos aquí para hablar unas 
palabritas, y ya…, ya llevamos un poquito de tiempo, en el día 
en que nació nuestro hermano, reverendo William Pérez Matos, 
del cual le damos gracias a Dios por su vida, por haberlo Dios 
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colocado en este tiempo, y por haber Dios predestinado su vida 
para estar a mi lado en este tiempo final. Así que agradecemos 
a Dios por tener a nuestro hermano William Pérez Matos 
cumpliendo.

[Dr. José B. Pérez] Y leemos allí una porcioncita para así pedirle 
a Dios Su bendición sobre su vida. Dice en Números, capítulo 
6, verso 22:

 Números 6:22
 22 Jehová habló a Moisés, diciendo:
 23 Habla a Aarón y a sus hijos y diles: Así bendeciréis a 
los hijos de Israel, diciéndoles ([JBP] William Pérez Matos):
 24 Jehová te bendiga, y te guarde;
 25 Jehová haga resplandecer su rostro sobre ti, y tenga 
de ti misericordia;
 26 Jehová alce sobre ti su rostro, y ponga en ti paz.
 27 Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel, y yo 
los bendeciré.

[JBP] Que las bendiciones del Dios Creador de los Cielos y de 
la Tierra; el Dios de Abraham, de Isaac y de Israel; sean sobre 
tu vida.
 Y Dios siga bendiciéndote con bendiciones espirituales y 
materiales; y te dé siempre mucha sabiduría, entendimiento; 
y así sigas creciendo en todo el conocimiento del Programa 
Divino correspondiente a este tiempo final.
 [Que] sigas siendo de bendición para todo el pueblo de Dios 
aquí en Puerto Rico y en toda la faz de la Tierra. Que tu ministerio 
sea de gran bendición para la Iglesia en este tiempo final; y junto 
a mi lado, y junto al pueblo que Dios me ha colocado, lleguemos 
a la meta de nuestra transformación.
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 Que Dios te bendiga y te guarde grandemente, reverendo 
William Pérez Matos. En el Nombre Eterno del Hijo de David, 
William, Rey de reyes y Señor de señores. Amén y amén.
 Que Dios te bendiga, Billy, grandemente, y te guarde; y 
muchas felicidades en tu día. Y por aquí te doy un obsequio de 
parte de mi familia inmediata y también de mi parte.
 Podemos cantarle:

Cumpleaños feliz, te deseamos a ti.
Que el Señor te bendiga:

¡William Pérez Matos!,
por la eternidad.

Que el Señor te bendiga:
¡William Pérez Matos!,

por la eternidad.

¡Amén! Que Dios te bendiga grandemente. ¡Muchas felicidades!
 [Rev. William Pérez Matos: ¡Amén, amén! ¡Amén, mi Señor!].
 Hoy, 17 de mayo de este año 2024, el tema que tenemos 
en esta noche “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO 
EL RELÁMPAGO”. Vamos a ver si ese es el tema, corroborar 
el tema: “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL 
RELÁMPAGO”.
 O sea, tenemos la introducción, anexarla a lo que se va 
a hablar en esta tarde-noche, bajo ese tema que estaremos 
escuchando y estaremos viendo, en el cual nuestro hermano 
William allí nos habló varias cosas importantes; en las cuales 
hoy estamos disfrutando de esas bendiciones. Como leímos 
allí, estamos disfrutando de esa Venida del Ángel Fuerte 
trayéndonos la Fe de Rapto.
 Miren cómo ahora no hablamos de lo que Dios va a hacer 
en La Gran Carpa Catedral, sino que ya hablamos: ¡lo que 
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Dios está haciendo! en La Gran Carpa Catedral. Y eso es una 
bendición: ser los actores de lo que esos dos grandes profetas 
de Dios hablaron que sería el cumplimiento de la Visión de la 
Carpa.
 Estamos teniendo en este tiempo las bendiciones de aquello 
que el hermano Branham dijo: [WMB] “Yo casi me extiendo 
y lo alcanzo”, o “me puedo extender un poquito más… si me 
extiendo lo alcanzo”21.
 ¡Imagínese!, y usted que lo haya ahora agarrado, palpado, y 
los que tienen la oportunidad: caminado… El hermano Branham 
decía: [WMB] “Yo trataba de bajar y estar ahí”. ¡¿[A] quién no le 
gustaría estar en medio de ese pueblo, en donde la Columna de 
Fuego estaba obrando?!
 Y personas ni siquiera les gustaría ahora pisar; más bien 
se van: “Yo no piso eso ahí”. Y el hermano Branham deseando 
pisarlo.
 Van a haber muuuchas sorpresas.
 Pero gracias a Dios que usted ha creído, ha recibido. Y 
no se preocupe que no pueda caminarlo: ¡Usted por fe ya lo 
está caminando!, ya está recibiendo las bendiciones que fueron 
habladas, que fueron prometidas que Dios estaría dando a Su 
pueblo en La Gran Carpa Catedral.
 “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL 
RELÁMPAGO”. Podemos colocarle: “LA VENIDA DE LOS 
MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS EN UNA GRAN CARPA 
CATEDRAL”.
 Y ya vamos desmenuzando más: “EL CUMPLIMIENTO 
DE LA VENIDA DE MOISÉS Y ELÍAS EN LA GRAN CARPA 
CATEDRAL”.

21 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
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 Hoy todo lo que Dios está haciendo es lo que Él prometió; 
no va a ocurrir nada [fuera] de lo que Él ya dijo que sería Su 
Venida.
 Bueno, ya vamos a dejarlo ahí, y ya a la tarde continuaremos.
 Estén con vuestros ojos espirituales bien abiertos; porque 
muchos piensan que son cosas apoteósicas… ¡Claro que va a 
ser algo grande cuando seamos transformados! Pero mientras 
se está en ese proceso para llegar allí, todo es en simplicidad, 
todo es sencillo. [WMB] “Será tan humilde, será tan sencillo, que 
si no vigilamos, le va a pasar por alto”22.
 Y todo lo que Dios estaría llevando a cabo con la Novia, 
con las fatuas, con los perdidos, con el mundo, con los 144.000; 
a todos los grupos: sería una Obra tan sencilla que, cuando 
menos se den cuenta, ya Dios ha llevado a cabo todo lo que Él 
prometió.
 Esta semana es una semana muy pero que muy importante. 
Ya el domingo hablaremos algunas cositas allí, para que puedan 
ver cuán adelantados estamos en el Programa Divino. Y cosas 
que seguiré guardando en mi corazón, que no es para darlas, 
sino para guardarlas y obrar con base en todas esas cosas, 
pues las guardaré.
 Y ya para el domingo… Hay tantas personas…, ya han 
llegado bastantes que desean estar allí el domingo en esa 
actividad. Ehh, muchos desean saludar o llevar un presente o 
algo. Pero imagínese, son más de 150 personas por ahí.
 Miren, colocándolo nada más a tres minutos…, o mira, a 
un minuto nada más, son dos horas y media casi; a un minuto 
(pues, o sea, tratar de avanzar: un minuto), son dos horas y 
media, que no da tiempo ni siquiera casi para… O sea que 
cuando vienes a ver no da tiempo.

22 Los Sellos, pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; pág. 472, párr. 165
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 Y pues mejor los saludamos a todos, y espero que 
comprendan, porque ya la actividad es a las 10:00 (¿ven?), y 
es poquito ahí el tiempo, en lo que también estudio y todo eso. 
Pues saludamos así a todos, y así ya todos estarían saludados; 
y cualquier saludo que se vaya a hablar, pues se habla así en 
general.
 Aprecio todo lo que han hecho, y [su] esfuerzo para venir. 
No se había invitado a nadie así para que vinieran, sino que fue 
el deseo de cada uno como individuo, personalmente. ¿Cada 
uno deseó venir?, pues vino; y con mucho amor y cariño lo 
recibimos.
 Quizás algunos pues deben de entender que como era… 
no es algo que se preparó para que vinieran y estuvieran… 
pues ya la logística quizás era más de atención para esos que 
vienen; sino que…; si compran un vuelo y rápido llegan, pues 
tienen que comprender que quizás haya un poquito de falta de 
logística en cuanto a buscarlos; pero es porque no se tenía eso 
en programa…
 Algunos sacaron el boleto ayer y ya llegan hoy; entonces, 
¿cómo uno sabe? No había una lista tampoco; sino que más 
bien los que deseaban y pudieron venir, pues están acá.
 —“¿Puedo ir?”.
 Pues cada uno pues decide. Uno no le va a decir: “No, no 
vengas”. O si…, más bien, pues si tenían cosas que hacer en 
sus países, pues mejor que se quedaran en sus países.
 Pero agradecemos la presencia de todos acá en Puerto Rico; 
y también si traen algún obsequio pues también le agradezco el 
obsequio que han traído, y con mucho amor lo recibo.
 Y también nuestro hermano William Pérez, si traen algún 
obsequio para él, de parte de él puedo hablar su agradecimiento 
también para los que también le han traído obsequios.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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 Y hoy estamos viendo el cumplimiento de la Venida de los 
ministerios de Moisés y Elías en una Gran Carpa Catedral.
 Ahí está más desmenuzado el tema: “VIENDO EL 
CUMPLIMIENTO DE LA VENIDA DE LOS MINISTERIOS DE 
MOISÉS Y ELÍAS EN UNA GRAN CARPA CATEDRAL”.
 (Ándale, es largo el tema, es un mensaje ya). O sea que 
ya ahí está la revelación del misterio de la Venida del Hijo del 
Hombre como el relámpago. ¿Cuál es el misterio? Pues Dios 
operando los ministerios de Moisés, Elías y de Jesús en una 
Gran Carpa Catedral.
 Que Dios les bendiga y les guarde. Y ha sido una bendición 
y un privilegio poder estar en esta mañana de hoy 17, viernes 17 
de mayo de este año 2024, felicitando a mi hermano y amigo, el 
reverendo William Pérez Matos, en su día de su cumpleaño. Ya 
ahí le pueden dar su apretón de felicitación.
 Que Dios les bendiga…
 Y a ustedes, trabajadores: Que Dios les bendiga, y los 
mantenga sanos y fuertes, y sigan siendo de instrumento en el 
ministerio en este tiempo final también, para y en esta Tercera 
Etapa. Los quiero ver a todos conmigo hasta el final. Y si Dios 
me los puso a mi lado, ¿dónde estarán en el Milenio y en la 
eternidad? A mi lado.
 Que Dios les bendiga y les guarde… y con su familia; y 
también todos los de la América Latina; porque todos hemos 
subido a la Edad de la Piedra Angular. Todos estamos en la 
parte alta, cerquita, cerquita de Dios; porque Él está en la parte 
alta; pero Él tiene que tener un velo de carne, ahí es donde 
usted está cerca de Dios.
 Bueno, Dios les bendiga, Dios les guarde a todos.
 Recuerden que en el Cielo hay silencio, no hay ninguna 
adoración, no hay nada. Y es en la Tierra donde está la acción; 
porque dondequiera que Él está, está la acción; es el avivamiento 
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final que fue prometido.
 [WMB] “Todavía no hemos tenido avivamiento (dice 
el hermano Branham), se necesitarán esos Siete Truenos 
misteriosos para despertarla. Él los mandará”23. ¿Y cómo 
leímos allí?, ¿dónde es que los iba a mandar? En una Gran 
Carpa Catedral.
 “LA VENIDA DEL ÁNGEL FUERTE EN UNA GRAN CARPA 
CATEDRAL”. Otro tema bueno para desarrollarlo en algún 
Estudio, en una plática así… ponemos una mesa y buscamos 
los libros; y así es hermoso, porque no hay tanto protocolo; sino 
que ahí mismo, si hace falta buscar en computadora o algo: 
“¿Lo conseguiste?, ¿lo conseguiste?”; eso es hermoso… Es lo 
que estamos haciendo ahora pero que venimos con corbata; 
y… todo es en simplicidad.
 Miren, así es que estudian los rabinos: con mesas; y se 
sientan allá, acá, y ahí mismo estudian, y en la misma mesa lo 
usan luego para comer; ellos son prácticos… en algunas cosas; 
en otras pues nosotros somos prácticos. O sea que ya luego 
van a acoplarse también.
 Pero miren, eso de las mesas no es algo nuevo, sino que 
ya ellos lo han estado usando; y nosotros, vean, es práctico 
tener una mesita y ahí pues podemos abrir los libros, y vamos 
a ir consiguiendo para que todos tengan (los que la necesiten) 
su mesita. Y así pues podemos seguir estudiando y recibiendo 
todo lo que Dios nos está dando, en una forma más cómoda; 
que podamos marcar y anotar (y como son tantos libros, no nos 
caben encima).
 Y así pues Dios siga llevando a cabo esa Obra en este 
tiempo, de la predicación, que antecede a los milagros. O sea, 
antes de los milagros es la Palabra, es la revelación, que es lo 

23 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
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que nos está preparando para colocar la Palabra bien; porque si 
la Palabra no está colocada bien, el milagro no puede aparecer.
 La Palabra hay que colocarla y luego el milagro acontece.
 Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Pasen todos un día feliz. Y el cumpleañero: pase un día feliz, 
lleno de las bendiciones de Dios; y que Dios te siga bendiciendo 
en este tiempo final, y a toda tu familia también.
 Que Dios te bendiga. Amén.
 “VIENDO EL CUMPLIMIENTO DE LA VENIDA DE LOS 
MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS EN LA GRAN CARPA 
CATEDRAL”�
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SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas tardes. Un saludo al misionero 
Miguel Bermúdez Marín, y a todos los ministros, y hermanos y 
hermanas, que están conectados a través del satélite Amazonas 
y el satélite Eutelsat 8, y también por internet y demás medios 
de comunicación.
 Hoy, viernes, 17 de mayo de este año 2024, tenemos como 
tema de este Estudio Bíblico de hoy:

LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE
COMO EL RELÁMPAGO

—Introducción—
Dr. William Soto Santiago

Viernes, 12 de junio de 2015
Cayey, Puerto Rico

Escritura: San Mateo 24:27-39

[Dr. José B. Pérez] La Escritura que usó nuestro hermano William 
en este mensaje, la encontramos en San Mateo, capítulo 24, 
verso 27 en adelante. Y vamos a leer en Marcos lo que nos 
habla: el Evangelio según San Marcos, capítulo 13, donde nos 
habla de esta ocasión; y allí encontramos la manera que Marcos 
lo habló; nos dice, verso 24 en adelante:
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 San Marcos 13:24
 24 Pero en aquellos días, después de aquella tribulación, 
el sol se oscurecerá, y la luna no dará su resplandor,
 25 y las estrellas caerán del cielo, y las potencias que 
están en los cielos serán conmovidas.
 26 Entonces verán al Hijo del Hombre, que vendrá en 
las nubes con gran 
poder y gloria.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Apoc. 10:1-11» en esta versión, acá 
en esta Biblia.

 27 Y entonces enviará sus ángeles, y juntará a sus 
escogidos de los cuatro vientos, desde el extremo de la 
tierra hasta el extremo del cielo.

[JBP] Escribe: [WSS] «Mal. 4:2 (ahí abajo), Isaías 60:1-2».
Vuelve y escribe ahí: [WSS] «Apoc. 10:1-11, 19:11-19».

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al Evangelio según San Lucas, 
en el capítulo 13, verso 24:

 San Lucas 13:24
 24 Esforzaos a entrar por la puerta angosta; porque os 
digo que muchos procurarán entrar, y no podrán.
 25 Después que el padre de familia se haya levantado y 
cerrado la puerta, y estando fuera empecéis a llamar a la 
puerta, diciendo: Señor, Señor, ábrenos, él respondiendo 
os dirá: No sé de dónde sois.
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[JBP] Ahí dibuja una Piedra Angular y las 
edades.
 O sea, “no sé de qué parte es esa 
persona: de qué edad y en qué edad se 
quedó”.

 26 Entonces comenzaréis a decir: Delante de ti hemos 
comido y bebido, y en nuestras plazas enseñaste.
 27 Pero os dirá: Os digo que no sé de dónde sois; 
apartaos de mí todos vosotros, hacedores de maldad.
 28 Allí será el llanto y el crujir de dientes, cuando veáis 
a Abraham, a Isaac, a Jacob y a todos los profetas en el 
reino de Dios, y vosotros estéis excluidos.
 29 Porque vendrán del oriente y del occidente, del norte 
y del sur, y se sentarán a la mesa en el reino de Dios.
 30 Y he aquí, hay postreros que serán primeros, y 
primeros que serán postreros.

LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE
COMO EL RELÁMPAGO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el mensaje:

CRISTO EN LA CRUZ TRIUNFÓ
SOBRE LAS POTESTADES SATÁNICAS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 13 de noviembre de 2004
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia
 Cristo identificó las Escrituras que se estaban 
cumpliendo en Él, y se identificó como el cumplimiento 
de esas Escrituras. Y eso lo tiene que hacer cada mensajero 



Estudio Bíblico #412124

que Dios envía a la Tierra en medio de Su pueblo.
 Juan se identificó con las Escrituras que se estaban 
cumpliendo en él. Cuando le preguntaron: “¿Eres tú el 
Mesías?, ¿eres tú Elías?, ¿eres tú el profeta?”1, él dijo: “No. 
Yo soy la voz de uno que clama en el desierto”. Porque 
eso fue lo que estaba prometido que sería cumplido en 
Juan el Bautista; porque él era esa “Voz de uno clamando 
en el desierto”, de Isaías, capítulo 40, verso 3 al 15; y era 
también el mensajero que Dios enviaría delante de Él, del 
Señor, delante del Ángel del Pacto.
 Y ahora, San Pedro, San Pablo y cada mensajero, 
podía decir que él era el cumplimiento de la venida del 
ángel mensajero correspondiente a la edad en que Dios 
lo enviaba. Y el reverendo William Branham identifica 
el ministerio que está en él como el ministerio de Elías; 
identifica también ese ministerio como el ministerio del 
ángel de la séptima edad, el séptimo ángel de la séptima 
edad; en diferentes formas lo identifica. Pero eso es el 
Espíritu Santo en él identificando ese mensajero.
 Ahora, hemos visto que para este tiempo final hay una 
bendición grande de parte de Dios en el Reino de Dios, 
en el Reino de Cristo, en la Iglesia del Señor Jesucristo. 
Vamos a ver, a continuar aquí en Citas, página 118, párrafo 
1058, donde dice… párrafo 1058 dice (vamos a leerlo de 
nuevo):

 [JBP] Ahí es la página es 119; vamos a corroborar, pero es 
la 119, para que la tengan allí, esa página del libro de Citas, la 
cual la hemos leído. Página 119, párrafo 1058.

 [WSS] … donde dice… (vamos a leerlo de nuevo):

1 San Juan 1:21-23
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 ([JBP] Ahí el hermano William comienza a leer ese párrafo).
 10582 - “Tal vez sea que estoy construyendo una 
plataforma para que alguien más suba a ella. Tal vez…”.
 [JBP] Y ahí dice nuestro hermano William:
 [WSS] ¿Y quién se atreverá a subir a esa plataforma? 
Solamente una persona se atreverá a subir, consciente de 
que él es esa persona y Dios lo respaldará ([JBP] ¿Quién es 
el que se subiría a esa plataforma? El precursado). Cualquier 
otra persona que trate de subir a esa plataforma tendrá 
problemas delante de Dios. En términos nuestros, nosotros 
decimos: Cualquiera que trate de subir a esa plataforma, 
que no sea la persona que tiene que subir, se escocotará. 
Eso quiere decir que se caerá y que se… ¿desnucará, es?
 1058 - “Tal vez yo sea llevado antes de este tiempo”.
 Y ahora, aquí está anunciado que a lo mejor él sea - se 
vaya antes de que eso se cumpla, antes de que suba esa 
persona a la plataforma que él preparó.

 [JBP] O sea que en ese tiempo que él estaba hablando esto, 
todavía no se había cumplido, y todavía no estaba la persona 
que se subiría a esa plataforma.
 Vean cómo ese Séptimo Sello, la revelación del Séptimo 
Sello, que es la revelación de la Venida del Señor con Sus 
Ángeles, está siendo cada vez más clara; porque el Séptimo 
Sello sería abierto en la Visión de la Gran Carpa Catedral que 
le fue mostrada al reverendo William Branham, en donde allí 
Dios estaría dándole al pueblo esa revelación. En ese tiempo 
que fue mostrada esa visión él vio que eso estaba sucediendo; 

2 [Cita 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia Jesús”, párrs. 50-
52] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, págs. 86-87] [Estudio Bíblico #240, 2022/sep/23 
(viernes), págs. 34-35 (f), págs. 74-75 (T4)]
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lo cual es en este tiempo en el cual estamos viviendo: Dios está 
cumpliendo Su Palabra, Su profecía, Su visión.

 [WSS] Y ahora, aquí está anunciado que a lo mejor él 
sea - se vaya antes de que eso se cumpla, antes de que suba 
esa persona a la plataforma que él preparó.
 El precursor prepara al pueblo para algo que va a 
venir, le prepara todo; le hace una plataforma, diciendo: 
“Después de mí va a venir una persona. Yo no soy esa 
persona, pero va a venir una persona que va a cumplir 
estas profecías, que va a cumplir esto, y que va a hacer 
esto y va a hacer esto otro”.
 1058 - “Pero yo creo que estamos tan cerca que (yo 
no moriré de viejo; o sea, que) yo no me moriré de edad 
avanzada”.
 [JBP] O sea, ¿para qué tiempo dice el hermano Branham 
que estaría ocurriendo eso? Para el tiempo en donde ese 
ministerio estaría ya siendo manifestado en medio del pueblo, y 
que él no llegaría a esa edad avanzada; porque, vean, dice:
 [WSS] “Después de mí va a venir una persona. Yo 
no soy esa persona, pero va a venir una persona que va a 
cumplir estas profecías, que va a cumplir esto, y que va a 
hacer esto y va a hacer esto otro”.
 [JBP] Dice el hermano William… o sea, sigue leyendo.
 1058 - “Pero yo creo que estamos tan cerca que (yo 
no moriré de viejo; o sea, que) yo no me moriré de edad 
avanzada”.
 ¿Para este tiempo cuántos años tendría? ¿Como 91 
años, Miguel? ¿95 años? [Hno. Miguel: 95, serían… 9…]. 
Sácale 9 a 104: 9 menos 104 son 91 - no, 95; 95 años. Ya 
esa edad es una edad en que normalmente la persona ha 
partido.



Estudio Bíblico #412 127

 Cuando el hermano Branham tenía unos 53 años o… 
más o menos por ahí, él decía: “Ya mi padre…”. No sé 
de cuántos fue que murió, ¿de 51, sería?, o si tenía 55…, 
pues el papá murió de cincuenta y algo. Él decía: “Ya me 
estoy poniendo viejo”. Algo así, más o menos. Ya él estaba 
mostrando que de un momento a otro ya tenía que partir; 
ya había llegado a la década de los 50.
 Ni él sabía que tenía que irse; y decía: “Mi padre murió 
a los cincuenta y… (como 51 años más o menos; eso lo 
podemos después conseguir, la edad exacta que él dijo), y 
ya yo me pasé por… no sé si por dos años o tres años”3, 
decía él; o sea que él estaba esperando de un momento a 
otro partir.

 [JBP] Y recuerden que ya en esa fecha, cuando él predicó 
“SOBRE LAS ALAS DE UNA BLANCA PALOMA”, ahí en 
noviembre, ahí él ya sabía, Dios se lo había revelado, de que 
iba a Dios llevárselo. Él dice: [WMB] “Ahora que Tú me sanas, 
ahora me vas a llevar”4.

 [WSS] Pero ahora, aquí dice ([JBP] ahí vuelve a la cita):
 1058 - “… yo no me moriré de edad avanzada. Y 
siendo de cincuenta y cuatro años, no me moriré de viejo 
hasta que Él esté aquí”.
 O sea que el hermano Branham creía que antes de 
la edad en que él tenía que morir por edad avanzada, si 
llegaba hasta esa edad avanzada, que antes de él morir por 

3 [60-1218 “El sonido incierto”, párr. 202 / 63-1110M “Almas 
encarceladas hoy”, párrs. 112 / 65-0718E “Alimento espiritual en su 
debido tiempo”, párr. 147]
4 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1)]
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edad avanzada, al cual él le preparó el camino tenía que 
estar aquí.
 [JBP] O sea, si Dios le extendía su tiempo y que iba a llegar 
a esa edad avanzada, en donde regularmente las personas ya 
terminan sus días y Dios se los lleva, dice: “Solo que sea…”. 
Vamos de nuevo a leer esa oración del hermano William:
 [WSS] O sea que el hermano Branham creía que antes 
de la edad en que él tenía que morir por edad avanzada, si 
llegaba hasta esa edad avanzada, que antes de él morir por 
edad avanzada, al cual él le preparó el camino tenía que 
estar aquí.
 [JBP] O sea, tenía que ¿qué?, que nacer. Tenía que estar 
en medio del pueblo, tenía que estar ya en ese cuerpecito, 
tenía que nacer; porque no puede aparecer de cantazo 
[instantáneamente] ya grande, sino que tenía que nacer.

[Dr. José B. Pérez] El Séptimo Sello, dice el reverendo William 
Branham en el libro de Los Sellos, en la página… vamos a ver 
aquí, 472, dice [PÁG. 472]:

 165. El domingo pasado, hace una semana hoy, cuando 
estaba predicando sobre: “Sed humildes, sed humildes, 
recuerden que Dios obra en cosas pequeñas”, en verdad 
no me daba cuenta de lo que estaba hablando, pero 
ahora lo veo bien. Será de una manera tan humilde. Uno 
pensaría que una cosa tan tremenda sería revelada allá 
en el Vaticano, pero más bien viene como vino Juan el 
Bautista, viene como el nacimiento de nuestro Señor, ¡allá 
en un establo! ¡GLORIA A DIOS! ¡La hora está a la mano! 
¡Aquí estamos! ¡Oh hermano!
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[JBP] ¿Cómo es que vendría el Séptimo Sello? Como el 
nacimiento de Juan y como el nacimiento del Señor, de Jesús. 
¿Cómo? Naciendo por medio de una mujer.
 Y él aquí nos dice que si llegaba a esa edad avanzada en 
que regularmente la persona ya Dios se lo lleva, pues él podía 
vivir hasta verlo, hasta ver ese cumplimiento.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue leyendo nuestro hermano William 
allí [(RM) “CRISTO EN LA CRUZ TRIUNFÓ SOBRE LAS 
POTESTADES SATÁNICAS”]:

 1058 - “O solo que sea disparado, asesinado o alguna 
otra cosa, de algún modo muerto, pero no por la edad 
avanzada, hasta que Él esté aquí”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] O sea que él creía firmemente que si él no moría 
por enfermedad, por un accidente, o porque le disparaban 
y lo mataban, sino que tenía que morir por edad avanzada, 
por vejez, él creía que él vería literalmente el cumplimiento 
de la Segunda Venida de Cristo, el cumplimiento del que 
se subiría en esa plataforma.

[JBP] Y ya ahí podemos ver claramente lo que el hermano 
William Soto Santiago nos habló en este mensaje, y en tantos 
que ha hablado de esta porción, la cual él ha leído y nosotros la 
hemos leído también; y ahora cada vez que él toca esa porción 
de esa página 119, ese párrafo 1058, vean, cada vez vemos 
más claro de quién es ese personaje que el hermano Branham 
allí y al cual el hermano Branham allí se refiere.
 [WSS] “Él vería literalmente el cumplimiento de la Segunda 
Venida de Cristo”. Por lo tanto, no podía estar en ese año. Ese 
ministerio que estaría Dios operando en ese instrumento, no 
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había nacido en ese tiempo. Porque si hubiese nacido, él no 
tenía que decir: “Yo no moriré de viejo hasta que Él venga, hasta 
que Él esté aquí”. Tendría que decir que “ya nació” u otra cosa, 
para que el pueblo entendiera que ya ese instrumento había 
nacido. Pero por cuanto el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor no había nacido todavía cuando él está diciendo eso, 
pues tiene que referirse al futuro, y tiene que hablar al futuro, 
diciendo que [WMB] “yo no me moriré de viejo hasta que Él 
venga, hasta que él esté aquí”.
 Y nuestro hermano William aquí lo aclara, lo recalca y lo 
explica tan clarito, que ahora nos es abierto ese misterio del 
Séptimo Sello claramente.
 Porque es para este tiempo final que se había profetizado 
que el Séptimo Sello sería abierto a la Iglesia-Novia, que sería 
abierto ese misterio; porque con la apertura del Séptimo Sello 
era que la Novia, la Iglesia-Novia, que estaba esperando por la 
revelación, por la Fe de Rapto, recibiría esa revelación, o sea, 
le sería abierto ese Sello.
 Seis Sellos abrió el hermano Branham, pero faltaba el 
Séptimo. Dice: [WMB] “El Sello del tiempo del fin, cuando 
empiece, será algo completamente secreto según la Biblia”5.
 El hermano Branham no abrió el Séptimo Sello, que es la 
Venida del Señor. El que abriría el Séptimo Sello, la Venida 
del Señor, es el mismo que estaría cumpliendo esa promesa; 
porque él dice que el Séptimo Sello, la Venida del Señor, el 
Mesías, que es el Ungido, el Cristo, se presentaría él mismo, o 
sea que él mismo estaría abriendo ese misterio.
 Ahora, vean ustedes que eso es por revelación. No puede 
una persona decir: “No, yo esto lo entiendo así, yo lo creo 
así. Yo llevo ‘tantos’ años en el Mensaje, y esto yo lo creo así 

5 Los Sellos, pág. 472, párr. 164
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porque yo tengo mucho conocimiento. Yo sé que esto tiene que 
ser de la manera en que yo lo pienso”. Esa es una revelación 
intelectual, una revelación que tiene la persona por el intelecto, 
por el razonamiento.
 Pero cuando viene la revelación de arriba, del Cielo, ahí le 
abre Dios el entendimiento a esa persona y dice: “Yo esto lo 
creo porque estoy recibiendo esta revelación de lo Alto”.
 Y puede ser una persona que haya empezado desde el 
principio, o a mitad, o al final, que apenas lleve 4 años, 2 años 
en el Mensaje, y reciba la revelación de la Venida del Señor, de 
la Venida del Hijo del Hombre; y esa revelación venga de arriba, 
de lo Alto, y obtenga esa persona la Fe de Rapto.
 Y otro que comenzó desde el principio, que aparentemente 
tiene más conocimiento del Mensaje: y que haya recibido más 
bien la revelación por el intelecto…, o sea, interpretaciones 
humanas, privadas, de lo que Dios trajo, o sea, del Mensaje que 
trajo precursando el reverendo William Branham, y de las Buenas 
Nuevas que trajo nuestro amado hermano William Soto Santiago; 
que es el Mensaje en donde yo me he parado y es el fundamento 
de todo lo que Dios está haciendo en este tiempo final.
 Por eso amamos el Mensaje del hermano Branham, 
amamos el Mensaje de nuestro hermano William Soto Santiago; 
porque es la Palabra, el Mensaje, el fundamento de lo que Dios 
está haciendo hoy: en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ahora, sigue diciendo… Por eso cuando dicen: “No, que 
ellos no quieren ya colocar los mensajes del hermano William”. 
Miren con qué cosas se ponen las personas a hablar y a decir 
cosas que no son; por lo cual van a dar cuenta por eso.
 Todo lo que hablen en este tiempo que sea mentira: darán 
cuenta a Dios por eso.
 Estamos en los días de Ananías y Safira; y todas esas 
cosas se están viendo siendo cumplidas en medio de la Iglesia, 
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lo mismo que pasó en los días de los apóstoles.
 Ahora, el Mensaje, el fundamento de lo que Dios está 
haciendo, es esa plataforma que dejó el reverendo William 
Branham y el Mensaje que dejó el doctor William Soto Santiago.
 Dice… vamos a leer ese párrafo nuevamente [(RM) 
“CRISTO EN LA CRUZ TRIUNFÓ SOBRE LAS POTESTADES 
SATÁNICAS”]:

 [WSS] O sea que él creía firmemente que si él no moría 
por enfermedad, por un accidente, o porque le disparaban 
y lo mataban, sino que tenía que morir por edad avanzada, 
por vejez, él creía que él vería literalmente el cumplimiento 
de la Segunda Venida de Cristo, el cumplimiento del que 
se subiría en esa plataforma. Pero vamos a ver aquí algo 
más que dice, lo cual lo consolaba a él:
 1058 - “Tal vez yo no lo haré…”.
 Ahora, vean:
 1058 - “Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje 
introducirá a Jesucristo al mundo”.
 Ahora, está él pensando en su partida: “Tal vez yo no lo 
haré, tal vez me voy antes; pero este Mensaje introducirá a 
Jesucristo al mundo”.

 [JBP] Ahora, si este Mensaje introducirá a Jesucristo al 
mundo, ¿con qué presentación…?, ese instrumento, en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, en el cumplimiento de la 
Venida del Hijo Hombre como el relámpago, ¿en qué Mensaje 
estará él colocándose, o sea, teniendo esa plataforma? Con el 
Mensaje del reverendo William Marrion Branham: Mi precursor.
 Ahora, vean ustedes que también eso fue hablado en ese 
año 1933, que es lo próximo que vamos a leer aquí. Sigue 
diciendo nuestro hermano William:
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 [WSS] Él dice que cuando el Ángel en el año 1933, 
cuando estuvo bautizando en el río Ohio, estuvo bautizando 
al candidato número 17, descendió la Columna de Fuego, 
el Ángel en la Columna de Fuego, y le dijo: “Así como 
Juan el Bautista fue el precursor de la Primera Venida 
de Cristo, tu Mensaje será precursor, es precursor de la 
Segunda Venida de Cristo”. En algunos lugares él dice: 
“Tú eres - o tú serás precursor de la Segunda Venida de 
Cristo”6.
 Pero un mensajero precursor ¿con qué precursa al que 
viene después de él? Con su Mensaje. No puede haber un 
precursor precursando algo sin un Mensaje.
 Por lo tanto, el precursor con lo que precursa es con 
el Mensaje que Dios le da. Y el Mensaje del precursor 
lo dejó: está grabado, y está impreso también en folletos 
y libros como Los Sellos - Los Siete Sellos, y el libro de 
Las Siete Edades, y el libro de Las Setenta Semanas de 
Daniel, y algunos otros libros.
 Por lo tanto, el cumplimiento del que vendrá después 
del precursor, para el Día Postrero, tiene que ser en 
cumplimiento de lo que ya fue prometido.

[JBP] Y por eso es que él le decía, y él nos decía: [WSS] “Vamos 
a repasar. Escudriñen. Ya el Mensaje ha sido grabado, está en 
folletos, está en cintas magnetofónicas, repasen”. ¿Para qué 
hay que repasar? Para que cuando venga el examen…, o sea, 
cuando venga el cumplimiento de eso que fue hablado, de eso 
que fue profetizado, no se le pase por alto el cumplimiento de 
lo que fue prometido que la Iglesia-Novia recibiría. Tan sencillo 
como eso.

6 Citas, pág. 63, párr. 555; pág. 80, párr. 683; pág. 81, párr. 687; pág. 
119, párr. 1058
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 Pero se colocan y hablan cosas que no saben, colocando 
que él está allá; porque vean ustedes, toman mensajes en cierta 
forma, nada más en un ángulo, y se quedan con eso: “Es que 
él está allá haciendo un trabajo”, cuando nos ha sido prometido 
que para la resurrección solamente estará tres días y medio 
allá. El que vaya allá va a estar solamente tres días y medio. 
Ese es el que le toca traer a los de la sexta dimensión.
 No como algunos dicen: “No, es que él está allá, y cuando 
él venga se va a traer a los que van a resucitar”. ¿Y dónde dejas 
a Apocalipsis 11?
 O sea que las cosas hay que colocarlas donde van; porque 
si no, va a tener un enredo, y se va a colocar en la posición 
donde el hermano Branham tenía en esa visión7 un bollo de 
hilo así entre las piernas, y no sabía ni cómo desenredarlo; 
hasta en la boca trataba… la colocaba en los dientes… Cuando 
uno va a estar desenredando algo que está así…, un bollo con 
hilo, ya sea de pescar o de hilo de otra cosa que se use para 
otro trabajo, y se le enreda todo; así es que esa persona se 
colocaría, porque tendría todo enredado. Y mientras más pasa 
el tiempo, más y más van a estar enredados; porque le viene un 
espíritu de error, un espíritu de mentira; y ahí se quedan, en ese 
ambiente de error.
 Sigue diciendo aquí [(RM) “CRISTO EN LA CRUZ TRIUNFÓ 
SOBRE LAS POTESTADES SATÁNICAS”]:

 [WSS] Por lo tanto, vendrá cumpliendo lo que fue 
dicho que haría el que vendría después de él.
 Pero no va a verse el cumplimiento de lo que fue 
prometido, que corresponde al final, no se va a ver al 
principio; se va a ver en forma gradual, en forma progresiva, 

7 [Citas, pág. 12, párr. 97: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, Vol. IV, 
No. 2”] [Compilación, pág. 307]
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cumpliendo cada promesa en el tiempo correspondiente.
 Como en la Primera Venida de Cristo, en donde fue 
prometido que Él llevaría nuestros pecados, y el castigo 
de nuestra paz sería sobre Él, y así por el estilo: eso no se 
vio cuando Jesucristo nació en Belén de Judea, tampoco 
se vio cuando estaba en Egipto, tampoco se vio cuando 
tuvo Su niñez hasta los 12 años, tampoco se vio cuando 
tuvo Su juventud de los 15 años o 13 años en adelante, 
o 15 años en adelante, y de los 18 años en adelante. No 
se vio tampoco cuando Él comenzó Su ministerio de tres 
años y medio; pero se vio al final de los tres años y medio 
esa profecía cumplida.
 Pero antes de eso, en el ministerio de tres años y medio 
estaría el Espíritu del Señor sobre Él, cumpliendo Isaías, 
capítulo 61, verso 1 al 2, hasta predicar el día o “el año de 
la buena voluntad de Jehová”.
 Pero cuando dice: “Y el día de venganza del Dios 
nuestro”, eso no se vería siendo predicado por Cristo y 
para ser cumplido en aquel tiempo. ¿Por qué? Porque 
eso corresponde a la Segunda Venida de Cristo; en donde 
en el cumplimiento de la Segunda Venida de Cristo, en 
Su Mensaje que Él estará dándonos (en donde estará 
predicándose el día de venganza del Dios nuestro), estará 
siendo abierto el misterio de las Siete Plagas, de las Siete 
Copas, y el misterio también de las Trompetas bajo la 
Séptima Trompeta.
 Y vean, el misterio aquí de la Séptima Trompeta, de 
la cual les dije que corresponde al ministerio de los Dos 
Olivos, al ministerio de Moisés y Elías, dice en el libro de 
Citas, página 128, párrafo 1143…
 [JBP] Nos dice, y lo buscamos aquí para tenerlo también, 
el libro de Citas, abierto allí en esa porción. Al principio lee allí 



Estudio Bíblico #412136

nuestro hermano William:
 11438 - “Debajo de la Séptima Trompeta es para Israel 
lo mismo que el Séptimo Sello fue para la Iglesia”.
 Es lo mismo.

[JBP] Y aquí en el libro de Citas, arriba escribe: 
[WSS] «7ma Trompeta = 7mo Sello».

Vean, es lo mismo. Dice:

 [WSS] Ahora vean, Séptimo Sello para la Iglesia es la 
Séptima Trompeta para el pueblo hebreo.
 Y ahora, en la página 129, párrafo 1150, dice [Citas]:
 [JBP] Vamos a la 1150, a principio también:
 11509 - “Ahora, tan pronto como esta Iglesia, el 
misterio del Séptimo Sello es conocido (¿ven? ([JBP] dice 
el hermano William) Pues va a ser conocido el misterio ¿de 
qué?, del Séptimo Sello), y los judíos son llamados por 
el misterio de la Séptima Trompeta, que son dos profetas, 
Elías y Moisés”.
 [JBP] Y dice el hermano William:
 [WSS] Por el misterio de la Séptima Trompeta, que 
son Moisés y Elías, serán llamados 144.000 hebreos; ese 
misterio siendo cumplido en medio del pueblo hebreo, 
y con los hebreos, hará el llamado y recogimiento de 
144.000 hebreos.
 Y la Séptima Trompeta… Vea, bajo la Séptima 

8 [Cita 1143: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 155, 158-
160, 162, 173] [Compilación, págs. 174-176]
9 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 270-272] 
[Compilación, págs. 141-142]
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Trompeta sucederá esto, la Séptima Trompeta de 
Apocalipsis, capítulo 11, verso 7 en adelante.
 Y ahora… Bajo el misterio del Séptimo Sello. Dice:
 1150 - “Ahora, tan pronto como esta Iglesia, el 
misterio del Séptimo Sello es conocido”.
 ¿Ve? Porque la Iglesia va a conocer el misterio del 
Séptimo Sello, como Israel va a conocer el misterio de la 
Séptima Trompeta.

[JBP] Miren, la Iglesia-Novia es la primera que ha conocido el 
misterio del Séptimo Sello. Luego los 144.000 conocerán el 
misterio de la Séptima Trompeta.
 Ahora, recuerden que esas diez tribus han estado esparcidas 
y están en medio del cristianismo.
 Ahora, vean que sin esas dos tribus que faltan: la de Judá 
y Benjamín, palo de Judá y de Benjamín, tienen que estar en la 
mano del profeta, con y unidas a esas diez tribus. Ahora, de un 
momento a otro van a estar unidas por completo.
 Por lo cual, así como ya la Iglesia-Novia ha conocido y ha 
recibido la revelación del Séptimo Sello (que es la Venida del 
Señor)…: ha conocido el nacimiento del ministerio, ha conocido 
cuándo nació de nuevo, ha conocido el ministerio, su ministerio, 
ha conocido el oficio, ¡ha conocido tantas cosas!; porque es el 
tiempo en que ha estado siendo abierto ese Séptimo Sello.
 Y lo que no entiende todavía, algunas cosas, esos escogidos 
que serán raptados - transformados y raptados, nos es dicho que 
lo entenderemos más adelante; pero que han creído y han recibido 
el cumplimiento de esa promesa, y están siendo enseñados, y 
están recibiendo toda esa Enseñanza, en donde se obtiene la 
Fe de Rapto, en donde hay requisitos para llegar a la adopción; 
porque sin cumplir esos requisitos ninguno será adoptado.
 Tienen que cumplir esos requisitos para ser adoptados, ser 
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transformados, y así recibir el cuerpo eterno y glorificado.
 Así como la Iglesia-Novia ha estado recibiendo esa 
revelación del misterio del Séptimo Sello, el cual está abierto; 
y vean, conocemos hasta el nombre de esa manifestación; 
también el pueblo hebreo: ha estado cristalizándose la Fiesta 
de las Trompetas, se ha estado materializando la Séptima 
Trompeta en medio del pueblo hebreo, y se ha comenzado a 
tocar la Trompeta a Israel. Y Dios está cumpliendo lo que Él 
prometió.
 Y así como en esa última semana, la cual tiene dos partes 
la semana setenta de la profecía de Daniel…; Dios primero 
muestra en una forma lo que sería ese tiempo siendo cumplido 
plenamente, y en esa Tercera Etapa es que entra la Novia. 
Porque él dice que la Tercera Etapa es para la Novia, es para 
la virgen durmiente (las fatuas), y para los perdidos; y, por 
supuesto, para los 144.000.
 Cuando dice él: [WMB] “y para el mundo”10, pues ahí están 
también los 144.000. O sea que ese grupo está ahí también 
identificado; que aunque no se dice, quizás, cuando se menciona 
la Novia, las fatuas y el mundo, pues ahí están los perdidos, y 
también está el grupo de los 144.000.
 O sea que las cosas Dios las cumple en una forma tan y tan 
sencilla, que todo se va cumpliendo: que, si no vigilamos (decía 
nuestro hermano Branham y nuestro hermano William), si no 
vigilamos, si no se repasa, si no se lee: se les va a pasar por 
alto11.

10 [Citas, pág. 119, párr. 1057 al final: 63-1229E “Apartando la mirada 
hacia Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]
11 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida…”, 
Prólogo: RM 2012-11-24 “Palabras tomadas del Saludo a los pastores”] 
[Los Sellos, pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; pág. 197, párrs. 30-31; 
pág. 209, párr. 90; pág. 264, párr. 157; pág. 449, párr. 54]
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 Bastante tiempo se le dio para repasar, para cuando Dios 
estuviera llevando a cabo esa Obra rápida, ese Mensaje rápido 
que rodearía la Tierra, no se les pase por alto; y más bien 
recibiera las bendiciones contenidas en Su Venida, recibiera 
las bendiciones de la Venida del Hijo del Hombre como el 
relámpago.
 Ahora, sigue diciendo nuestro hermano William [(RM) 
“CRISTO EN LA CRUZ TRIUNFÓ SOBRE LAS POTESTADES 
SATÁNICAS”]:

 [WSS] Y ahora, aquí en la página 130, párrafo 1164, 
dice:
 116412 - “Recuerden que ‘los que están vivos y 
queden, no impedirán a los que están durmiendo; porque 
la Trompeta de Dios, esa última Trompeta…’. La sexta 
acaba de tocar. Y esa última Trompeta como el último 
Sello, será la Venida del Señor. ‘Tocará, y los muertos en 
Cristo se levantarán primero’”.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «La Gran Trompeta = el 7mo 
Sello». [WSS] «La Resurrección».

Y otros escritos, que ya eso lo hemos leído13.

Y en la 1150, que no les cité allí el escrito, que también lo 
hemos… lo tienen ya, en la 1150 arriba:

12 [Cita 1164: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] [Compilación, 
pág. 211]
13 Estudio Bíblico #397, 2024/mar/24-2 (domingo), pág. 15 (f), pág. 
171 (T4): [WSS] «La Gran Trompeta: 7ma Trompeta».
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[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».

[JBP] Dice el hermano William [(RM) “CRISTO EN LA CRUZ 
TRIUNFÓ SOBRE LAS POTESTADES SATÁNICAS”]:

 [WSS] Y en la página 149 del libro de Citas, párrafo 
1333, dice:
 133314 - “Recuerden que ‘los que viven y quedan no 
impedirán a los que duermen; porque la Trompeta de 
Dios, esa última Trompeta…’. La sexta acaba de tocar. Y 
esa última Trompeta, como el último Sello, será la Venida 
del Señor. ‘Tocará, y los muertos en Cristo se levantarán 
primeramente’. Solo descansando hasta ese tiempo”.

[JBP] Y arriba él escribe allí: [WSS] «La Resurrección».

Y también escribe: [WSS] «[a Israel] la última Trompeta, y 
el último Sello [a gentiles] = la Venida».

 [WSS] Y esto lo predicó en… julio 11 de 1965.
 Y ahora, aquí nos da Dios por medio de Su Espíritu 
Santo a través del reverendo William Branham la promesa 
[de] que esa Trompeta Final, esa Gran Voz de Trompeta, va 
a sonar; y esa Gran Voz de Trompeta es la misma Voz de 

14 [Cita 1333: 64-0726E “Cisternas rotas”, párr. 158] [Compilación, 
pág. 211]
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Arcángel y Trompeta de Dios, es la Gran Voz de Trompeta, 
la Trompeta Final.
 “Sonará, y los muertos en Cristo resucitarán primero, 
y nosotros los que vivimos seremos transformados”15. 
Pero primero suena esa Trompeta…
 [JBP] Vean, primero suena ¿qué? La Séptima Trompeta, 
para que sea llevado a cabo la resurrección.
 [WSS] … la Trompeta del Año del Jubileo, la Trompeta 
del Evangelio del Reino, para obtener nosotros la 
revelación del Séptimo Sello, la revelación de la Segunda 
Venida de Cristo; para obtener así la fe, la revelación, para 
ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero.

 [JBP] Ahora, vean ustedes que para la Iglesia-Novia, Ella ve 
es el Séptimo Sello siendo abierto; pero también puede decir: 
“Hemos estado escuchando la Trompeta del Año del Jubileo, 
la Séptima Trompeta la hemos estado escuchando, y por eso 
estamos recibiendo la Fe de Rapto”.
 Lo cual, Israel cuando lo vea, cuando vea en medio de la 
Iglesia a ese instrumento, y ellos oirán esa Trompeta…; porque 
cuando era tocada la trompeta, vean, todo el mundo sabía en 
ese tiempo que José venía16.
 O sea que algo se estará moviendo y se está moviendo en 
medio del planeta Tierra, tanto para la Iglesia, como para las 
fatuas, como para los 144.000, y los perdidos también.

15 1 Tesalonicenses 4:13-18, 1 Corintios 15:51-53
16 [Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730E “El séxtuple propósito 
de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 70, párr. 72 (LGCC)] [Estudio 
Bíblico #318, 2023/jun/23 (viernes), pág. 26 (f), pág. 68 (T4): 65-0124 
“Dolores de parto”, párr. 120] [Estudio “José = Rey, León”, 2023/jun/24 
(sábado), pág. 54 (f), pág. 192 (T4): 63-0728 “Cristo es el misterio de 
Dios revelado”, párr. 200]
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 [WSS] Con la revelación del Evangelio de la Gracia, 
que es el que revela o donde está la revelación de la 
Primera Venida de Cristo, obtenemos la fe para recibir 
a Cristo como nuestro Salvador y obtener el perdón de 
nuestros pecados, ser bautizados en agua en Su Nombre, 
y recibir el Espíritu Santo, y obtener la transformación 
interior, y obtener el nuevo nacimiento, y obtener el 
cuerpo angelical: y así entrar al Reino de Dios.
 Pero nos falta esa redención física, la redención 
del cuerpo, que será nuestra transformación, en donde 
entraremos físicamente con [un] cuerpo glorificado al 
Reino de Dios; y con ese cuerpo es que estaremos en el 
glorioso Reino Milenial de Cristo. O sea que lo mismo 
que se ha realizado en la Dispensación de la Gracia en lo 
espiritual, se realizará en la Dispensación del Reino para 
llevar a cabo la parte física del Reino de Cristo.
 Y ahora, pasamos de nuevo a la página 119 para 
concluir lo que estábamos leyendo. Nos paramos aquí 
donde dice:
 1058 - “Tal vez yo no lo haré, pero este Mensaje 
introducirá a Jesucristo al mundo. ‘Así como Juan el 
Bautista fue enviado como precursor a la Primera Venida, 
así este Mensaje será precursor de la Segunda Venida’. 
Y Juan dijo: ‘He aquí el Cordero de Dios que quita el 
pecado del mundo’. Así es que será paralelo en todo y yo 
sé que será”.
 Será paralelo en todo ([JBP] dice el hermano William).
 Por lo tanto, así como estaba Juan el Bautista presente 
con el Mensaje con el cual estaba precursando la Primera 
Venida de Cristo: el precursor de la Segunda Venida de 
Cristo, aunque no esté en cuerpo físico presente, su Mensaje 
estará presente ([JBP] vean cómo todo corre paralelo).
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 Por lo tanto, dondequiera que sea mostrado el misterio 
del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda Venida de 
Cristo, estará el Mensaje del precursor…

 [JBP] “Dondequiera que esté siendo mostrado el misterio 
del Séptimo Sello, estará el Mensaje del precursor”. Y eso es 
lo que yo hago todo el tiempo: ¡Esa es mi plataforma! Eso es lo 
que fue precursado por el reverendo William Branham.

 [WSS] Por lo tanto, dondequiera que sea mostrado 
el misterio del Séptimo Sello, el misterio de la Segunda 
Venida de Cristo, estará el Mensaje del precursor; y por 
consiguiente estará siendo presentado en el Mensaje del 
precursor lo que fue prometido para este tiempo final, 
estará siendo mostrado en el Mensaje del precursor todo 
lo que el precursor dijo acerca del que vendría después de 
él.

[JBP] Por eso es que yo uso esos mensajes; por eso es que 
yo uso los mensajes del doctor William Soto Santiago; porque 
ellos hablaron lo que estaría haciendo Dios en el fin del tiempo; 
o sea, lo que vuestros ojos están viendo.
 Por eso allí, cuando Jesús le comenzó a hablar ya esa parte 
en esa Tercera Etapa, en donde Judas no pasó; vean ustedes, 
una de las cosas que les reveló allí a ellos, a todos los que 
estaban allí, era qué espíritu tenía Judas.
 Y Él allí lo descubrió, y le dijo: “Vete. Haz lo que vas a hacer 
pronto”17. O sea, lo sacó del grupo. Esa minoría: 1, se fue.
 Se fue; y luego, de seguro, cuando llegó allá al sumo 
pontífice y a todos ellos, a los líderes: “Mira, este ahora dice 
que yo no soy creyente del Mensaje, de la Ley, y dice tal cosa 

17 San Mateo 26:24-25, San Juan 13:21-30
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de mí. Yo mejor me quedo con ustedes, con lo que Moisés trajo; 
yo me quedo mejor con lo que dijeron los profetas. Y ese no 
puede ser el Mesías, así que vamos a hacer algo. Yo les voy a 
decir…”. Y ahí empieza a entablar esa conversación con ellos, 
y ya acuerda con ellos para entregarlo. Pero tras bastidores, 
porque él no lo tocó. Miren, hasta… más bien lo que hizo fue 
que lo besó; él se quedó detrás. Esos son los que tiran la piedra 
y la esconden, y después dicen: “No, yo no hago nada, yo no 
hago nada”, pero le aplauden lo que hacen los demás. O sea 
que tan culpable es el que lo hace como el que manda a matar.
 Ahora, vean ustedes, esos son los que se creen unos 
santitos, pero son peores…
 Ahora, vean ustedes que todo lo que pasó allá, en el tiempo 
de Jesús, es lo que en este tiempo está sucediendo; porque 
todo sería paralelo.
 En el tiempo de Moisés vemos a Moisés también con los 
mismos problemas, pero vean que por causa de lo que hizo 
Moisés no pasó a la tierra prometida; pero Dios tenía allí ya a 
ese instrumento con el cual el pueblo hebreo pasó a la tierra 
prometida.
 Pero vean ustedes que antes hubo un tiempo de prueba, 
había unos requisitos para pasar.
 Pero muchos en este tiempo se quieren quedar atrás, 
solamente en la parte cuando Moisés se fue al monte y que 
cuando bajó habían hecho un becerro de oro.
 Miren, todo eso, el que no tiene la revelación de lo que eso 
significa, va a estar bien enredado. Porque vean ustedes que 
las Escrituras tienen que colocarlas en el lugar correcto; porque 
si no, ese espíritu de error, ese espíritu de mentira, los agarra, y 
piensan una cosa; y cuando llega, al final, Dios a cumplir todo, 
van a ser rechazados; porque ellos van a estar pensando que 
era de cierta forma las promesas que Él estaba hablando por 
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medio de los profetas; y cuando llegue al final va a decir: “Pero 
yo pensé que era de cierta forma, y ahora veo que es de la otra”; 
porque todo lo tergiversan. Y no es de esa forma. Es conforme 
a como Dios lo prometió.
 Cuando Moisés bajó, vean, el que le dijo que el pueblo 
estaba en ese desorden fue Josué18.
 Ahora, vean ustedes que todo eso se está viendo, en donde 
ese becerro de oro lo hemos visto por toda la trayectoria; de la 
cual lo hemos visto bastante claro en algunos Estudios, y ya 
nos saldríamos un poquito de la línea. Pero vean ustedes que 
en el tiempo de Moisés también sucedió lo mismo. No se puede 
quedar la persona atrás. Dios siguió adelante, y, por medio de 
ese otro instrumento que Él estaba ya preparando, Él cumplió 
Su promesa; aunque Moisés ya no estaba; porque Dios obra 
siempre por medio de un instrumento.
 Si se fue el hermano Branham y se fue el hermano William, 
pues tiene que haber otro instrumento. Tan sencillo como eso.
 Y usted lo ve tan sencillo, ¡y cómo lo complican muchas 
personas! Pero el que es de Dios: la Voz de Dios oye19. El que 
es de Dios y el que va a recibir la transformación: va a recibir la 
revelación de lo Alto. 
 Y Él viene (como dice nuestro hermano Branham) a los que 
lo esperan20, ellos son los que lo recibirían.
 El que no va a ser transformado: no lo va a recibir, no 
va a recibir esa revelación de lo Alto; porque es por elección 
divina, por predestinación, que ya Dios tiene los que serán 

18 Éxodo 32:15-17
19 San Juan 8:47
20 [Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 30 (f), pág. 112 (T1) / Estudio 
Bíblico #409, 2024/may/05-2 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 202-203 
(T1): 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párr. 229 - [WSS] «Él 
llega a los que lo esperan».]
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transformados y los que se quedarán en la gran tribulación.
 Luego se darán cuenta como se dio cuenta Judas Iscariote: 
que luego que entregó al Maestro se dio cuenta de lo que 
hizo, y fue y se ahorcó. Se ahorcarán muchos con sus mismas 
interpretaciones, y también con las interpretaciones que le 
hayan dicho otras personas.
 Ahora, sigue diciendo [(RM) “CRISTO EN LA CRUZ 
TRIUNFÓ SOBRE LAS POTESTADES SATÁNICAS”]:

 [WSS] (…) Y con el Mensaje del precursor será 
confirmado todo lo que Dios ha prometido hacer en este 
tiempo; o sea que lo que Dios haga en este tiempo estará 
en línea directa con toda la Escritura, con todo lo que los 
profetas hablaron para este tiempo final que Dios estaría 
haciendo, y con lo que [habló] el Señor Jesucristo, y con lo 
que hablaron los apóstoles, y con lo que habló el reverendo 
William Branham; o sea que estará en línea directa con 
toda la Escritura, desde el Génesis hasta el Apocalipsis.

 [JBP] Miren toda la carta de presentación que tiene ese 
instrumento: toda la Biblia, todos los mensajes del reverendo 
William Branham y todos los mensajes del doctor William Soto 
Santiago; más el Mensaje del Séptimo Sello, más el Mensaje 
que Él trae: la apertura del Séptimo Sello, el cumplimiento del 
Séptimo Sello.

 [WSS] Y en el libro del Apocalipsis entra el Mensaje 
del precursor, el Mensaje del séptimo ángel de la séptima 
edad de la Iglesia, y entran los Mensajes de los siete 
ángeles mensajeros, y entra también el Mensaje que tenían 
los apóstoles.
 Por lo tanto, con todo lo que Cristo estará haciendo en 
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este tiempo, traerá la Gran Victoria en el Amor Divino; 
y traerá el triunfo físico sobre el reino de las tinieblas, 
así como trajo el triunfo espiritual sobre el reino de las 
tinieblas, sobre el reino y potestades del enemigo.

[JBP] “LA VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL 
RELÁMPAGO”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en este tema: “LA 
VENIDA DEL HIJO DEL HOMBRE COMO EL RELÁMPAGO”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.



Notas



TEMA

Israel naciendo
en un día:
el Día 8vo

Sábado, 18 de mayo de 2024
Cayey, Puerto Rico





Sábado, 18 de mayo de 2024
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Israel naciendo en un día: el Día 8vo
Dr. José Benjamín Pérez

Muy buenos días. Un saludo al misionero Miguel Bermúdez 
Marín allá en Monterrey, Nuevo León, México, en la congregación 
que pastorea el reverendo Epifanio López; y todos los ministros, 
hermanos y hermanas reunidos allí; a nuestro hermano, el 
reverendo Hugo Rodríguez, el cual anoche estuvo nuestro 
hermano Miguel allá en Topo Chico y tuvimos una grande 
bendición anoche; y a todos los que están también conectados 
a través del satélite Amazonas, el satélite Eutelsat 8, y también 
por internet, en los diferentes países.
 Y también un saludo muy especial para todos los ministros 
reunidos allá en el África: ministros de diferentes lugares: de 
Ruanda, Burundí, Kenia, Zambia, el Congo, de Uganda, y 
demás lugares en donde están teniendo esta reunión en estos 
días de ministros; y también estarán allá en Ruanda inaugurando 
un lugar, un local, para adorar a Dios y seguir recibiendo la 
Enseñanza bajo Carpa.
 A todos los hermanos allá en Ruanda: que Dios los bendiga 
también grandemente; y que en ese lugar muchas almas 
lleguen a la total preparación para que reciban las promesas 
correspondientes a este tiempo final.
 A nuestro hermano, reverendo Bruno, que se encuentra 
allá: que Dios lo bendiga también grandemente, y lo guarde, lo 
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cuide, lo proteja allá en estos días, y regrese con bendiciones.
 También saludamos a nuestro hermano y amigo Félix 
Caro, el cual hoy está cumpliendo años: que Dios te bendiga 
Félix Caro, y te guarde, y te siga abriendo el entendimiento, 
las Escrituras, para comprender, entender y recibir todo lo que 
Dios prometió que estaría Él haciendo en este tiempo final, 
y que es lo que prepararía a la Iglesia-Novia para recibir su 
transformación. O sea, estamos en el tiempo del cumplimiento 
de lo que fue prometido; por lo tanto, mi deseo es que siga Dios 
abriéndote las Escrituras, el entendimiento, para que puedas 
recibirlas. ¡Muchas felicidades!, Félix Caro, en tu cumpleaños.
 Buscamos en el libro del profeta Oseas, en el capítulo 6, 
verso 1 en adelante, donde nos dice:

 Oseas 6:1
 1 Venid y volvamos a Jehová; porque él arrebató, y nos 
curará; hirió, y nos vendará.
 2 Nos dará vida después de dos días; en el tercer día 
nos resucitará, y viviremos delante de él.
 3 Y conoceremos, y proseguiremos en conocer a 
Jehová; como el alba está dispuesta su salida, y vendrá a 
nosotros como la lluvia, como la lluvia tardía y temprana 
a la tierra.

ISRAEL NACIENDO EN UN DÍA:
EL DÍA 8VO

[Dr. José B. Pérez] Nos dice en el libro de “LAS SETENTA 
SEMANAS DE DANIEL”, en una de las ocasiones que el 
hermano Branham nos habla de este evento, en el cual Israel 
estaría recibiendo al Mesías, al Ungido. Miren, en la página 41 
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del libro de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL”1, en este 
es la 37 (aquí tengo el otro para ver, corroborar esa página; es 
la 37 aquí y en el otro es la 41), en donde nos comienza a decir 
[PÁG. 41 - LGCC]:

 159. Otra cosa, cuando Billy (mi hijo) y yo, y el 
hermano Ern Baxter, estábamos en camino a Palestina, 
después que encontramos a los judíos en casa del hermano 
Arganbright, y ellos vieron la reunión… Lewi Pethrus 
había enviado estas Biblias allá, y él dijo: “Estos judíos 
vinieron, dijeron: ‘Si usted llamara a un grupo de los 
líderes de Israel, quiero decir, no a estos nuevos rabinos 
con todas sus ceremonias, sino que llama a los genuinos 
israelitas juntos… Y hemos leído este Nuevo Testamento, 
y sabemos que cuando el Mesías venga, Él nos dirá estas 
cosas, como la mujer en Samaria. Sabemos que Moisés 
dijo que nuestro Mesías sería un profeta’. Y cuando 
usted pueda decirles y mostrarles por las Escrituras que 

(en la cual entraremos en el mensaje de esta 
noche) – que ellos tuvieron que ser cortados y 
sus corazones oscurecidos para que el tiempo 
de los gentiles viniera, para que tuviéramos 
un tiempo de reconciliación para los gentiles 
([JBP] y él escribe al lado izquierdo): [WSS] 
«para entrar los gentiles», y sus corazones 
fueron endurecidos exactamente tal como fue 
en el tiempo de José y así ([JBP] escribe ahí): 
[WSS] «José»; y entonces traer a estos judíos 

a un lugar, y llamar a estos hombres de esa audiencia 
justamente como usted hace con estos gentiles aquí, por 

1 Las Setenta Semanas de Daniel - 61-0730M “Instrucciones de 
Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 159-165 (LGCC)
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la inspiración del Espíritu, porque ellos dijeron: ‘Si este 
Jesús, y si Él es el Mesías y sus palabras son verdaderas, 
entonces Él no está muerto, Él está vivo. Y si Él está vivo, 
Él prometió estar en Sus – Sus siervos, los discípulos. Y 
si podemos ver que Él hace una señal de profeta, entonces 
creeremos que Él es el Mesías…’”. ¡Qué cosa perfecta, 
exactamente correcta! Entonces ¿qué haría eso? Una 
nación sería nacida en un día entre los líderes. Cada uno 
de ellos diría: “Sabemos eso”. Cuando ese Rabino diga 
eso, eso lo establece. Una nación nacería en un día. Israel 
nacería en un día.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Día 8vo, nacerá una nación».

 160. Y yo estaba en camino, y me detuve en El Cairo, 
Egipto, con el boleto en mi mano y quince o veinte minutos 
antes de hacerse la llamada. Ellos estaban por llamar. Y 
yo caminé bajando para ver un trozo de ébano con – un 
pequeño elefante hecho de ébano con un – de un colmillo 
de marfil. Yo iba a enviarlo a un doctor amigo mío, doctor 
Sam Adair, para un pisapapeles ([JBP] iba a enviarlo, o sea, 
eso, para hacer un pisapapeles). Y yo estaba mirándolo, y 
algo me dijo: “Esta no es todavía la hora. Quédate fuera 
de Palestina”. Así que pensé: “¿Seré yo mismo pensando 
eso?”. Y yo proseguí.

[JBP] Ahí él escribe a la derecha: 
[WSS] «La hora para Israel».
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 161. Algo me dijo: “Esta no es la hora”.

[JBP] En este otro libro también, 
de “LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”, también aquí lo escribe a la 
izquierda, escribe: [WSS] «La hora 

para Israel».

 161. Algo me dijo: “Esta no es la hora”.
 162. Me fui detrás del hangar, y levanté mi cabeza a Dios, 
y dije: “Dios, ¿eso eras Tú que me estabas hablando?”.
 163. Él dijo: “Esta no es la hora, quédate fuera de 
Palestina”.

[JBP] Miren, él pensaba que con todo lo que Dios estaba 
manifestando entre los gentiles por medio de su ministerio, él 
sabía que el pueblo hebreo iba a ser convertido a Cristo por 
medio de un profeta; y él tenía (vamos a decir, para él), él tenía 
lo que ellos necesitaban.
 Pero vean ustedes que Dios no le había todavía revelado 
a él que no podía ser el ministerio de Elías solo; tenía que ser 
acompañado con el ministerio de Moisés. Y el misterio del 
Séptimo Sello, que es revelado a la Iglesia, lo cual es en una 
manera triple, tiene que ser conforme a las Escrituras.
 Y como el Hijo del Hombre, Él en Su Venida viene con 
Sus Ángeles, el Séptimo Sello, que es el Hijo del Hombre, Su 
Venida, es manifestado en medio de la Iglesia en la apertura de 
ese Séptimo Sello; y como Él mismo viene con Sus Ángeles, 
pues Él mismo se revela al pueblo hebreo en esa manifestación 
de esas dos poderosas Alas: los ministerios de Moisés y Elías, 
como la Séptima Trompeta.
 Lo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, es la Séptima 
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Trompeta para Israel: Moisés y Elías. ¿Ven? Todo condensado 
en la Venida del Señor.
 Ahora, muchas veces los profetas hablaron cosas que las 
personas se pensaban que en ellos se estaba cumpliendo, pero 
era el Espíritu de Dios hablando; lo cual ellos estaban siendo 
inspirados por el Espíritu Santo, y era el Espíritu Santo hablando 
esas cosas.

[Dr. José B. Pérez] Segunda de Pedro, capítulo 1, verso 19:

 2 Pedro 1:19
 19 Tenemos también la palabra profética más segura, a 
la cual hacéis bien en estar atentos como a una antorcha 
que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca 
y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones;
 20 entendiendo primero esto, que ninguna profecía de 
la Escritura es de interpretación privada,
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

[JBP] Vean, es el Espíritu Santo el que los inspiraba para hablar; 
y muchas veces ellos ni se daban cuenta de lo que hablaban. 
Como David, que decía: “Horadaron mis manos y mis pies. 
Contar puedo todos mis huesos”2; ahí estaba hablando los 
sufrimientos que Cristo iba a padecer allí en la Cruz del Calvario.
 Y luego, cuando se cumplió esa profecía, entonces la 
Escritura fue abierta, porque ya estaba allí el cumplimiento.
 O sea que con la apertura de las Escrituras y de las profecías, 
el pueblo podía ver claramente lo que eso significaba, y podía 

2 Salmos 22:16-17
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comprender y entender el cumplimiento de lo que fue traído.
 Lo mismo pasó con el reverendo William Branham. Vean, 
en esta ocasión él iba para Israel, había preparado todo, los 
hermanos que ayudaron en todos esos preparativos; porque 
una actividad así conlleva mucho trabajo, mucha preparación; 
tener todo preparado para él llevar a cabo esas actividades era 
algo que conllevaba muchas cosas, mucha logística.
 Pero vean ustedes, todos se pensaban: “Ahora sí que Dios 
por medio de nuestro hermano Branham va a convertir al pueblo 
hebreo; y ya lo próximo es la resurrección y el rapto”; porque 
ellos serían sellados antes de comenzar la gran tribulación.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes que eso, cuando el 
hermano Branham ya está allí, que es donde él dice (estoy en la 
página ahora 42; acá en la 38) [“LAS SETENTA SEMANAS DE 
DANIEL”] [PÁG. 42 - LGCC]:

 163. Él dijo: “Esta no es la hora, quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo”. Entonces tomé mi boleto 
y lo cambié, y me fui de allí a través de Roma, regresé a 
Lisboa, Portugal, y de allí volví a los Estados Unidos.

[JBP] Vean, él no se puso a discutir con Dios, y a decirle: 
“Después que me dejas llegar hasta aquí, me ves que estoy 
preparando todo, y ahora me vas a decir que ya que estoy para 
entrar con mi boleto en la mano… Me permites que compre el 
boleto, me permites que prepare las Biblias, que haga todo ese 
movimiento; y ahora al final, cuando ya voy a entrar, me dices 
‘Regrésate’”.
 Oye, pero aparentemente es un Dios desordenado. No es 
así. Dios siempre lleva al profeta, y también a los escogidos de 
Dios, hasta el límite.
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 Miren, con Abraham pasó lo mismo en aquel caso: después 
que le da al hijo prometido, viene y le dice, ya el niño teniendo 
14, 15 años: “Ahora sacrifícame tu hijo, dame a tu hijo; ofrécelo”. 
Y él sabe que tiene que matarlo. “Oye, pero después que me da 
el hijo, ahora viene y me lo manda a matar; y (después [para 
completar]) yo mismo”.
 Vean que la voluntad de Dios, la perfecta voluntad de Dios, 
fue transmitida a Abraham, él con el libre albedrío podía decidir 
si le ofrecía a su hijo Isaac o no. Si él tomaba la voluntad de él y 
no la de Dios, no le sacrificaba a Isaac.
 Pero Abraham, aunque pareciera algo terrible para él y su 
esposa sacrificar su hijo, luego de tanta lucha, luego de que se 
habían burlado de que: “Eso es imposible (los que conocían a 
Abraham); no puede ser que siendo tu esposa vieja vaya a tener 
un niño”. Pero ellos no sabían, los que se estaban burlando no 
sabían que Dios iba a rejuvenecerlos; porque no hay ninguna 
cosa imposible para Dios.
 Esa revelación, esa parte, no la entendían las personas. 
Veían lo que se veía de frente: dos hombres viejos y que están 
diciendo que van a tener a un niño; pero detrás de eso había 
una revelación, la cual solamente Abraham la conocía.
 Aun Sara se rio en cierto momento; luego, de seguro, 
Abraham le habló, vean, le dio ese conocimiento a ella. Pero 
vean ustedes, los demás no sabían cómo Dios iba a llevar a 
cabo eso, porque para ellos era imposible.

[Dr. José B. Pérez] Y cuando Abraham escucha eso, él dice: 
“Bueno, vamos…”. Vamos a ver aquí esa partecita allí en el libro 
del Génesis. Vamos a buscar esa parte aquí, ya que nos llegó 
ahí esa Escritura. En el capítulo 22, verso 1, dice:
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 Génesis 22:1
 1 Aconteció después de estas cosas, que probó Dios a 
Abraham ([JBP] vean que los profetas también son probados; 
¿cuánto más los hijos e hijas de Dios?), y le dijo: Abraham. Y 
él respondió: Heme aquí ([JBP] vean, Dios siempre nos llama 
por nuestro nombre).
 2 Y dijo: Toma ahora tu hijo, tu único ([JBP] y se lo 
especifica), Isaac, a quien amas ([JBP] y también le da y le 
recuerda el sentimiento que tiene con su hijo Isaac), y vete a 
tierra de Moriah, y ofrécelo allí en holocausto sobre uno 
de los montes que yo te diré.
 3 Y Abraham se levantó muy de mañana,

[JBP] Ahora vean que él allí le está diciendo lo que era la perfecta 
voluntad de Él; Dios le está mostrando Su voluntad, la voluntad 
del Cielo, le dijo a Abraham que la hiciera en la Tierra.

 3 Y Abraham se levantó…

[JBP] Y vean ustedes que agarró la voluntad del Cielo, de Dios; 
no la de él. Dios lo que quería era que la voluntad de Él la tuviera 
Abraham, sin importar lo que tenía que hacer, sin importar las 
cosas las cuales él tenía que hacer para que eso se cumpliera, 
aun sacrificando a su hijo.
 No importaba lo que había que llevar a cabo para que la 
voluntad de Dios se hiciera, Abraham estaba dispuesto a 
hacerlo.

 3 Y Abraham se levantó muy de mañana, y enalbardó 
su asno, y tomó consigo dos siervos suyos, y a Isaac su 
hijo; y cortó leña para el holocausto, y se levantó, y fue al 
lugar que Dios le dijo.
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 4 Al tercer día alzó Abraham sus ojos, y vio el lugar de 
lejos.

[JBP] ¿Cuándo? Al tercer día.

 5 Entonces dijo Abraham a sus siervos: Esperad 
aquí con el asno, y yo y el muchacho iremos hasta allí y 
adoraremos, y volveremos a vosotros.

[JBP] Al Abraham asumir y aceptar la perfecta voluntad de Dios, 
le fue revelado que su hijo iba a regresar vivo. Pero si él no 
llega a asumir esa posición y agarrar —por medio de su libre 
albedrío— esa perfecta voluntad de Dios, lo podía tener ahí 
quizás ahí vivo al lado unos momentos, y después se iba a morir.
 Ahora, la prueba de Abraham nos muestra cómo, para 
recibir y hacer la perfecta voluntad de Dios, muchas veces hay 
que dejar las cosas que quizás más amamos, las cosas que 
nos duelen más, que estamos más agarrados, y en las cuales 
quizás son las más que nos van a doler; pero vean, allí Abraham 
fue probado con su único hijo, al que amaba; porque luego de 
esa prueba iba a venir una grande bendición.
 No mirar nunca las circunstancias, sino mirar la promesa. 
Si hay que dejar los malos hábitos, si hay que dejar cosas que 
nos afectan para recibir la bendición de Dios (mirándolo en ese 
otro ángulo), vean, hacemos la voluntad de Dios, para que Dios 
luego nos bendiga, porque estamos siendo probados.
 Ahora, dice:

 6 Y tomó Abraham la leña del holocausto, y la puso 
sobre Isaac su hijo, y él tomó en su mano el fuego y el 
cuchillo; y fueron ambos juntos.
 7 Entonces habló Isaac a Abraham su padre, y dijo: 
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Padre mío. Y él respondió: Heme aquí, mi hijo. Y él dijo: 
He aquí el fuego y la leña; mas ¿dónde está el cordero 
para el holocausto?
 8 Y respondió Abraham: Dios 
se proveerá de cordero para el 
holocausto, hijo mío. E iban juntos.

[JBP] Abraham guardó para él eso que Dios le había dicho: que 
sacrificara a su hijo Isaac. Él no le dijo: “Isaac, lo que pasa es 
que Dios me dijo que te sacrificara; pero Dios va a proveer”.
 Mira, posiblemente el muchacho se iba a asustar e iba 
a arrancar a correr, ¿y quién se va…?, ¿quién va a alcanzar 
a un muchacho de esa edad? Y Abraham ya, quizás en ese 
momento estaba ya un poco más mayor; porque vean, fueron 
rejuvenecidos, y súmele 15 años del muchacho, pues ya ahí más 
o menos sacan el tiempo, la edad; y no va a lograr alcanzar a un 
muchacho de 15 años; se le iba a escapar, se le iba a escurrir, y 
no iba a terminar ese tiempo de prueba para Abraham.
 Él se reservó eso de lo cual Dios le había dicho; o sea, fue 
prudente, y guardó en su corazón eso que Dios le había dicho 
que hiciera.
 Aunque muchas personas piensen que se va a hacer cosas, 
y quizás traten de que se les diga el porqué; miren, mejor es que 
no se les diga; porque si no, o salen corriendo, o son de estorbo 
para esa Obra que Dios realizaría en ese tiempo, y la prueba no 
llegaría al final.
 Ahora miren, así pasó con La Carpa; creo que en un 
momento, no sé si fue el hermano Miguel o el hermano William 
que comentó, que si él llega a saber todo lo que conlleva o 
conllevaría la Gran Carpa con la construcción, quizás hubiese 
cogido miedo o algo así. Después Miguel puede… si eso él lo 
recuerda, o fue el mismo Miguel.
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 Porque hay cosas que se van dando a conocer gradualmente 
para que, o no se asusten, o no salgan corriendo, u otros pues 
puedan ser de estorbo.
 Pero vean, Dios nos dio y nos fue dando cada vez más 
Luz, y comenzamos; y vean, ya está en función La Gran Carpa 
Catedral.
 Ahora, vean ustedes cómo, en este caso, Abraham estaba 
siendo probado; aun para ser reservado él, callado, y no decirle 
a Isaac todo lo que Dios le había dicho.
 Por eso sean prudentes; y cuando ocurran cosas, se 
hablen cosas, guárdelas en su corazón, porque no es para 
estar hablándolas por las redes sociales ni nada de eso, sino 
guardarlas en su corazón; porque ahí va Dios obrando con 
usted; porque es para usted, y le es dada la revelación a usted; 
Dios le ha abierto el entendimiento y las Escrituras a usted.
 Pero eso, si usted que ya entiende y comprende, lo habla 
sin ser una revelación, lo que va a traer es tropiezo a las demás 
personas.
 Sigue diciendo:

 Génesis 22:9
 9 Y cuando llegaron al lugar que Dios le había dicho, 
edificó allí Abraham un altar, y compuso la leña, y ató a 
Isaac su hijo, y lo puso en el altar sobre la leña.
 10 Y extendió Abraham su mano y tomó 
el cuchillo para degollar a su hijo.

[JBP] De seguro Isaac lo miró…; [a] cualquiera se le 
despatarrarían - se le abrirían los ojos, se le pondrían los ojos 
como búho: grandes; porque imagínese: “Me dijiste que Dios iba 
a proveer de cordero, y ahora el cuchillo viene para mi cuello. 
¿Qué pasó aquí?”. Él dibuja allí una Estrella de David.
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 11 Entonces el ángel de Jehová le dio voces desde el 
cielo, y dijo: Abraham, Abraham. Y él respondió: Heme 
aquí.
 12 Y dijo: No extiendas tu mano sobre el muchacho, ni 
le hagas nada; porque ya conozco que temes a Dios, por 
cuanto no me rehusaste tu hijo, tu único.
 13 Entonces alzó Abraham sus ojos y 
miró, y he aquí a sus espaldas un carnero 
trabado en un zarzal por sus cuernos; y 
fue Abraham y tomó el carnero, y lo ofreció en holocausto 
en lugar de su hijo.

[JBP] Ahí dibuja también una Estrella de David a la derecha.

 14 Y llamó Abraham el nombre de aquel 
lugar, Jehová proveerá. Por tanto se dice 
hoy: En el monte de Jehová será provisto.

[JBP] Y dibuja ahí otra Estrella de David a la derecha.
 Y miren la bendición tan grande que recibió Abraham. Y 
recuerden su descendencia por eso que hizo, o sea, que cumplió 
lo que Dios le dijo; aunque no llegó a matar a Isaac, ya en su 
corazón lo había efectuado; porque estaba en el Programa 
Divino…; porque Isaac allí tipifica, representa, a Cristo muriendo 
en la Cruz del Calvario.
 Ahora miren, dice:

 15 Y llamó el ángel de Jehová a Abraham por segunda 
vez desde el cielo,
 16 y dijo: Por mí mismo he jurado, dice Jehová, que 
por cuanto has hecho esto, y no me has rehusado tu hijo, 
tu único hijo;
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 17 de cierto te bendeciré, y multiplicaré tu 
descendencia como las estrellas del cielo y 
como la arena que está a la orilla del mar; 
y tu descendencia poseerá las puertas de sus 
enemigos.
 18 En tu simiente serán benditas todas las 
naciones de la tierra, por cuanto obedeciste 
a mi voz.

[JBP] Vean lo que es la obediencia. Vienen 
bendiciones luego de la obediencia, las 
bendiciones luego de la obediencia.

 Ahí dibuja una Estrella de David al lado izquierdo, en el 
verso 16; y ahí en el verso 17 también, al final de ese verso otra 
Estrella de David; y en el verso 18 otra Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vamos a seguir aquí donde nos 
detuvimos, de “LAS SETENTA SEMANAS DE DANIEL” (en la 
página 38 de esta versión, la 42 de ustedes) [PÁG. 42 - LGCC]:

 163. Él dijo: “Esta no es la hora, quédate fuera de 
Palestina. Este no es el tiempo”. Entonces tomé mi boleto 
y lo cambié, y me fui de allí a través de Roma, regresé a 
Lisboa, Portugal, y de allí volví a los Estados Unidos.
 164. La hora no era todavía. La iniquidad de los gentiles 
no ha sido llenada todavía, justamente hasta el borde de la 
copa; pero algún día eso será, y Dios enviará a alguien allá, 
eso es un profeta [WSS] «Moisés y 
Elías», y probará a ellos… Confío 
que Dios lo levantará pronto, cualquiera que este sea, que lo 
levantará pronto. Yo creo que eso tiene que venir. Por eso es 
que estamos estudiando eso, que estamos tan cerca…
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[JBP] Y escribe: [WSS] «Moisés a los judíos».

 165. Y recuerde…

[JBP] Recuerden, Elías fue para las naciones, era mensajero 
para las naciones y para los judíos; y Moisés para los judíos.

 165. Y recuerde, el mismo minuto 
que los judíos reciban a Cristo, la Iglesia 
gentil se ha ido. Entonces los gentiles 
tienen las plagas derramadas sobre ellos  
–la tribulación.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Plagas».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, vean ustedes cómo todo esto Dios lo 
mostró en el libro del profeta Daniel, en donde él nos habla en 
el capítulo 12; y leemos primeramente el capítulo 9, en donde 
nos dice, verso 20:

 Daniel 9:20
 20 Aún estaba hablando y orando, y confesando mi 
pecado y el pecado de mi pueblo Israel, y derramaba mi 
ruego delante de Jehová mi Dios por el monte santo de mi 
Dios;
 21 aún estaba hablando en oración, cuando el varón 
Gabriel ([JBP] escribe a la derecha): 
[WSS] «Gabriel», a quien había visto 
en la visión al principio, volando con 
presteza, vino a mí como a la hora del 
sacrificio de la tarde ([JBP] escribe): 
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[WSS] «3:00 p.m.».
 22 Y me hizo entender, y habló conmigo, 
diciendo: Daniel, ahora he salido para darte 
sabiduría y entendimiento ([JBP] dibuja una 
Estrella de David ahí al lado izquierdo).
 23 Al principio de tus ruegos fue dada la 
orden, y yo he venido para enseñártela, 
porque tú eres muy amado. Entiende, pues, la 
orden, y entiende la visión ([JBP] y ahí dibuja 
otra Estrella de David a la izquierda).

 24 Setenta semanas están determinadas sobre tu pueblo 
y sobre tu santa ciudad, para terminar la prevaricación, 
y poner fin al pecado, y expiar la iniquidad, para traer la 
justicia perdurable, y sellar la visión y la profecía, y ungir 
al Santo de los santos.
 25 Sabe, pues, y entiende, que desde la salida de la 
orden para restaurar y edificar a Jerusalén hasta el 
Mesías Príncipe, habrá siete semanas, y sesenta y dos 
semanas; se volverá a edificar la plaza y el muro en 
tiempos angustiosos.
 26 Y después de las sesenta y dos semanas se quitará la 
vida al Mesías, mas no por sí; y el pueblo de un príncipe 
que ha de venir destruirá la ciudad y el santuario; y su fin 
será con inundación, y hasta el fin de la guerra durarán 
las devastaciones.
 27 Y por otra semana confirmará el pacto con muchos; a 
la mitad de la semana hará cesar el sacrificio y la ofrenda. 
Después con la muchedumbre de las abominaciones 
vendrá el desolador, hasta que venga la consumación, y 
lo que está determinado se derrame sobre el desolador.

[Dr. José B. Pérez] Y pasamos al capítulo 12; verso 1 dice:
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 Daniel 12:1
 1 En aquel tiempo se levantará Miguel, el gran príncipe 
que está de parte de los hijos de tu pueblo; y será tiempo 
de angustia, cual nunca fue desde que hubo gente hasta 
entonces; pero en aquel tiempo será libertado tu pueblo, 
todos los que se hallen escritos en el libro.
 2 Y muchos de los que duermen en el polvo de la tierra 
serán despertados, unos para vida eterna, y otros para 
vergüenza y confusión perpetua.
 3 Los entendidos resplandecerán como el resplandor 
del firmamento; y los que enseñan la justicia a la multitud, 
como las estrellas a perpetua eternidad.
 4 Pero tú, Daniel, cierra las palabras y sella el libro 
hasta el tiempo del fin. Muchos correrán de aquí para 
allá, y la ciencia se aumentará.
 5 Y yo Daniel miré, y he aquí otros dos que estaban en 
pie, el uno a este lado del río, y el otro al otro lado del río.
 6 Y dijo uno al varón vestido de lino, que estaba 
sobre las aguas del río: 
¿Cuándo será el fin de estas 
maravillas?

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «Apoc. 10:1-11».
Ese es el Ángel Fuerte, Cristo en Su Venida.

 7 Y oí al varón vestido de lino, que estaba sobre las 
aguas del río, el cual alzó su diestra y su siniestra al cielo, 
y juró por el que vive por los siglos, que será por tiempo, 
tiempos, y la mitad de un tiempo. Y cuando se acabe la 
dispersión del poder del pueblo santo, todas estas cosas 
serán cumplidas.
 8 Y yo oí, mas no entendí. Y dije: Señor mío, ¿cuál será 
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el fin de estas cosas?
 9 Él respondió: Anda, Daniel, pues estas palabras 
están cerradas y selladas hasta el tiempo del fin.
 10 Muchos serán limpios, y emblanquecidos y 
purificados; los impíos procederán impíamente, y 
ninguno de los impíos entenderá, pero los entendidos 
comprenderán.
 11 Y desde el tiempo que sea quitado el continuo 
sacrificio hasta la abominación desoladora, habrá mil 
doscientos noventa días.
 12 Bienaventurado el que espere, y llegue a mil 
trescientos treinta y cinco días.
 13 Y tú irás hasta el fin, y reposarás, y te levantarás 
para recibir tu heredad al fin de los días.

[JBP] Ahora, vean ustedes que él aquí nos dice, en el verso 
10, que habría un pueblo limpio y purificado por medio de ese 
Sacrificio perfecto, el cual fue efectuado allí en la Cruz; y por 
medio de Jesús: el cumplimiento de la Venida del Señor como 
Cordero de Dios; y que estarían emblanquecidos y purificados 
—o sea, bajo la Sangre—, y entenderían en el fin del tiempo 
las cosas que estarían sucediendo; de lo cual aquí a Daniel se 
le dice que las cerrara, que las sellara. Lo que le dijo el Ángel 
a Juan: “Anda Daniel, sella esas cosas hasta el tiempo del fin”.

[Dr. José B. Pérez] Y el hermano Branham allí nos habla, y él 
dice que tropezarían con eso. En la página 117 del libro de Los 
Sellos, en la cual él allí dice lo que es. Esto que Daniel allí está 
hablando que le fue mandado a cerrar y a no abrirlo, o sea, no 
hablarlo, sino que quedara sellado; acá el hermano Branham 
dice lo que es. Página 117:
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 79. Ahora, piense bien, Juan escribió esto que tenemos, 
pero cuando empezó a escribir los otros siete truenos, le 
dijeron: “No lo escribas”. ([JBP] ¿Ve? Lo mismo que le dijeron 
a Daniel). Ahora, Juan tenía comisión de escribir todo lo 
que viera, pero cuando tronaron estos siete truenos de 
Apocalipsis 10, entonces le fue dicho: “No escribas nada 
de esto”. Estos son misterios que todavía no conocemos; 
pero la opinión mía es que serán revelados ya muy pronto, 
y esto impartirá fe y gracia a la Novia para ser raptada 
[WSS] «Los Truenos: la Fe para el Rapto». Hemos 
estudiado todo lo que sabemos, todas las dispensaciones, 
y hemos visto todas estas cosas; hemos visto los misterios 
de Dios, y hemos visto la gran reunión de la Novia en 
los últimos días; sin embargo hay algo allí todavía al cual 
no podemos llegar. Hay algo allí. Pero me imagino que 
cuando esos misterios empiecen a manifestarse… Dios 
dijo: “Detengamos esto. Yo revelaré esto en aquel día. 
Juan, no escribas esto porque tropezarán con ello; déjalo 
pasar; pero Yo lo revelaré en aquel 
día [WSS] «8vo Día» cuando tengan 
necesidad de saberlo”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, en este mensaje que él predicó, 
en un Saludo a pastores vía telefónica, el 16 de marzo del 2012, 
en una reunión que había de ministros en Cali, Colombia; él nos 
dice allí:
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SALUDO A LOS PASTORES
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 16 de marzo de 2012
Vía telefónica desde Cayey, Puerto Rico
a Cali, Valle del Cauca, Colombia
 Para el tiempo final, conforme a la Visión que le fue 
mostrada al reverendo William Branham, habrá una Gran 
Carpa Catedral —una Carpa o Edificio o Catedral—, 
en donde va a entrar esa misma Columna de Fuego, en 
donde se estará predicando el Evangelio de Cristo ([JBP] si 
se estará predicando, pues tiene que haber un predicador), se 
estarán haciendo llamamientos al altar para recibir a Cristo, 
donde las personas llegarán compungidas de corazón y en 
donde también se estará orando por los enfermos…

 [JBP] Vean que es una etapa como él habló en un extracto 
que leímos: [WSS] “Algo estaba pasando allí”. Y en otros 
mensajes él decía que ya es un tiempo3 en donde los que 
estarían recibiendo al Señor es para ser fortalecidos para pasar 

3 •[Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 (viernes), págs. 7-8 (f), págs. 
131-132 (T3)]: RM 2004-05-29 “Cómo conocer lo que ni aun está 
escrito”: [WSS] Para ese tiempo, bajo esa manifestación plena de 
Cristo en Su Iglesia, ya Cristo estará fuera del Trono de Intercesión, ya 
habrá completado Su Iglesia. Y para ese tiempo, todavía, vean ustedes, 
encontramos que habrá predicación, habrá llamamiento al altar, muchas 
personas recibiendo a Cristo y preparándose para pasar por la gran 
tribulación; porque la Tercera Etapa es para las prudentes, pero también 
es para las fatuas, y también es para el mundo.
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por la gran tribulación4, y no ser sellados por la bestia, por el 
falso profeta, el anticristo, el hombre de pecado; y no hacer la 
voluntad de la bestia, sino hacer la voluntad de Dios.

 [WSS] … y en donde también se estará orando por 
los enfermos; y donde habrá un cuarto de madera adonde 
entrarán las personas con problemas de salud, entrarán por 
una puerta y saldrán por la otra sanos.

 [JBP] Hay un lugar donde el hermano Branham decía o le 
preguntaron, lo hemos leído (debe estar en los Estudios, quizás 
en el 2022 lo leímos), que él decía: “Pero hermano Branham…”, 
le decían: “Pero miren, aquel no se sanó; se murió”, y algo así. 
Y él dice: [WMB] ”Si yo oro por cien hoy, y los cien se mueren, 
yo mañana seguiré orando por los enfermos”. Algo así; después 
lo buscamos, esa partecita allí5.
 Porque vean ustedes, es Dios el que obra y obraba. Y 
también hay que ver esa parte de la persona: si lo ha recibido 
creyendo, y también si ha aceptado la perfecta voluntad de 
Dios, como lo hizo Abraham.

4 •[Estudio Bíblico #386, 2024/feb/16 (viernes), pág. 53 (f), pág. 177 
(T3)]: RM “La rama que produce fruto desde la raíz del Árbol Novia”: 
[WSS] Y también esa Tercera Etapa obrará para las vírgenes insensatas, 
obrará también para los 144.000 hebreos, y también obrará para los 
perdidos.
 No para salvación para los perdidos; porque ya se habrá cerrado 
la puerta de la misericordia en el Cielo, y ya no habrá más tiempo para 
entrar a formar parte del Cuerpo Místico de Cristo, obteniendo —por 
consiguiente— primero el nuevo nacimiento; sino que entonces será 
para que tomen fuerza para pasar por la gran tribulación y dar sus vidas 
en la gran tribulación.
5 [Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), pág. 32 (f), pág. 128 
(T2): 62-1223 “El oprobio por la causa de la Palabra”, párrs. 165-166]
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 [WSS] No importa qué situación de salud tenga: allí 
estará la presencia de Dios en la Columna de Fuego para 
llevar a cabo estos milagros.
 [JBP] Ya para ese tiempo, vean, cuando se esté llevando 
a cabo eso: no tendrá la persona que tener fe. Eso ya será Él 
y en el instrumento que Dios tiene ahí, en donde todo eso será 
llevado a cabo, y no habrá necesidad de que la persona tenga fe 
o creer que va a ser sana. Miren si estará la fe tan elevada ahí.
 [WSS] Habrá una Gran Carpa Catedral en algún lugar 
en medio del cristianismo, una Iglesia, donde se cumplirá 
la Visión de la Carpa. Será en medio de los hijos e hijas 
de Dios, en medio de los escogidos de Dios, en medio 
de la Iglesia del Señor Jesucristo, en la etapa final de la 
Iglesia del Señor Jesucristo, en donde recibirá también la 
fe para ser transformados; y de ahí se extenderá la fe, la 
revelación divina, para ser transformados y llevados con 
Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.

 [JBP] Lo que acabamos de leer acá, que esos Truenos 
contienen la Fe de Rapto; y que Él dice: “Yo lo revelaré en aquel 
día cuando tengan necesidad de saberlo”. Este es el tiempo, 
este es el tiempo en donde los escogidos de Dios tienen la 
necesidad de saberlo; por lo tanto, Dios guio a la Iglesia para 
que le tuviera ese lugar en donde Dios estaría dando esa Fe de 
Rapto.
 Y aquí el hermano William nos dice que en ese lugar él vio 
predicación. ¿Y qué predicación o qué otra predicación puede 
haber en el cumplimiento de la Visión de la Carpa? Los Truenos, 
la Fe de Rapto, lo que fue prometido que sería dado a la Iglesia 
antes de la resurrección.
 Y él dice:
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 [WSS] … en donde recibirá también la fe para ser 
transformados…

[JBP] Si van a recibir la fe, y ya sabemos que la fe son los 
Truenos, y ya sabemos que para ser dada esa fe tiene que haber 
predicación, pues entonces tiene que haber un instrumento, y 
tiene que haber un pueblo del cual se refería el Ángel allí a 
Daniel: “Cierra eso, que al final los entendidos entenderán”; 
pues entonces también tendría que haber un grupo, un pueblo 
que estaría recibiendo esa revelación; no tan solo en el lugar 
donde está La Gran Carpa Catedral, sino en todas partes 
donde han sido obedientes a la Voz del Ángel, que dijo: [WSS] 
“Conéctense con La Gran Carpa Catedral, que desde allí estaría 
siendo impartida la Fe de Rapto”.
 Porque hemos obedecido la Voz de Dios, estamos haciendo 
la perfecta voluntad de Dios; porque somos descendientes de 
Abraham por la fe.
 Vean lo grande y lo glorioso que es ser un descendiente 
de Abraham. Somos los que estaríamos en este tiempo, de los 
cuales hablaron los profetas, que estarían haciendo la perfecta 
voluntad de Dios.
 “Hágase tu voluntad (le dijo Jesús a Sus discípulos) así 
como en el Cielo, aquí en la Tierra”6.
 ¿Cómo la voluntad de Dios —la perfecta voluntad de Dios— 
se haría en la Tierra? Por medio de Sus hijos, de Sus escogidos.

 [“SALUDO A LOS PASTORES”]
 [WSS] Será revelado el Séptimo Sello…
 [JBP] Si la revelación de los primeros seis Sellos fue traída 
por un instrumento, por un profeta, pues si será revelado el 
misterio del Séptimo Sello en La Gran Carpa Catedral, pues 

6 San Mateo 6:10
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tiene que ser por medio de un profeta, de un mensajero: el 
último mensajero dispensacional.
 [WSS] Será revelado el Séptimo Sello, que es la Venida 
del Señor; será revelada Su presencia allí; estará el Ángel 
también, que acompañaba al reverendo William Branham; 
y aun él dice que entró, fue llevado por el Ángel dentro de 
ese cuartito, y vio y oyó todo lo que allí se hacía. Y luego 
él buscaba por un nombre que él oyó y vio cuando estuvo 
en la Visión de la Carpa. Por lo tanto, hay algo muy grande 
con relación a la Visión de la Carpa y su cumplimiento.
 La Iglesia del Señor Jesucristo en este Día Postrero, 
en este tiempo final, estará unida a ese proyecto divino; 
porque Dios obra por medio de Su Iglesia y en Su Iglesia. 
Por lo tanto, serán bienaventurados y serán bendecidos 
grandemente todos los que estarán trabajando en ese 
proyecto también. Es para la gloria de Dios, para el 
Nombre de Dios, como fue el tabernáculo que construyó 
Moisés y el templo que construyó el rey Salomón, y el 
arca que construyó Noé.
 Es para la gloria de Dios este proyecto divino que será 
realizado en medio del cristianismo. Será para bendición 
grande de parte de Dios para Su Iglesia, tanto para las 
vírgenes prudentes como para las vírgenes insensatas; y 
será de grande ayuda y bendición para toda la humanidad, 
porque para ese tiempo la humanidad necesitará mucho de 
Dios, de Cristo; va a ser un alivio grande para la familia 
humana.
 [JBP] Miren, va a ser un alivio grande para la familia humana.
 [WSS] Y por cuanto hay medios de comunicación: 
a través de las transmisiones de internet y vía satélite, 
personas en diferentes naciones, iglesias, podrán recibir el 
beneficio de lo que allí está sucediendo.
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 [JBP] ¿Cómo van a recibir el beneficio? ¡Pues conectándose!, 
¡si se los está diciendo! Y Dios les ha provisto todo para que 
se conecten con La Gran Carpa Catedral. No estar preparando 
para conectarse en otros lugares; él dijo que se conecten con La 
Carpa.
 No sean desobedientes, y no le cambien la mirada al pueblo 
haciendo la voluntad de ustedes y no la perfecta voluntad de 
Dios; y se identifican entonces que no son hijos de Abraham, de 
la simiente de Abraham por la fe.
 Aunque no entiendan, aunque no comprendan; como no 
comprendía allí Isaac lo que Abraham estaba haciendo, no le 
dijo todo a Isaac.

 [WSS] La Tercera Etapa —llamada así por el 
reverendo William Branham—, que será la manifestación, 
la presencia y poder de Cristo, será una realidad en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 No se sabe si cuando comience ya comience de lleno 
con señales y milagros, maravillas, o si comienza todo 
en forma progresiva hasta llegar al clímax, en donde se 
verá plenamente todo eso que vio el reverendo William 
Branham.
 Por lo tanto, es importante ese proyecto físico divino. 
Dice el reverendo William Branham que será así como 
fue dicho, y se hará así como fue dicho. Es un proyecto 
físico literal que será llevado a cabo. Allí se predicarán las 
Trompetas, también las Copas con las Plagas; todas esas 
cosas - de todas esas cosas se estará hablando allí.

 [JBP] Pues si se estará hablando todas esas cosas, pues 
tiene que haber un instrumento; de lo cual ya Dios está llevando 
a cabo esa parte, de toda esa predicación que aquí nuestro 
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hermano William está diciendo. Ya estamos en el cumplimiento, 
estamos en la realidad de lo que él profetizó, reveló, de las 
cosas que estarían pasando en medio de la Iglesia.

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en la página 117 
del libro de Los Sellos:

 80. Ahora, no tronaron en vano; recuerden la gotita de 
tinta; todo tiene un propósito y una causa. Noten que el 
Creador pronunció estas cosas y Juan oyó esta Voz y fue 
a ver. Pero ahora el Cordero está mostrándole a Juan en 
forma simbólica lo que debe escribir para la Iglesia, lo que 
Él quiere que la Iglesia sepa ([JBP] ¿Ve?). Por ejemplo le 
diría: “No digas completamente lo que esto es. No vayas 
a decir: ‘Esto es así, esto es lo que está bajo el Séptimo 
Sello’. No lo digas así, porque si yo te digo esto, entonces 
todo el plan a través de las edades se echaría a perder.

[JBP] No se echaría a perder aquello que Dios estaba llevando 
a cabo por medio de Abraham; era algo entre Abraham y Él. Él 
le dijo: “Vete y sacrifícame al hijo”, pero él no le dijo a Isaac todo. 
Él le dijo: “Vamos para allá”.
 Ahora, Isaac vio la leña, vio el fuego: “Pero espérate, aquí 
falta algo”. No le reveló todo a Isaac. Al final Isaac se dio cuenta: 
“Ah, Dios se proveyó de cordero. ¡Ah, papá, tú tenías razón!, 
¡gracias a Dios que yo creí en ti!”: él descansó en la palabra de 
su padre, que era profeta, un profeta dispensacional.
 Los hijos de Dios, en cada edad y en cada dispensación, 
deben de descansar en las promesas y en las palabras de 
cada profeta que Dios envía. Y así es en este tiempo final: 
Descansen en la promesa de lo que Dios está haciendo por 
medio de Su instrumento; descansen en la promesa, en las 
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palabras, en la Enseñanza que está trayendo el Séptimo Sello 
a Su Iglesia; descansen en que Dios lo va a cumplir; ¡y seremos 
transformados!, porque Él lo habló, Él lo prometió.
 Descansen en esa Palabra, que él está haciendo la voluntad 
del Padre, la voluntad de Dios; por consiguiente, la voluntad del 
Cielo está siendo llevada a cabo en la Tierra, en medio de la 
raza humana, en medio de ese profeta; y por consiguiente, los 
escogidos —al creer la Palabra de ese profeta— están haciendo 
la perfecta voluntad de Dios también.
 Sigue diciendo [Los Sellos] [PÁG. 117]:

 [80]. Esto más bien es un secreto”. Él simplemente 
quiere… Como por ejemplo Su Venida, Él dijo: “Ahora 
nadie sabrá cuándo vengo; simplemente vendré”. Eso es 
todo. No es negocio mío saber cuándo; solamente me toca 
estar preparado.

[JBP] Ahora, vean ustedes que así como la Iglesia-Novia tiene 
que estar lista y tiene que estar preparada para recibir todas 
esas bendiciones contenidas en los Truenos: el pueblo hebreo 
también, vean ustedes que tiene una parte muy pero que muy 
importante en esta Tercera Etapa.

[Dr. José B. Pérez] Miren, en la página 458 del libro de Los 
Sellos dice, a mitad de página:

 111. Note ahora que los 144.000 de Dios, los judíos 
escogidos, no se arrodillan ante la bestia de “ismos” 
denominacionales, ni tampoco ante estatuas u otras cosas. 
Aunque su nación se unirá en un pacto con este sistema, 
en ese tiempo, los 144.000 no formarán parte de eso. 
Será igual como es hoy con la Iglesia gentil. Es un grupo 
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escogido y no se puede hacer que entren en tales cosas. 
Ellos no lo creerán.

[JBP] Él escribe ahí al lado, hacia arriba, a la derecha: [WSS] 
«La nación judía se unirá en un pacto con la bestia».

[JBP] Recuerden, la nación judía; no estos 144.000 que dice 
aquí.

 [111]. Ellos no lo creerán. No señor. Una vez que la 
Luz les ha iluminado, entonces de allí en adelante todo 
está arreglado. Cuando ellos vean que sucede, luego la 
vindicación, la prueba, y vean en 
la Biblia que la Palabra vive…

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «encarnada».

Si van a ver la Palabra, el Verbo, ¿dónde lo van a ver? Encarnado.

 [111]. … vale más dejarlos en paz porque ellos lo creen 
completamente. Puede ser que no lo puedan explicar, pero 
saben que lo tienen.

[JBP] O sea, ellos sabrán que algo tiene, aunque no lo sepan 
explicar. [WMB] “Cuando vean la cosa verdadera…”, de lo cual 
en “EL SEXTO SELLO” él lo habló: [WMB] “Cuando ellos ven la 
cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de ello, allí estarán 
Moisés y Elías”7, dice.

7 Los Sellos, pág. 359, párr. 142
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 [111]. Como he dicho en varias ocasiones: Hay muchas 
cosas que no puedo explicar, pero sé 
que son la verdad.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 112. Entonces es entre el Sexto y Séptimo Sello cuando 
Él llama esta gente, los cuales fueron mencionados por 
Jesucristo en Mateo 24:31. Cuando la Trompeta suena, 
será la Trompeta de los dos testigos de la edad de gracia 
para los judíos. Suena una Trompeta… Ahora veámoslo 
más claro acá en Mateo 24:31: “Y enviará sus ángeles (no 
es solamente uno, sino dos) con gran voz de trompeta”. 
¿Qué es? Cuando Dios habla, se oye el sonido de trompeta. 
Siempre ha sido así la Voz de Dios, llamando a la batalla.

[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «La Gran Voz de Trompeta, y Moisés y Elías».

 [112]. … Dios, llamando a la batalla. Dios está hablando. 
Estos dos ángeles vienen con el sonido de la Trompeta. Y 
noten bien: Pero en los días de la voz del séptimo ángel, 
suena la Trompeta. En los días de la voz del primer ángel, 
sonó la trompeta. En los días de la voz del segundo ángel, 
sonó una trompeta, y así fue cuando Él mandó a cada uno.
 113. Pero cuando fueron anunciados los Sellos, estaban 
todos juntos en una gran escena Divina para llamar un 
grupo de gente, y hubo el sonido de una sola Trompeta; y 
fueron abiertos siete Sellos. Él está reuniendo Sus judíos 
escogidos de los cuatro ángulos de la Tierra.
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[JBP] Y escribe a la izquierda: 
[WSS] «La Gran Voz de Trompeta».

 114. Como hemos visto, Él habló de los seis Sellos, 
pero no dijo nada del Séptimo Sello. Vemos en Mateo 
24:32 que Jesús entra a hablar en parábolas relacionadas al 
tiempo del llamamiento de los judíos escogidos. Él habló 
de los primeros seis Sellos, pero no dice nada del séptimo. 
El versículo 32 dice:
 De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su 
rama se enternece, y las hojas brotan, sabéis que el verano 
está cerca.
 Así también vosotros, cuando viereis todas estas cosas, 
sabed que está cercano, a las puertas.

Mateo 24:32-33
 115. Allí fue donde les contestó la última pregunta que 
le hicieron: “¿Cuál será la señal del fin del mundo?”. Y 
les dijo: “Cuando viereis estas otras cosas suceder, pues 
ya sabéis; pero cuando viereis estos judíos…”. Y estaba 
hablando con judíos. ¿A quiénes estaba hablando? ¿A 
gentiles? Fue a JUDÍOS. Les dijo: “Seréis odiados de 
todas las naciones por causa de mi nombre… Pero cuando 
viereis estos judíos que comiencen a brotar su flor (cuando 

Israel comience a regresar a su propio 
país, cuando lleguen), la Iglesia estará 
lista para el Rapto ([JBP] ¿Cuándo qué? 
Cuando lleguen, la Iglesia estará lista para 
el rapto); y entonces habrá solamente tres 
años y medio hasta que se acabe el viejo 

mundo, el cual entra en tanta confusión; y luego 
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viene el Milenio a la Tierra nueva. Y todo esto está a la 
puerta”.

[JBP] Y escribe a la derecha ahí: [WSS] «3½ años».
Y a la izquierda escribe: [WSS] «Rapto».

 116. Ahora, mil años sobre la Tierra es 
un solo día con Dios; entonces tres años 
y medio significarían cuestión de unos 
cuantos segundos en el tiempo de Dios. Por 
eso Él dijo: “Está a la puerta”.

[JBP] Y vuelve a escribir ahí: [WSS] «3½ años».
Ahí colocó: [WSS] «5.24 minutos».

[JBP] Yo no sé si esta parte la habíamos también leído, está 
en uno de los Estudios; y luego habíamos sacado también esta 
cuenta allí8, pero vamos a seguir un poquito más adelante… Ahí 
corrido:

 117. En otra ocasión dijo: “De cierto os digo que esta 
generación, esta gente no será acabada, no será consumida, 
hasta que todas estas cosas hayan sido…”. ¿De qué estaba 
hablando? Desde el principio han tratado de aniquilar al 
judío, pero nunca alcanzarán a hacerlo. Pero fíjense que 
la misma generación de judíos que vieron el retorno a la 
Palestina, son los mismos que verían estas cosas suceder. 
([JBP] Y escribe abajo): [WSS] «Esta generación». Y en 

8 Estudio Bíblico #363, 2023/nov/26-2 (domingo), págs. 25-27 (f) (T5)
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estos últimos años ha llegado a ser una nación con su 
propio dinero, bandera y demás cosas. Luego, AMIGO, 
¿EN DÓNDE ESTAMOS?

 118. Hemos visto hasta la apertura de estos Sellos y 
hasta estamos viendo esto que está en medio 
del Sexto y Séptimo Sello ([JBP] y escribe arriba): 
[WSS] «entre el 6to y 7mo Sello». ¿Pueden 
ver en dónde estamos? ([JBP] y él escribe al lado 
izquierdo): [WSS] «Moisés y Elías y los 144.000». 
Ojalá lo entiendan. Yo no tengo educación. Sé 
de qué estoy hablando, pero el problema está 
en que no puedo explicarlo claramente para que 
lo entiendan; pero confío que Dios tome estas 

palabras tan rústicas y las presente correctamente a ustedes 
para que reconozcan la situación, porque verdaderamente 
estamos a la puerta. Estamos en ese tiempo.

[JBP] Escribe allí: 
[WSS] «A la Puerta».

 119. Entonces notemos que Él vuelve hacia estos 
judíos, y nos dice lo que sucederá en el tiempo del fin. 
Nosotros ahora sabemos bien que las tribus han estado 
esparcidas por casi 2.500 años, porque fue profetizado 
que serían esparcidas a los cuatro vientos. ¿Saben eso? 
Desde luego que lo sabemos, y no hay necesidad de volver 
a verlo porque tengo algo muy importante aquí que quiero 
que vean antes de cansarlos mucho. También sabemos 
que las tribus ya no tienen el orden como en el principio, 
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sino que están esparcidas por todos lados. Cuando llegan 
los judíos a Jerusalem no saben a cuál 
tribu pertenecen ([JBP] y ahí a la derecha 
dibuja una Estrella de David), ya no tienen 
las banderas de cada tribu; lo único que saben es que son 
judíos. Pero así fue profetizado: que serían esparcidos por 
todo el mundo. Sus libros de registro han sido destruidos. 
Uno llega y pregunta: “¿Y usted de cuál tribu es?”.
 120. Le responde el otro: “Yo no sé”.
 121. Uno es de la tribu de Benjamín, otro de esta y otro 
de la otra.
 122. Ellos no saben de cuál tribu son, porque sus 
registros fueron destruidos en las guerras, etc., a través de 
estos 2.500 años. Lo único que saben es que son judíos. 
Y saben que están de nuevo en su tierra. Ahora, aunque 
ellos no saben de cuál tribu son, Dios sí lo sabe. ¡Cómo 
amo eso! Él dice que hasta los cabellos de nuestra cabeza 
están todos contados. ¡Qué cosa! A Él no se le pierde 
nada: “Los resucitaré en el 
día postrero”.

[JBP] Escribe: [WSS] «El 7mo milenio».

Allí, en la partecita donde él dice: 
“y saben que están de nuevo en 
su tierra”, ahí a la derecha escribe: 
[WSS] «Ezequiel 37».

[JBP] Vean que esa es la visión de los huesos secos, de la cual 
fueron uniéndose hueso con hueso; y después le vino, vean, los 
tendones; y luego la carne, y luego la piel, y fue levantado un 
gran ejército; pero vean, le faltaba el Espíritu.
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 Ahora, ¿cómo es que ese Espíritu le entraría a Israel como 
ese gran ejército que fue mostrado allí? Con y por medio de 
carne humana, por medio de un hombre. El Espíritu de Dios 
regresaría a Israel de esa forma.

 123. Aunque ellos no saben de cuál tribu son, y esto 
y lo otro, de todas maneras Dios los ha llamado a su 
tierra. Ahora, hemos leído en Apocalipsis capítulo 7, 
donde dice que son doce mil escogidos de cada tribu, y 
son colocados en orden perfecto. ¿Cómo están allí? En 
orden por tribus; aun siendo que no lo son ahora mismo, 

pero ASÍ SERÁN ([JBP] sí). Ahora, ¿cuáles estarán 
en este orden perfecto por tribus? No será el judío 
cualquiera, sino solamente los 144.000 escogidos. 
¡Oh, hermano! ¡Cómo quisiera mostrarles algo, 
pero no hay tiempo; pero ASÍ TAMBIÉN TIENE 
QUE ESTAR LA IGLESIA: en un orden perfecto!

[JBP] Y escribe a la izquierda: [WSS] «En orden».

Y arriba escribe: [WSS] «La Iglesia tiene que estar en 
su orden perfecto». Y escribe ahí enseguida, en signo de 
pregunta: [WSS] «¿A qué edad pertenece usted?».

[JBP] ¿Ven por qué Dios ha enviado a esos ministerios de 
Moisés y Elías para hacer esa separación, esa segregación, y 
así colocar la Iglesia en orden perfecto?, ¡como lo tiene que 
estar también Israel!
 La Iglesia tiene que estar en su posición: [WMB] “Cuando 
Ella reconozca lo que Ella es, cuando Ella conozca su posición, 
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el rapto acontecerá”9.
 Y la pregunta que él escribe allí yo se la hago a ustedes: ¿A 
qué edad pertenece usted? ¿Usted pertenece a la Edad de la 
Piedra Angular, o a otra edad que ya pasó, o a otro tiempo que 
ya pasó?
 —“No, yo pertenezco a la Edad de la Piedra Angular”.
 ¿Y usted está haciendo la perfecta voluntad de Dios, 
haciendo la voluntad de Dios, escuchando y recibiendo lo que 
fue dicho que hiciera la Iglesia-Novia, y que en ese tiempo 
—en el cumplimiento de esa promesa— estuvieran conectados 
y recibiendo todo lo que Dios está haciendo y todo lo que Dios 
está cumpliendo? Si usted no está haciendo eso, pues usted 
no está en la Edad de la Piedra Angular. Tan sencillo como eso.

 [Los Sellos] [PÁG. 461]
 124. Ahora quiero que noten aquí algo que 
posiblemente no vieron en el nombramiento de las tribus. 
En Apocalipsis 7, faltan las tribus de Dan y Efraín. Allí 
no están mencionadas. ¿Lo captaron? José y Leví fueron 
puestos en sus lugares. ¿Por qué sería esto? El Dios que 
no olvida nada, se acuerda de todas las promesas de Su 
Palabra. ¡Cómo quisiera predicar sobre eso! DIOS NO SE 
OLVIDA DE NADA, aunque a veces así parezca.
 125. Israel había estado 
en Egipto por cuatrocientos 
años [WSS] «400 años en 
Egipto», y tenían que salir en ese tiempo. Dios le había 
dicho a Abraham que su simiente moraría en tierra extraña 
por cuatrocientos años, y luego Él los libraría con mano 

9 [Citas, pág. 107, párr. 931: 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párr. 240] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 76]
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poderosa. Luego Él llegó a Moisés y le dijo: “Yo me he 
acordado de mi promesa y he venido para cumplir lo que 

dije”. Dios no se olvida, ni de Sus juicios 
ni de Sus bendiciones; antes bien, toda 
promesa que Él hace, la cumple.

[JBP] Y dibuja a la izquierda allí una Estrella de David.

 126. Ahora, aquí vamos a ver por qué faltaban estas dos 
tribus. Vamos a leer en Deuteronomio capítulo 29. Hay 
una razón por la cual estas dos tribus no están; todo tiene 
su razón.

[JBP] Y ahí sigue hablando de esas tribus.
 Ahora vean ustedes cómo en este tiempo final todo tiene 
que estar en orden, tanto para la Iglesia-Novia como para Israel.
 Porque la hora para Israel ha llegado; el tiempo en que 
Israel nacería en este Día Octavo es hoy.
 “ISRAEL NACIENDO EN UN DÍA: EL DÍA 8VO”�
 Ha sido para mí un privilegio grande poder platicar estas 
palabras bajo este tema, y así tener compañerismo alrededor 
de la Palabra de Dios. Y conscientes de que la voluntad de 
Dios es la que Él desea que nosotros tengamos en medio de la 
Iglesia y como individuos.
 “ISRAEL NACIENDO EN UN DÍA: EL DÍA 8VO”�
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
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El Año de Jubileo
Dr. José Benjamín Pérez

Mirando el pedestal: en la sexta dimensión, cuando fue el 
hermano Branham, lo colocaron en un lugar alto, en un… 
¿pedestal, dice allí?, es una plataforma arriba; ¿dice la palabra 
“plataforma”?, o en un lugar alto, y dice: [WMB] “¿Por qué me 
colocan ahí?”1. Él fue un líder cuando estuvo en la Tierra, y allí 
estaba con su pueblo.
 Aquí estoy con mi pueblo.
 Allí… no veo a algunos, no sé si… desearía verlos a 
todos para que no estén… Aunque moverlos sería un poco 
complicadito. Era para pararme allí y ahí los podía ver [Todos: 
¡Sííí…!], porque es que si se paran para acá, que hay mejor…, 
o sea que los de ahí, o échense para allá, y ahí… porque no van 
a, quizás, a mirar, y…
 Vente Sari, nos paramos aquí, allí [Hna. Sara: ¿dónde?], 
tú al ladito derecho y yo parado ahí; porque les voy a dar la 
espalda si… Me voy a parar hacia acá, ¿ah? O sea… Ah, pero 
yo no sé si el cable da.
 Me voy a parar de ahí mirando para allá, así que tienen que 
estar allá, hacia allá. Déjame ver. Sí, es mejor. Acuérdense que 
estamos en Familia. Miren [El Dr. JBP se sube al murito de la 
columna. Todos ovacionan y aplauden de felicidad –Ed.].

1 Los Sellos, pág. 320, párrs. 195-197
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 Voy a pedirle a mi esposa que esté por aquí también, ella 
es la que tiene la… la que tiene… [El Dr. JBP le da la mano y la 
ayuda a subir –Ed.]. Ahí está. Pero les doy la espalda a ustedes.
 Bueno, ¿ve? Así los veo mejor. ¿Sabe que cuando se está 
en la construcción también uno se para un poquito más alto?: 
“Mira, fulano, hazte esto; tú por acá, hazte esto”, y estamos 
afilando los datos para ese establecimiento del Reino del 
Mesías, en donde gobernaremos el planeta Tierra, el universo 
entero; porque somos reyes y sacerdotes según el Orden de 
Melquisedec, y jueces también; somos todo.
 Miren… ¿Se está transmitiendo, Pito? [Julio Á. Cruz (Pito): 
Sí señor]. Bueno, porque los hermanos habían pedido que se 
transmitiera también (disculpen que les dé la espalda). Y mira, 
la petición de algunos hermanos Dios se las concedió.
 Es como una hermana… (disculpen que es un poco fuera 
de…), una hermana… Estábamos buscando algo en un centro 
comercial, que no tenía que ir porque iba a mandar a otra 
persona; y tuvimos que ir un momentito, y cuando vamos por el 
pasillo la hermana me ve… (¡mírala allí!). Ella allá dice… ¿qué 
fue lo que dijo? Que “yo deseaba verlo”. (Hna: “Es un sueño 
hecho realidad”) “Tuve un sueño hecho realidad”. Y cuando me 
ve en el pasillo: “¡Ayyy…!”.
 Mira, vean que cuando uno pide por y con fe, Dios le 
contesta la petición de Sus hijos.
 Por eso el hermano Branham decía: [WMB] “¡Sigan 
presionando!”2.
 Sigan presionando esa promesa de la transformación, que 
pronto, ¡una mañana…! (y ojalá y que sea en una mañana), 
veremos a los que regresarán de la sexta dimensión, y nosotros 

2 [61-0305 “Más allá de la cortina del tiempo”, párrs. 39-56 / 
“Palabras por la partida de Flor de Mujica, María Dolly y Antônio Barci”, 
2023/feb/22 (miércoles), págs. 13-21 (f) (T4)]
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seremos transformados.
 Ha sido un año cincuenta muy glorioso. Desde que comencé 
a cumplirlos ayer en la tarde… con líderes rabinos de todo el 
mundo.
 Y… para hablar un poquito, porque hoy el día va a tener 
muchas sorpresas, y para que puedan tener un poquito de 
historia… Vean que cuando las cosas se cumplen, luego uno 
puede hablarlas, para que el pueblo sepa lo que pasó; pero 
si uno lo dice antes, dice el hermano Branham que el diablo 
lo puede escuchar; no es que usted lo ande contando, pero: 
[WMB] “He visto que yo voy a hacer algo y veo cómo el diablo al 
frente me pone obstáculos”3.
 Por eso todo lo que ocurrió en esta semana, nadie, además 
de mi familia, lo sabía; uno que otro. ¡Y fue un éxito total! Fue 
algo que humanamente, si uno fuera a prepararlo para que 
quedara exactamente así, no salía.
 Todo esto se venía hablando desde que el hermano William 
estaba presente. Había un grupo de rabinos que quería venir 
para verlo, y el hermano William me decía: [WSS] “Diles que 
todavía no vengan, que todavía no”. Ese “todavía no” era porque 
iba a [haber] un momento en que iban a venir.
 Y cuando ya él estaba bien delicado, una de las cosas que 
él me dijo que se iba a cumplir era esa; pero yo decía: [JBP] 
“¡Pero si te vas, ¿cómo van a venir a verte?!”. Y él se reía. Ya él 
sabía que Dios iba a mover todo para que eso se cumpliera, y 
que vieran al que tenían que ver.
 Luego seguimos en las conversaciones; y cuando él se nos 
fue, Dios se lo llevó, Moshé siguió; yo dije: “Pues ¿ahora?… se 
le van a quitar las ganas de venir”. Ahí fue que le dieron más 
ganas:

3 Los Sellos, pág. 467, párr. 146
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 —“Bueno, ¿cuándo vamos a llevar a cabo ese encuentro 
allá?”.
 Y yo:
 — [JBP] “Pero te acabo de decir que se fue”.
 —“No, pero yo quiero ir a verte con los rabinos”.
 Vino aquella ocasión4, ya ustedes supieron, como a mirar, 
tener ese compañerismo que tuvimos; y luego de ahí salió este 
evento que ocurrió esta semana.
 Se preparó todo. Vean, fueron: 2019 (lo que quedaba), 2020, 
2021, 2022, 2023; y entre una cosa y otra, yo decía: “Bueno, 
Señor, esto, si va a llevarse a cabo en algún lugar…”, porque no 
se había concretado bien el lugar.
 Se había hablado de Israel, se había hablado de la 
Argentina (donde fue la última vez con el hermano William), 
se había hablado: en Nueva York, en Francia o París, que es 
una de las… (¿dónde está Isa?), es la comunidad judía más 
grande, ¿en Francia era, o París? Francia. Y esos sitios eran 
uno de los que estaba en la lista. Y nos imaginábamos - o no 
nos imaginábamos que Puerto Rico era…, aunque sí se había 
pensado, pero aquí no hay una comunidad de judíos grande. 
Y a lo último pues nos pusimos de acuerdo, y dijimos: “Pues 
Puerto Rico, vamos a hacerlo en Puerto Rico”.
 Este año 2024 comenzamos a… o el 2023, 2023 (corrijo); 
2023, comenzando el 2023 comenzamos a trabajar para tener 
ese encuentro en noviembre del 2023.
 Y cuando estábamos por julio, ahí, agosto, ya estaba 
todo bastante encaminado; y cuando ya íbamos a mandar 
invitaciones y todo, que estábamos enviando invitaciones ya 
para el mes de octubre…, pero antes yo… dije: “Señor, si esto 

4 [“Visita de Moshé Bakshi Doron a La Gran Carpa Catedral”, Martes, 
1.º de noviembre de 2022 / Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 
144.000 judíos”, 2022/nov/05 (sábado), págs. 4-10 (f), págs. 90-96 (T1)]
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es para ser llevado a cabo en esta fecha, ábrenos las puertas 
en todo, y que todo se haga conforme a Tu perfecta voluntad. Si 
no, Señor, que algo pase, que no esté en nuestras manos, para 
que eso no se dé”.
 Llegó octubre, y miren la invasión que hubo, y todo lo que 
pasó allí; y todavía están… esa guerra; todavía hay personas 
que están de rehenes y todas esas cosas. Se canceló; porque 
no estaba en nuestras manos.
 Y ya Moshé: “Mira, no…”. Fue uno de los que tuvo que 
estar allá también ayudando; y muchos líderes de los diferentes 
países dijeron: “No, en este tiempo mejor no. Vamos a esperar”; 
y ya el enfoque era resolver esa situación. Y: “Bueno, Señor, 
pues no era para noviembre”.
 Luego, por ahí cuando ya se estaba terminando el año, ahí 
cuadramos:
 —“Vamos a tenerlo para febrero entonces”.
 Porque estaba ya todo prácticamente; y febrero…; todavía 
había - pasó algo en enero.
 —“Mira no, febrero todavía no; no vamos a poder ir. Algunos 
líderes nos dijeron que no, no iban a ir”.
 Y bueno, pero para (yo pensé), pues abril es las fiestas y 
todo eso que ellos tienen también. Y yo le pregun-…:
 — [JBP] “¿En junio?”.
 Pensando por esa fecha, en junio.
 Y él: “Pero es que junio tenemos también unas actividades, 
algunos no van a poder. El otro mes que nos queda (me dice) 
es mayo”.
 Y yo:
 — [JBP] “(¿Mayo?…). Bueno, ¿y qué fechas de mayo?, 
pues…”.
 —“Mira, puede ser esa semana del 12”.
 Y yo: [JBP] “¡Ush!”.
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 Y yo: “Pues está bien. Prepara todo para… vamos a preparar 
todo para esa semana”.
 Y se empezó a mover todo, ¡oye, y cómo se abrió las 
puertas! Y aquel quería venir y el otro quería venir.
 Les estoy haciendo un resumen flash [rápido]; ya después 
en algún documental lo preparamos bien, porque apenas… 
ahorita nos acostamos tardísimo, y por eso pues demoramos 
un poquito.
 Y… o sea que está reciente, el último evento fue anoche; 
y fue en Chabad [Jabad], en la Sinagoga de San Juan, donde 
tuvimos allí la última actividad, y… ¿Ven? Ya voy a brincar un 
paso, ¿ve?, vamos ahí…
 Aceptaron los líderes de los diferentes países: Inglaterra… 
Yo tengo el listado por allí [Hna. Sara: ¿Aquí?]… en la carpeta… 
en la otra carpeta que está encima, para que tengan más o 
menos una idea de los que estuvieron (la marroncita con azul).
 Y muchos, luego que vieron que la cosa iba en serio, 
entonces al final querían anotarse, pero ya yo - tenía yo el hotel 
ya reservado, y cierta cantidad de habitaciones, unas… llegué a 
- se llegaron a reservar como unas 50 por ahí, o 60 habitaciones5 
tuve que reservar, y también la comida en Chabad.
 Chabad es el… se llama así el sitio. Preparan comida 
kosher; es el desayuno, almuerzo y comida, ellos no comen 
en cualquier sitio; o sea que tuve que prepararles también todo 
eso, más el transporte, más la logística allí. O sea que todo fue 
preparado por José. [Todos: ¡Améeen!].
 Y vean, la gloria es de Dios. Nadie puede decir: “No, yo 
hice esto e hice lo otro”. Ni yo mismo puedo hacerlo. Todo lo 
hizo Dios, el Ángel del Pacto, el Espíritu Santo. Él es el que 
está llevando a cabo la Obra; ni es usted ni soy yo. Somos los 

5 [Le entregan al Dr. JBP la carpeta que pidió –Ed.]
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instrumentos y nos ponemos en Sus manos; porque Él necesita 
manos, pies, boca, y por medio de nosotros es que Él obra.
 Luego, al final estaban aún llamando y diciendo, antenoche…, 
el jueves: “Mira, que alguien pagó su boleto, quiso pagar su 
cuarto, y aunque no estuvo en la conferencia del jueves, quiere 
estar en el cumpleaños tuyo en la noche”. Para ellos, pues los 
días comienzan en la tarde; y yo le decía… Que eso, ya ahorita 
les voy a decir algo, para que estén preparados y saber cómo 
actuar.
 Y…: “Mira, Moshé, pero mañana es el cumpleaños de él, 
para que puedas estar, o… Y el cumpleaños de él empieza en la 
tarde del sábado, ahí es que se lo vamos a celebrar; ya mañana, 
mañana ya él…, ya los cumplió; es ahora en la tarde”.
 Y muchos de los… [Busca la carpeta y se da cuenta que 
la tenía en sus manos –Ed.]. Así mismo ocurre muchas veces: 
tienen el cumplimiento de frente y no se dan cuenta que lo tienen 
allí, y empiezan a buscar.
 ¿No les pasa a ustedes que cuando a veces tienen un…? 
Yo por lo menos, porque el hermano William me decía… Si yo 
le decía… se me agota la batería, y él me llamaba y estaba 
apagado, en lo que lo cargaba.
 — [JBP] “Mira, no te pude contestar porque estaba apagado, 
pero ya rápido lo prendí”, y lo llamaba rápido.
 Me dice:
 — [WSS] “Pues ten otra batería”.
 Y cuando no, era…, porque no podía cargar otra batería, 
porque no es de celulares que uno puede cargar con la batería, 
y me dice:
 — [WSS] “Pues consíguete otro teléfono”.
 O sea que no había excusa.
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 El caso es que a veces cuan-… estaba hablando así6 como 
por el teléfono (no sé si les ha pasado), y uno: “Oye, pero, 
espérate un momentito que no puedo salir porque no encuentro 
el teléfono” [todos se ríen], no sé si le ha pasado a alguno; y uno 
lo tiene pegado en la oreja, y: “Sí, tal cosa, pero déjame buscar - 
¡oye, no encuentro el teléfono!”, y el teléfono enganchado aquí.
 Vean, así es con las promesas; muchas veces está de 
frente y no vemos. Como cuando él decía: [WSS] “Allí me 
verían de nuevo”7; eso tiene doble, triple cumplimiento. Ya se 
está cumpliendo y se ha estado cumpliendo el primero, que 
es Dios obrando…: es el mismo Espíritu Santo que estuvo en 
los profetas y que estuvo en él, está en este tiempo obrando 
también. Ahí lo verían. El que estaba hablando allí era Dios, el 
Espíritu Santo.
 Miren, deja ver si aquí es que lo puse por aquí, estee…, esta 
fue la carpeta que usé anoche. Estaba el rabino Moshé, estaba 
el rabino Michael Malchieli, ministro de Asuntos Religiosos de 
Israel, él no podía salir, él era uno de los que había dicho: “Mira, 
mientras esto esté así no voy a poder ir”, y en febrero no podía 
salir tampoco y yo: “¡Wao!”. Pero ya ahora pues le dieron el 
permiso.
 Y para él venir iba a enviar una comitiva grandísima, y salía 
bien elevado el transporte de él en cuanto a la seguridad; y yo 
le dije a Moshé: [JBP] “Mira, dile que yo lo vigilo; que yo acá le 
tengo… que trate de hacer un viaje que sea personal”, algo así. 
La cosa es que allá se lo dijeron y: “Mira, le va a hacer… le van 
a dar permiso porque él se va a ir como algo personal”; como 

6 [El Dr. JBP simula como cuando uno sostiene el celular levantando 
el hombro, sin las manos  –Ed.]
7 [Líneas de texto directas de la pluma del Dr. William Soto Santiago. 
Domingo, 13 de agosto de 2017. Cayey, Puerto Rico. / Compilación de 
mensajes “Por amor a los escogidos”, pág. 5]
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(dicen) “Pedro por su casa”; y como nadie aquí lo conoce, van a 
decir: “Un rabino más”, pues va a pasar desapercibido. Y así fue.
 Él se… estaba que parecía que vivía aquí. Muy contento, 
muy feliz, todos estos días.
 Bueno, usted… y cuando escuchen todos los testimonios, 
porque me pusieron estas cositas allí [los micrófonos de 
solapa]; y todo el que venía a saludarme y a hablarme…, ya van 
a escuchar todo eso; ellos decían que es un milagro que esto 
se dé: Unir todos los rabinos en estos tiempos es algo… dice: 
“Si fue algo grande el de Argentina, esto es más grande”. No 
minimizando ese - esa actividad, porque fue muy pero que muy 
clave; y lo que él habló allí abrió toda esta etapa. ¿Ve? Él fue el 
que abrió el camino.
 Incluso hasta lo mencioné anoche, esa parte allí, donde él 
habló que [WSS] había sido enviado de la presencia de Dios8; 
se los leí allí.
 También estaba el rabino Erez Malul, que para esa fecha 
no era… no tenía un puesto allá en Israel; pues ahora es 
vicepresidente del Senado allá de Israel, la Knesset; o sea que 
había también presentación de - representación del gobierno.
 Estaba el padre de la Corte de Jerusalén, el rabino 
Rabinowitz. Estaba el rabino de Irán; no lo… no le habían dado 
permiso para salir, porque ¡imagínate!, lo que había pasado; y 
logró que le dieran el permiso.
 Y vean que le caí bien, y yo me…, nos caímos bien los dos. 
Buena persona, bien bonachón, como… es así como Moshé 
también, bien buena gente.
 Y también el gran rabino de Grecia, Yitzhak Dayan; el gran 

8 [Tomo “La Restauración del Reino de Israel” – Cierre del Congreso 
Mundial de Rabinos: Por un mundo mejor y los 7 preceptos de Noé, 
págs. 310-311 / Estudio “El tiempo de la media hora de silencio”, 2023/
ago/30-2 (miércoles), págs. 7-8 (f), págs. 249-250 (T4)]
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rabino de Países Bajos, Binyomin Jacobs. Y un montón ahí 
más, procedentes de Israel, de Inglaterra, de Estados Unidos, 
México, Colombia, Chile, Argentina y Brasil. Había más de 50 
rabinos allí. De 11, miren, vinieron más.
 Y también… (ah, la carta está acá). Miren, todo esto se 
preparó9: esta carpetita se les preparó, aquí está el… (¿cómo se 
llama el grupo de Moshé?) la Academia… [Isamar: El Yeshivá] 
El Yeshivá, el logo (vamos a echarlo [mostrarles] para acá); 
estaba el logo también de la conferencia, fue preparado entre 
Moshé y yo: los dos olivos, la Torá, el sol, el mundo, y abajo: 
Congreso Internacional de Rabinos - Puerto Rico, 2024.
 Y la representación de Puerto Rico, y yo decía: “Pero ¿qué 
voy a poner?, ¿qué logo tengo yo?”. Pues…, en el templo fueron 
colocadas dos columnas, y al frente de las dos columnas tenían 
un nombre: Jaquín y Boaz10.
 Pues yo le dije: “Pues miren, para no hacerlo…”, porque 
estaban buscando: “¿qué le ponemos?”.
 Imagínate, un logo como ese, que es el de la…; y después el 
otro que preparamos (es este); cualquier otro logo que pongas 
ahí a lo mejor no va a ser tan…
 — [JBP] “Mira, pon mi nombre ahí”.
 Porque Dios ahí, vean cómo mueve todo. ¿Qué dice 
Números, capítulo 6?

 Números 6:27
 27 Y pondrán mi nombre sobre los hijos de Israel, y yo 
los bendeciré.

9 [El Dr. JBP comienza a mostrar el material impreso –Ed.]
10 [1 Reyes 7:21, 2 Crónicas 3:17] [Estudio “Ya no es Cordero sino 
León”, 2022/oct/10 (lunes), págs. 13-16 (f), págs. 153-156 (T2) / Estudio 
“Las columnas en el templo de Salomón”, 2022/oct/11 (martes), (T2: 
pág. 173)]
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[JBP] ¿Ve? Y ahí pusimos: JB (las iniciales). José Benjamín 
Pérez Matos.
 Y así fue desarrollándose todo, y preparándose todo.
 Se entregó también… Miren, hasta esto se preparó [carnets 
/ identificación de cada asistente].
 Mira, cualquiera que vea esto dice: “Oye, ¿y la logística 
que tuviste para esto?”. Miren, Dios era el Director, era el que 
imprimió, era el que hizo todo. Porque humanamente, para una 
actividad así, los que han estado en congresos saben que se 
lleva una logística que… ¡un staff de gente! Yo creo que allí 
no pasábamos ni de 15, 10 personas, contando la familia; para 
que haya más quórum estaba hasta Zoé María, que es la bebé; 
porque… O sea que no había mucha gente.
 Miren, preparamos así este carnet también (con la tirita 
también), donde están los tres símbolos de… o sea, los logos; 
y el carnet con el nombre de la persona. Se repartió eso. Se 
repartió esta… (¿me dijiste que esto era la qué?) los rezos 
de esta semana también en hebreo; la porción Torá es este; 
y también el… este es el sidur, los rezos diarios; también se 
preparó y se les entregó. (Para que vean todo lo que se les dio 
a ellos acá).
 Y también esta carpetita, en donde los tres… se le colocaron 
ahí; y se le… y un bolígrafo también; y ahí para…, y una libreta.
 Esto fue los apuntes del día del congreso; ahí estuve yo 
anotando, porque me pusieron… (ah, este es el bolígrafo); me 
tenían un traductor al lado ahí, porque todo lo hablaban en 
hebreo (o sea que la grabación todo es hebreo), y me traducían 
aquí al oído, un…, el gran rabino de Chile (no sé si Patricio 
lo debe conocer), porque él es… (no sé si tenía el nombre 
allí, después se lo doy), él muy amable (él es de la… salió del 
seminario allí de Moshé Doron, y fue colocado en Chile como 
gran rabino. Muy bonachón también ese rabino)… Y el jueves le 
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decían… le decía uno: “Oye, tú eres buen traductor…”, o: “Has 
sido un buen traductor (uno de los tips que pasaron). Cuando 
venga el Mesías (le dice ese rabino), tú estás - tú eres bueno 
para que lo traduzcas”. (¿Verdad?)
 ¿Ah? Ajá… No, era…, ¿pero el de Chile no era? [Isamar: 
Eliahu Tamim] Eliahu Tami. [Isamar: Tamim] Tamim, se refería a 
él. ¿Ah? [Hno: El de Chile]. Al de Chile.
 Y cuando yo paso (porque me tocaba pasar a mí)… Él le 
había dicho eso: “Cuando venga el Mesías tú eres - estás bueno 
para…”. Y cuando yo paso, pues le digo: “¡Oye! Cómo Dios 
cumplió eso tan rápido”. [Risas]
 Ellos se quedaron: “Eh, ¿qué pasó aquí?”. O sea, como 
de… Bueno…, él se trabó ¿verdad? Él estaba… él estaba 
como…: “Oye, ¿qué habrá dicho él ahí?”. Porque fue algo tan 
flash, algo… como que los cogí infraganti ahí [desprevenidos].
 Y ya ahí hablé un poquito, una conferencia corta, como 
de 7 minutos, lo que había anotado ahí para escribir, para…, 
¡imagínese!, con todos esos líderes, uno…; había que tener 
todo preparadito.
 Y ya a las 2:00 por ahí, hubo un receso; ah, eso fue el sába-
… el miércoles. El miércoles fue la bienvenida, y ese día fue 
que hablé. Hablaron algunos rabinos, y ese día me tocó dar la 
bienvenida, y ahí fue que - lo que pasó con lo del traductor. Ya 
luego el jueves comenzamos a las 10:30 por ahí, en lo que ellos 
hacen el rezo y todo eso.
 Ahí en el hotel pues se portaron muy bien. Reservé un 
espacio de salones que tenía ese hotel para colocar las áreas 
de desayuno y de…, el área de rezo, cuando no iban a la 
sinagoga, que quedaba… que se iban a pie, aunque tenían 
también transporte allí.
 Y ya el miércoles - el jueves, tuvimos todos esos días de 
conferencias hasta las 2:00 por ahí, de la tarde; ese día no 
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hablé, porque Moshé me decía:
 —“Vas a hablar el sábado en la noche”.
 Dije: “Bueno, está bien”.
 La cosa es que us-… (“la cosa es”, uno hablando así 
como…) [Todos se ríen]. Cuando uno miraba para atrás, todo lo 
que llevó… cancelaciones y cambios y todo, y todo-todo-todo, 
a caer ese día, y después… no fue un miércoles en la noche, ni 
un viernes en la noche; ¡fue un sábado!, un sabbat en la noche.
 Y casi a última hora, porque todavía… Eso fue la semana 
antepasada…, como dos semanas antes; esa actividad se iba 
a tener en uno de los salones del hotel, y Moshé me manda a 
decir:
 —“Miren, dile que por qué… Que si él ve bien tener, ya que 
van a estar teniendo ahí esa parte de la tarde del sábado en la 
sinagoga, ¿por qué no tenemos el cumpleaños en la sinagoga?”.
 Ya saben la Escritura que se me vino a la mente rápido. Y 
yo: “Señor, esto eres Tú guiando todo”. Y yo le dije:
 — [JBP] “Sí, está bien. (Allá tenían mesas preparadas y 
todo, pero…). Vamos a hacerlo allá”.
 Y cuando llegamos ahí a la sinagoga, que están… algunos 
hablan; y… ahí ellos mientras hablan comen también, es como 
algo bien informal. Y ya había confianza, imagínense, tres días 
ahí con ellos.
 Y cuando ya me toca hablar, la Escritura que al final les leí 
fue Isaías 61: “El Espíritu del Eterno, de Dios, está sobre mí, 
por cuanto me ungió el Eterno, el Señor; a predicar el día de 
venganza del Dios nuestro, a consolar a los enlutados. Y hoy 
en mi día de mi cumpleaños les digo: ‘Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros’”. [Todos: ¡Amén! ¡Gloria a Dios!].
 Cómo es que dos mil años después se continuó leyendo esa 
porción de la Escritura. ¡Bienaventurados vuestros ojos porque 
ven las Escrituras cumpliéndose!, ver, oír y recibir lo que fue 
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prometido. Y que en esa coma [,] “y el día de venganza del Dios 
nuestro”, han pasado dos mil años, ¡y que usted esté aquí…!
 Nosotros lo vivimos en la preparación de esa actividad; 
entre tantas cosas: ¡caer un sábado!; y después [más encima] 
¡el día de mi cumpleaños!, y después ¡los 50!
 Y para cerrar con broche de oro: ¿usted sabe la Escritura 
que le toca leer el… anoche, desde la tarde (que cubre toda 
esta semana hasta el otro sábado)?, la Escritura, la porción de 
la Escritura de Levítico 25… anoche. La Escritura que se tenía 
la semana pasada era Levítico 21 al 24; y la Escritura que le 
corresponde esta semana es Levítico 25. [Todos se gozan].
 ¡Díganme ustedes si es o no es la mano de Dios!, ¡la guianza 
de Dios!
 Búscate esa Escritura, porque es la que el pueblo hebreo le 
toca leer el día de mi cumpleaño número 50:

 Levítico 25:1
 1 Jehová habló a Moisés…

[JBP] Vamos a leerlo desde el primer…; porque es desde el 
verso 8, pero ellos lo tienen desde el primer.

 1 Jehová habló a Moisés en el monte de Sinaí, diciendo:
 2 Habla a los hijos de Israel y diles: Cuando hayáis 
entrado en la tierra que yo os doy, la tierra guardará 
reposo para Jehová.
 3 Seis años sembrarás tu tierra, y seis años podarás tu 
viña y recogerás sus frutos.
 4 Pero el séptimo año la tierra tendrá descanso, reposo 
para Jehová; no sembrarás tu tierra, ni podarás tu viña.
 5 Lo que de suyo naciere en tu tierra segada, no lo 
segarás, y las uvas de tu viñedo no vendimiarás; año de 
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reposo será para la tierra.
 6 Mas el descanso de la tierra te dará para comer a ti, 
a tu siervo, a tu sierva, a tu criado, y a tu extranjero que 
morare contigo;
 7 y a tu animal, y a la bestia que hubiere en tu tierra, 
será todo el fruto de ella para comer.
 8 Y contarás siete semanas de años, siete veces siete 
años, de modo que los días de las siete semanas de años 
vendrán a serte cuarenta y nueve años.
 9 Entonces harás tocar fuertemente la trompeta en el 
mes séptimo a los diez días del mes; el día de la expiación 
haréis tocar la trompeta por toda vuestra tierra.
 10 Y santificaréis el año cincuenta, y pregonaréis 
libertad en la tierra a todos sus moradores; ese año os 
será de jubileo, y volveréis cada uno a vuestra posesión, y 
cada cual volverá a su familia.
 11 El año cincuenta os será jubileo; no sembraréis, ni 
segaréis lo que naciere de suyo en la tierra, ni vendimiaréis 
sus viñedos,
 12 porque es jubileo; santo será a vosotros; el producto 
de la tierra comeréis.
 13 En este año de jubileo volveréis cada uno a vuestra 
posesión.

[JBP] Ahora vean cómo esta Escritura, entre todas las que ellos 
tienen, les tocó esa para esta semana, desde ayer en la tarde.
 Ahora vean cómo Dios en Su Programa todo lo tiene bien 
ordenado. De lo cual, nosotros como individuos, como Iglesia, 
como Cuerpo Místico de Cristo, tenemos que estar: en orden, 
una Iglesia en orden.
 Ahora miren cómo todo se ha cumplido en una forma tan 
sencilla, se está cumpliendo en una forma tan sencilla.
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 Y ahí un poquito antes he comenzado a tocarles la Trompeta 
del Año del Jubileo; o sea, le dije al final ahorita ahí… Eso es 
una de las cosas que les dije allí también. Ellos después, cada 
uno cuando me saludaban, decían: “¿Pero…!”. Como: “¿Qué 
habrá dicho este hombre ahí?”.
 Ahora, vean que cuando eso ocurrió dos mil años atrás, 
todos en la sinagoga se llenaron de ira, y lo sacaron. Allí ellos se 
llenaron de regocijo; porque nos ha sido dicho por los mensajes 
del reverendo William Branham que en Su Segunda Venida sí lo 
iban a recibir.
 Esta vez no me sacaron. [Todos se ríen, aplauden]. Más 
bien se abrieron las puertas para todo el mundo. ¡Todos me 
esperan!
 Yo les dije: “Ya ustedes saben el camino”. Así que aquí 
siempre estaré. Al final creo que les dije: “Han encontrado a su 
hermano”.
 Vean, todo eso que fue prometido que estaría pasando ese 
entrelace, miren cómo está llevándose a cabo en una forma tan 
sencilla. Por eso el hermano Branham decía: [WMB] “Será tan 
sencillo, será tan humilde, que, si no vigilamos, le pasará por 
alto”11.
 Y pueden decir: “Así no es. Este se cree que…”, o: “Eso fue 
una chiripa”.
 Mejor (se los hemos dicho): ¡cállese la boca! Si no comprende, 
si no entiende: Guárdelo en su corazón, no hable, pídale a Dios 
que no entren pensamientos negativos; combátalos, échelos 
fuera; porque después al final se dará cuenta que estuvo en 
contra de la Columna de Fuego, del Ángel del Pacto.
 Cuide su mente, su espíritu, su alma, ¿cómo? Pidiéndoselo 
a Dios, humillándose a Dios; y diciendo: “Señor, yo no entiendo 

11 Los Sellos, pág. 17, párr. 60; pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13
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esto, pero si es así, ábreme el entendimiento”. Y así Dios puede 
obrar en su vida y abrirle el cuadro.
 Todo sería de una manera sencilla, de una manera humilde, 
que, si no vigilamos, nos van a pasar por encima todas las 
demás cosas y no las veríamos. Pero hay una promesa que a 
Daniel le fue dicho: “Los entendidos entenderán”12.
 Y ya ahí está esa labor de esos Ángeles Segadores, que 
ya se ha hablado: El que no entiende, y más bien combate, es 
porque no era de esos entendidos. Tan sencillo como eso. O 
sea que ya se ve claramente el que es entendido y el que no.
 Nosotros somos de los entendidos, que estarían viendo y 
recibiendo la promesa del cumplimiento de las Escrituras, del 
cumplimiento de las profecías.
 Yo le pedí a él: [JBP] “Mira, si el domingo estás libre… 
(quieren ir a un sitio por ahí a dar una vuelta)”.
 Y yo: [JBP] “Pues está bien, yo te voy a preparar todo para 
que vayan. ¡Pero pasa y visítanos! Visítanos allí, en donde… ya 
tú sabes que nosotros tomamos ese día para estudiar; así como 
ustedes sacan el sábado. Tenemos mesitas y todo”.
 Y él: “¿Mesitas?”. Eso le llamó la atención. “Ah, tienen 
mesitas…”.
 Como que: “Mmm” [gesto de pensativo]. [Risas]
 Ya estaba familiarizado. Y me seguía teniendo ahí…, 
todavía no sabemos, ¿verdad?, porque en su…; o sea, para 
ellos, no pueden pisar…, cuando estén llevando a cabo algo, no 
pueden estar… (algo así).
 Y yo: [JBP] “Pues se quedan en la camioneta afuera, en el 
autobús. Bajas los vidrios, o se salen y saludan”.
 —“Pues vamos a ver cómo lo hacemos (dice). Vamos a ver”.
 Hasta ahora, esta mañana en la madrugada pues estaba 

12 Daniel 12:10
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bastante… la situación bastante positiva, de que iban…, luego 
de la oración - de las oraciones que ellos hacen, los rezos, y 
el desayuno, iban a arrancar para Cayey; y no sabemos a qué 
hora estarán llegando.
 Pero si llegan, les pido de favor que se queden sentaditos y 
quietecitos; no se paren ni nada, porque ellos miran. Se quedan 
quietecitos. Y se va a grabar, si ellos llegan y lo que ocurra. Y 
quizás uno que otro se va a parar, pero no sabemos cuántos; 
mi familia, para recibirlos y algunos muchachos. Pero si se para 
uno no es para que se paren todos, porque van a pensar que: 
“Ah, pues se paró uno; vamos”. Los que se paren pues es para 
que… para recibirlos.
 Y se quedan quietecitos sentados, para que ellos vean que no 
somos fanáticos ni personas que…; somos personas realistas, 
somos personas como ellos, que desean el establecimiento del 
Reino del Mesías, que desea sentar al Hijo de David en el Trono 
de David. O sea que la finalidad es la misma.
 Cuando ellos, Dios les abra… “Cuando tus ojos sean 
abiertos, oh Israel (dice un canto), cuando tu fe sea aumentada 
para creer, cuando el velo sea quitado de tus ojos…”.
 [Los hermanos empiezan a cantar el himno: “¡Israel, 
levántate!”, y también el Dr. JBP (Cántico 3 - Himnario LGCC) 
–Ed.].

… cuando todas las promesas sean cumplidas
//y el Reino sea establecido en Jerusalén //

CORO
//Será un día de victoria,
será un día de alabanza,

cumplimiento de Escrituras,
alegría para ti, ¡oh, Israel!//
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/// ¡Israel, levántate!, ///
a un nuevo amanecer.
/// ¡Israel, levántate!, ///

/// a un nuevo amanecer. ///

[JBP] ¡Amén!
 Hay otra porción allí, en la noche, que les leí esa oración: 
“Por tanto, Israel, levántate, resplandece, porque ha venido tu 
Luz, y la gloria del Señor ha nacido sobre ti”13. También se les 
leyó anoche. Todo en simplicidad.
 Ha sido para mí un privilegio y una bendición poder hablarles 
y desearles…
 [Le suena el celular del Dr. JBP –Ed.]. Déjame ver si es 
de allá… Un número raro. [Todos se ríen]. No, es que a veces 
llaman de ¿spam es que es? Eso no se puede coger esos 
números. Ahí estamos aprendiendo, los que no sabían.
 Pero vean cómo hasta ese himno… ¿Quién escribió ese 
himno? [Hna Sara: Tú]. [Todos se ríen]. Ese himno Dios me lo 
dio; y miren cuándo se estaría llevando a cabo todo eso: en este 
tiempo final.
 Es como cuando, también habían escrito el himno…, fue 
en un viaje que dimos, que él predicó sobre el Nombre Nuevo; 
y lo tenía escrito, y se lo pasé a él. El que dice: “Tu Nombre 
sobre la Tierra fue Jesús en la Primera Venida; mas cuando 
conquistó el infierno y ascendió al Cielo: recibió un Nombre 
Nuevo para Reclamación”. Y luego lo… que lo terminé, muchos 
años después: “Mira, yo tengo este otro; vamos a anexarlo ahí a 
los cantos”. Y se lo enseñé a él. Lo tengo en el lugar donde él lo 
guardó. Y me dice: [WSS] “Esto todavía déjalo guardado y no lo 
cantes todavía”. (¿Verdad?). Así fue. Me dijo. [WSS] “Guárdalo 

13 Isaías 60:1
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todavía”, como en el 2014, yo creo, por allá.
 Luego se lo pasé nuevamente en el 2016 por ahí, 2017 a 
principio, y me dijo: [WSS] “Está… guárdalo todavía”. Y uno es 
que entiende ahora todas esas cosas; del por qué cada cosa 
tiene su tiempo.
 Esto… ah, esto fue uno de los… porque me está ayudando 
para traducir de hebreo a español, Isamar; a la cual le agradezco 
mucho todo lo que ha hecho (sabe hebreo, estudió): y en una 
partecita el rabino Cremisi, de Montreal, dice:

 “También quiero agradecer al anfitrión Benjamín 
Pérez que, para que entiendan, estaba pensando hoy 
([JBP] decía él) está escrito en la Guemará: ‘Mil comienzan 
la enseñanza y uno sale terminándola’”.

[JBP] ¡Jeje! Miren eso. Ellos estaban ahí diciendo muchas 
cosas, que son las que Dios está haciendo en este tiempo, y ni 
siquiera quizás se daban cuenta de las cosas que ellos conocían 
de todos estos libros, y viendo allí el cumplimiento.
 Acá también el otro… pedacitos así, el rabino de Alfei 
Menashé (ese fue el moderador):
 “Quiero bendecir a José Pérez Benjamín…”.
 [JBP] Muchos allí lo cambiaban, decían: Benjamín Pérez 
José, Pérez Benjamín José. Y entonces él dice:
 “Quiero bendecir a José Pérez Benjamín. Es un nombre 
judío en todos los sentidos. De la Torá abre camino Peretz, 
ese fue el Mesías; y quiero bendecirlo por la continuación, 
que él continúe el camino del Dr. William Soto”.

[JBP] Él dijo “suegro”, y Moshé gritó de allá: “Él no es su 
suegroo”, porque (¿verdad?) allí… Ellos ahí se… alguno estaba 
hablando y el otro le dice: “Córtalo, córtalo”, estaba hablando 
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mucho. Ellos son así, bien (jeje)… bien relax.
 Dice:
 “Que en verdad se preocupa por las cosas ([JBP] y esto, 
yo dije: ‘Oye, ¡qué interesante!’, miren) que sigue el camino 
de su suegro ([JBP] pero ahí se lo corrigieron), del Dr. Soto, 
que en verdad se preocupa por las cosas que son parte de 
la santificación”.
 Yo me quedé “¡tinn!”; porque es lo que Dios está llevando 
a cabo en medio del pueblo. “Santificaos, porque mañana hará 
Dios maravillas”14. ¿Desde cuándo venimos hablando de eso? 
No es nuevo para nosotros.
 Ahora, aquellos que dicen: “No, eso no es necesario”.
 Si Dios lo dice, y es una orden divina, ¡hay que llenar esos 
requisitos! No es que “si yo quiero”, “quizás”, “tal vez”, “después 
yo voy a empezar a orar para que Dios me ayude”. Mire, más 
vale que se ponga a orar desde ya. Hay una parte, dice: [WMB] 
“Más vale que se ponga a orar” porque estamos… cuál es… hay 
una porción del hermano Branham, ¿verdad?, que habla eso. O 
sea que vean… [Hno: En las “Palabras a la Novia”] (ah, es en 
“PALABRAS A LA NOVIA”)15. [WMB] “Si usted no se siente 
así, más vale que se ponga a orar”, vean (ahí está)…, o sea que 
es algo que Dios requiere para llegar a esa perfección.
 “Que el que ama a los hijos de HaShem, que finalmente 
todos nosotros somos Sus hijos, sabemos que El Santo 
(bendito sea), lo glorifica y enaltece”.
 Muchas cosas allí se hablaron muy importantes, y vamos 

14 Josué 3:5
15 [Estudio Bíblico #274, 2023/ene/20 (viernes), págs. 17-22 (f), págs. 
27-32 (T4): “Palabras a la Novia”, 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios 
revelado”, párrs. 80-87]
[Marcador:
https://imprenta.carpa.com/es/materiales/separador-unas-palabras-
para-la-novia/]
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a tenerlas todas en un documental para que todos lo tengan, 
o lo vean, y ver cómo Dios está obrando también en medio del 
pueblo hebreo.
 El sábado, en la reunión… miren, mientras todo esto 
ocurría: se oraba por los enfermos, se oraba por matrimonios, 
se despedía duelos de personas que partían, se le daba la 
felicitación de cumpleaños a personas, se le daba la felicitación 
de un nacimiento de un bebé, se oraba por un accidente - de 
una persona que tenía un accidente en esa ocasión; ¡por tantas 
cosas se hacían en esa semana! Y también por las actividades 
de África, y también pastores evangélicos mandándome a decir 
que si podían distribuir eso y ellos entre medio de las iglesias 
dan todo ese Alimento, y también el pueblo hebreo. Vean, 
bregando con todos los grupos a la misma vez.
 Es como cambiar el switch: ahora tengo que contestar acá 
para… y contestar acá para otro grupo, y contestar acá para el 
otro grupo; dando pláticas también… Es - el único que lo puede 
hacer es Dios, es Él el que puede, a través de esa persona; esa 
persona lo puede hacer porque es Dios el que está obrando, no 
puede ser de otra forma.
 Por eso la gloria, la honra, el poder y la alabanza sean 
dadas en este día de mi cumpleaño 50 al Dios Creador de los 
Cielos y de la Tierra, al Dios de Abraham, de Isaac y de Israel. 
Sea a Él la gloria y la honra, por los siglos de los siglos. Amén y 
amén. ¡Sea el Nombre del Señor bendito!
 Que Dios les bendiga y les guarde; y ya hoy será un día 
que quizás vamos a estar un poco fuera de (quizás) de lo que 
regularmente hacemos. Quizás hay que parar en algún momento 
alguna acción que estemos haciendo. Si están cantando o si 
está hablando alguien, pues vamos a ir paso a paso. Y yo quería 
pasarles un… un poquito del video de anoche, si es posible 
pasarlo, un poquito ahí para que vean esas últimas palabras allí 
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en la sinagoga.
 Como yo decía: “Cómo un jibarito de allá de Canóvanas…”. 
Eso el hermano William me lo decía a veces, íbamos en el avión: 
[WSS] “Oye, Benjie. ¿Quién se iba a imaginar que dos jibaritos 
de Puerto Rico íbamos a estar recorriendo la América Latina y el 
Caribe!”. Gabriel y Miguel recorriendo la América. [WSS] “Y no 
se extrañen (dice él) que hayan recorrido la América Latina”16.
 Ahora entendemos muchas cosas en las cuales antes 
no entendíamos, no comprendíamos; pero recuerden esas 
Palabras de la Novia donde luego dice: [WMB] “Que el diablo no 
se quedará quieto”. O sea que todo cuando ya se ha cumplido y 
él sabe lo que está pasando, entonces él se mueve para atacar.
 Recuerden siempre eso, estén preparados siempre; y no 
sea tampoco usted uno de esos, sino más bien agárrese de la 
Palabra, porque lo que viene es duro, es fuerte, pero la bendición 
es tan grande que, miren, eso es algo como eso [señala algo al 
azar en el techo]. ¡Ay!, no se ve. No se ve, comparado con la 
bendición tan grande que cada uno de nosotros va a recibir.
 Así que lo importante es estar preparados para cuando 
llegue… [de nuevo suena el celular del Dr. JBP –Ed.] (denme un 
momentito)… para cuando llegue ese momento: que sepamos 
de lo que hemos estado hablando, de esa apretura.
 Y así como todo comienza en una forma sencilla, también 
el enemigo hace esas cosas así de… porque mira y ve; es un 
copión; como es un copión, un imitador, pues hace lo mismo. Y 
recuerde que tiene también sus instrumentos. ¿Quiénes? Seres 
humanos.
 Dios los libre a ustedes de que no sean instrumentos del 
enemigo en ningún momento, ni siquiera una probadita. Que 
no toquen cosa alguna de pensamientos, palabra y acción. Que 

16 [Mensaje de estudio del viernes, 23 de diciembre, 2022: 1997-11-
23-2 “El misterio de Gabriel y Miguel en el Día Postrero”, pág. 17]
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Dios los guarde, los cuide. Me cuide a mí también, nos cuide a 
todos. Queremos agradarle y queremos servirle, y queremos 
estar preparados para recibir a los que han de venir de la sexta 
dimensión.
 Así que adelante sirviendo al Señor todos los días de 
vuestra vida. Y pronto ya vamos a estar viendo más claramente 
todo, y cómo hacer para que las demás promesas se cumplan; 
porque somos Sus instrumentos: somos Sus manos, Sus pies, 
Su boca, Sus ojos.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y ya ahí vamos 
viendo cómo hoy se va desarrollando todo.
 Me han escrito más de 300 personas por WhatsApp, 
números que yo ni… eso es que el número ha corrido como 
la pólvora. Y, por favor, reciban este agradecimiento en esta 
ocasión, porque contestarle a todos…, y no se sientan de que 
no les contesté; voy a tratar de darle ‘leído’.
 Pero aquí está mi contestación: recibo ese agradecimiento, 
esas felicitaciones, esas palabras que me han escrito (audios 
y todo), con mucho amor y mucho aprecio, de todo corazón. 
Los que prepararon videítos también con los niños, y todo 
eso, también muy agradecido. Los videítos sí los cojo uno a 
uno y los voy viendo después poco a poco, durante el mes, 
porque son muchos. Pero de antemano, les agradezco; y los 
que me enviaron por e-mail, también les agradezco todas esas 
felicitaciones.
 Juntos comenzamos, muchos nacimos en esta tierra, en 
este tiempo; otros nos hemos conocido en el camino. Y yo les 
digo: Comenzamos y llegaremos; porque es un pueblo que 
persevera: No salimos para quedarnos en la orilla. Salimos para 
llegar a la meta: nuestra transformación; y nos veremos en la 
Cena de las Bodas del Cordero. ¿Dónde? [Hnos: ¡En el Cielo!]. 
En el Cielo.
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 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Muchas gracias.
 Ya hoy… ¿Qué hora es? [Hno: 7:24 a.m.]. No he podido 
estudiar para hoy. Oren mucho para que también Dios nos dé la 
porción de hoy. Hay algunos ministros que estaré atendiendo, 
pero los demás hermanos… sacando cuentas, si me pongo a 
atenderlos, nos va el día completo atendiendo. Ahí uno ve la fila 
que se vio, que era interminable, y eso era por mucho tiempo.
 Porque un poquito de grupo conlleva bastante tiempo; no 
es ahí a la carrera: “Ah, te vi; adiós, nos vemos”. O sea, uno 
desea pues saludarlos; y aunque sea dos minutos o tres, pero 
multiplicando era como seis horas (más o menos, ¿verdad?, 
seis horas); se nos salía de tiempo; y aun a un minuto eran 
como dos horas. O sea que no iba a dar tiempo.
 Así que a todos los que han venido: sean muy bienvenidos; 
y que Dios los bendiga y regresen con bendiciones a sus países. 
Y ya los he saludado a todos. Así que están saludados.
 Me recuerdan algo del hermano Brother: “Están saludados”. 
[Julio Á. Cruz (Pito): Serrano] De Serrano, de Serrano, le 
decíamos “el Brother”. Pero era una anécdota, después la 
contamos en alguna plática.
 Así que están saludados todos y todos los que están (¿están 
transmitiendo?) conectados a través del satélite Amazonas 
e internet, o el satélite Eutelsat 8 allá en el África, en donde 
está el reverendo Bruno también allá con todos los ministros 
de los diferentes países allá del África, y ministros del hermano 
Branham: que Dios los bendiga también grandemente a todos 
allá en el África, y en todas partes en donde está llegando esta 
señal.
 Y guarden todo eso en su corazón. No se pongan a debatir, 
y diciendo: “Ah, mira, tengo esto. Ah mira, cumplió esto y tú no, 
tú no…”. No hagan eso.
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 Ya nosotros somos maduros, no se pongan a “darle Perlas a 
los puercos, a los cerdos”. Eso no es para ellos. Es para usted. 
Guarde eso como un tesoro, y déjelos que sigan ahí. Se le da 
soga, dice el hermano Branham, a la vaca, en una porción que 
leímos. Déjelos quietos.
 Siga guardando eso en su corazón porque ahí es, alrededor 
de esa Palabra; no de lo que usted lea en los demás medios. 
Si mete otra cosa le va a sacar eso que fue sembrado; deje eso 
y no le haga caso. Más bien hasta bloquee todas esas cosas, 
que ni siquiera entre a su teléfono. Y hay una parte que usted 
le puede poner “bloquear”. Pues póngale bloqueo a eso y ya. 
“Mira, aquí dijeron esto”. ¡Y qué te importa que lo que dijo! 
(Perdonen la expresión). ¡Qué importa lo que dijeron! [Varios se 
expresan indistintamente a favor de lo que está diciendo el Dr. 
JBP, todos aplauden –Ed.].
 A nosotros no nos importa lo que el diablo esté diciendo. 
A nosotros nos importa, lo que nos importa es lo que Dios 
está diciendo desde La Gran Carpa Catedral con la última 
Enseñanza.
 Así que dele delete [borrar], dele bloquear, dele todo lo que 
usted pueda tener ahí para darle, y [Hna: rebloquear] rebloquear, 
todo. Y si tiene que eliminar personas ahí [en las redes sociales] 
para que no le lleguen, elimínela también. Estamos en el tiempo 
de separación, y es Dios con usted. Así que la - fulano, fulana, el 
otro, el otro, no va a prepararlo para su transformación. Es usted 
con Dios.
 Vamos a tomar las cosas en serio, si es que alguno todavía 
no lo ha tomado en serio, y empiece a salirse de todas esas 
cosas. Porque hay una “palabrita” allí…, porque: “No, es que 
yo estoy viendo a ver cómo está por allí”; eso como que pica a 
“chismoso”, y no queremos ser chismosos.
 Así que salga de eso. Si es una de las cosas que usted tiene 
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que arreglar y cambiar, pues (y es una de esas) salga de eso ya.
 ¡Estamos en el año de liberación! Deseamos que este año 
Dios cumpla todo lo que ha sido prometido; pero recuerden, 
hay un Programa. Algo comenzó Dios a llevar a cabo en Su 
Programa, y todo es en una forma progresiva.
 Vean, todos los grupos han sido impactados en esta 
semana. De aquí, pues, de seguro se va a engrandecer cada 
cosa en cada grupo.
 Que Dios me los bendiga y me los guarde, y los mantenga 
con esa fe elevada, alta; y obedeciendo; recibiendo la orden 
divina para llevar a cabo y cumplir los requisitos, las cláusulas, 
para ser santos. “Sed santos como Yo soy santo”, dice el Señor 
en Su Palabra17.
 ¡Clámele a Dios y Dios le ayudará, le seguirá ayudando!
 Nuestra meta es tener una Iglesia, no tan solo aquí: En todo 
lugar donde estén escuchando la Voz, la Trompeta Final, la Voz 
de los Siete Truenos, que estén conectados con La Gran Carpa 
Catedral aquí en Cayey, Puerto Rico, que también esas iglesias 
lleguen a la perfección. ¡Una Iglesia santa!
 Y le diremos al Señor: “Señor, no te voy a dar una. Te voy a 
dar muchas iglesias, que están listas, preparadas, para recibir la 
plenitud”. Esa es la meta, esa es la finalidad: llegar a ser igual, 
a imagen y semejanza, de Dios.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Dios les bendiga.
 Amén.
 Dios les bendiga.
 Amén.
 “EL AÑO DE JUBILEO”�

17 Levítico 19:2, San Mateo 5:48, 1 Pedro 1:16
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SEGUNDA ACTIVIDAD

[Dr. José B. Pérez] Muy buenos días a todos los que nos están 
viendo a través del satélite Amazonas y el satélite Eutelsat 8, 
en los diferentes países; y también a todos los aquí presentes, 
ministros de los diferentes países… Y no anotaron allí a nuestro 
hermano, reverendo Patricio Lara; o sea, me tocó a mí darle 
la bienvenida a Patricio Lara; así que vamos a darle un fuerte 
aplauso al reverendo Patricio Lara (mira, recibió un aplauso él 
solito). Bueno, Patricio, que Dios te bendiga (y fue que no se 
anotó allí, pero está también con nosotros); y cualquier otro que 
se haya quedado: disculpen. Sean muy bienvenidos todos: que 
Dios los bendiga grandemente.
 Y también a ti, reverendo Andrés Cruz Gallegos; toda esa 
línea que nos estabas leyendo es muy importante, la cual hoy 
estamos en pleno cumplimiento.
 Ya hemos estado viendo (pueden tomar asiento unos 
minutitos. Andrés, te puedes sentar por ahí, Andrés, ahí mismo, 
por si…, ahí, por cualquier cosa ya estás ahí así)…
 Hemos estado viendo todo lo que Dios está llevando a cabo 
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conforme a las Escrituras; y la promesa para la Iglesia-Novia 
es que Ella estaría recibiendo en este tiempo final Su libertad. 
¿Libertad de qué? Libertad de estos cuerpos corruptibles y 
temporales, a un cuerpo eterno y glorificado. ¿Cuándo? En el 
Año de Jubileo, en el tiempo en donde la Trompeta se tocaba, y 
el que deseaba salir libre: al sonido de trompeta podía hacerlo. 
Ese día era el día de jubileo, de regocijo.
 El que no quería salir libre, aunque escuchaba el sonido 
de trompeta, y quería quedarse como esclavo: no quedaba 
libre; más bien le pasaban una lesna en la oreja, ya quedaba 
marcado como que ese no quiso ser libre.
 El Año 50 es el Año de Jubileo. Jesús en Su Primera 
Venida, vean, estuvo cumpliendo allí el Año 50 - el Día 50; Día 
de Liberación cumplió eso allí en el campo espiritual, en donde 
fuimos trasladados del reino de las tinieblas y fuimos colocados 
en el Reino de Luz, en el campo espiritual.
 En Su Segunda Venida…, hemos visto algunos dibujos que 
hizo nuestro hermano William; como en la primera pirámide él 
colocó 50 y en la segunda 1001.
 Vean, fue en el segundo jubileo de Abraham que vino el hijo 
prometido.
 Ahora, vean ustedes que todo eso, tanto para la Iglesia-
Novia como para Israel, es sonada esa Trompeta; porque lo 
que es el Séptimo Sello para la Iglesia, la Novia, es la Séptima 
Trompeta para Israel.
 El Hijo del Hombre, la Venida del Hijo del Hombre, el Séptimo 
Sello para la Iglesia: los Ángeles, los Dos Olivos, Moisés y Elías, 
para Israel.
 Miren, en este mensaje…

1 [Estudio Bíblico #281, 2023/feb/12 (domingo), págs. 36-37 (f), 
págs. 158-159 (T2)] [Estudio “La Trompeta = La Voz del Mesías”, 2022/
nov/26-3 (sábado), págs. 19-20 (f), págs. 153-154 (T4)]
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 Damos unos minutitos, ya están por ahí por la salida. 
Recuerden, voy a salir un momentito, y los hermanos técnicos 
pongan el silbo mientras bajo por allí. Viene adelante…, el 
rabino Moshé viene primero, luego llega la otra camioneta, el 
autobús.
 Allí cuando me trajeron la torta al final, él me decía para que 
yo le sirviera; y corté ahí los pedacitos; y le iba sirviendo en cada 
platito a ellos, el pedacito de bizcocho o torta. Y, ya usted sabe, 
la mente se pone a correr y a ver todas esas Escrituras siendo 
cumplidas, en donde los hermanos de José vinieron buscando 
alimento a Egipto, y donde único había alimento era donde 
estaba José2.
 Una cosa tan sencilla allí. Y luego miraba el logo que se 
hizo en la pancarta, en donde estaba el mundo…; se colocó el 
mundo difuminado, como grisáceo; y saliendo de la ubicación 
de Puerto Rico, el dibujo de la isla de Puerto Rico en color de la 
bandera; o sea, en donde único había color en ese terruño es 
Puerto Rico, y todo lo demás sin color (vamos a decir, blanco y 
negro).
 Y eso él lo quiso hacer así, y yo también. Y él dijo: “No, 
que lo que sobresalga sea Puerto Rico”. Él ni se imagina lo 
que Dios también lo inspiró; que donde único hay alimento 
espiritual, Pan de Vida, lo cual es ese Espíritu que volverá a 
Israel en el cumplimiento de Ezequiel, capítulo 37, en donde 
esos huesos se juntaron cada hueso con su hueso, después 
vinieron tendones, luego vino carne, luego vino piel encima de 
la carne; y no había allí Espíritu. Pero dice que…, dice: “¡Habla 
a los cuatro vientos!”. Y dice el hermano Branham, y en escritos 
del hermano William, que el Espíritu de Dios entraría a Israel en 

2 Génesis 41:53-57, 42:1-2
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carne humana3.
 O sea que donde los hermanos de José vieron a José y 
recibieron alimento —porque escaseaba, ya no había— era en 
Egipto, donde estaba José; el cual había sido puesto por virrey 
allí en ese tiempo. Virrey; o sea, lo colocaron - o sea, lo colocó 
el faraón sobre todo dominio; luego de Faraón era José. Ellos ni 
sabían que ese era su hermano, y él les dio alimento.
 Es como cuando llegaron para buscar a Eliseo: “¿Dónde 
está?”. —“Vengan, yo los voy a llevar”. Estaban andando con él 
allí, y no sabían que era ese el que estaban buscando4.
 Vean cómo, cuando Dios le vela a una persona el misterio 
de dónde está Dios obrando, no hay forma que lo vean. Allí 
estaba José repartiéndole el alimento, aun dándoles presentes 
a ellos… Acá también les dimos presentes, detallitos, como 
muestra de amor, y ellos con mucho amor lo recibieron.
 Pero vean, cuando Dios le quite el velo, dice que llevarán…, 
si lo encuentran por allí rapidito, dice que [WMB] llevarán el 
Evangelio o el Mensaje a donde los gentiles jamás pudieron o lo 

3 • [Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), págs. 47-50 (f), págs. 133-136 (T1): [WSS] «En las 
cuatro etapas de la restauración de Israel hay hombres, un líder, un 
hombre para cada etapa de esta restauración:
1ra etapa = Un terremoto. Cada hueso uniéndose con el que le 
corresponde.
2da etapa =
3ra etapa =
4ta etapa = La entrada del Espíritu Santo en el cuerpo, nación de Israel, 
viene en un hombre hecho carne».]
• [Estudio “Entrar al Reino posicionalmente”, 2023/ago/05 (sábado), 
págs. 79-83 (f), págs. 121-125 (T1): 62-0422 “La restauración del Árbol-
Novia”, párrs. 510-517 - [WSS] «La Palabra hecha carne». [WSS] «con 
Elías y Moisés». [WSS] «El Ángel de Jehová se hizo carne».]
• [Estudio Bíblico #243, 2022/oct/02 (domingo), págs. 4-7 (f), págs. 54-
57 (T1)]
4 2 Reyes 6:18-19 / Pasaje completo 2 Reyes 6:8-23
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han llevado5.
 O sea que lo que está pasando es algo tan grande, y a la 
misma vez tan sencillo, que todo va como tan rápido; y no pasa 
una que viene la otra, y no pasa una y viene la otra; y en una…
 Mira, yo creo que aquel es; allí veo por allí la camioneta. Voy 
a pedirle a mi esposa y mi familia, por favor pasen por allí. (Y, 
Jorge, están pidiendo para traducción, porque no vino…, el otro 
viene más atrás).
 Así que vamos a poner el silbo y nos quedamos quietecitos 
mientras…, vamos a ver cómo todo se va a desarrollar.
 Yo no tengo todavía ni un…, no tenía - no hemos preparado 
nada; o sea que como Dios lo guíe, así es que es.
 Estén en oración para que Dios se agrade y Dios obre en 
medio de ellos también, en la porción que corresponda para 
hoy.
 Miren, con mirar… Pedro dijo en una ocasión allí, les leí6 
que él le dijo a ese que le estaba pidiéndole que…, una limosna; 
y Pedro lo que dijo fue: “Mírame”. Una mirada nada más de 
atención, fue todo.

[El Dr. JBP regresa nuevamente al púlpito luego del 
encuentro informal que tuvo con los rabinos que pasaron a 
saludarlo a La Gran Carpa Catedral, y trae puesta una kipá]

[Dr. José Benjamín Pérez] Es tanta la emoción que…, como 
Pedro allí decía - le podían decir:

5 [Citas, pág. 23, párr. 190: 56-0427 “Fe”, párr. 78] [Estudio Bíblico 
#294, 2023/mar/31 (viernes), págs. 30-31 (f), págs. 268-269 (T4) / 
Estudio Bíblico #309, 2023/may/21 (domingo), págs. 35-36 (f), págs. 63-
64 (T4) / Estudio Bíblico #310, 2023/may/26-2 (viernes), págs. 60-61 (f), 
págs. 186-187 (T4)]
6 [Hechos 3:1-18, 4:1-22] [Plática “Las cosas contenidas en el Séptimo 
Sello”, 2024/may/12-1 (domingo), págs. 22-29 (f), págs. 184-191 (T2)]
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 —“Pero Pedro, ¿qué pasó que no te veo a ti con… - en las 
manos…, no te veo con los rollos?”.
 —“Lo que pasa es que yo tengo a la Palabra cumplida a mi 
lado”.
 Yo le decía… (pueden tomar asiento).
 Gracias, Andresito (no me escucha allí); Dios te bendiga, 
Andresito, gracias por todo, gracias por esas palabras, nos 
debes la segunda parte.
 Le decía a la familia, mientras se despedía… Se llevaron 
frutas; porque ahí no estaban todos, se habían ido ya una 
cantidad durante la madrugada y esta mañana, y todavía en 
la tarde algunos que se van que están allá. Llegaron como la 
mitad o menos; otros pues no…, por timidez no se bajaron del 
autobús.
 Y mira cómo en una forma tan sencilla, mientras la Novia 
está en el Palacio, allí estaba José con sus hermanos; lo cual, 
así será también en el momento en donde la Novia está allá en 
la Cena de las Bodas del Cordero.
 Pero esos 144.000, vean, son sellados antes de comenzar 
la gran tribulación. Recuerden que les quedan tres años y 
medio de la semana número setenta de la profecía de Daniel 
por cumplirse a Israel, como nación; porque Dios trata con el 
pueblo hebreo como nación, y con la Novia como individuo.
 Y yo le decía allí, que ahora siento lo que sentía José 
cuando él dice: “Y no podía contenerse”7, tuvo que irse para no 
llorar delante de ellos.
 Por poco allí se me salen las lágrimas, y…; porque ver 
lo que…; durante dos mil años han tratado de convertir al 
pueblo hebreo al Ungido, al Mesías, y no han podido; y ver ya 
ese acercamiento; es porque nos queda poco tiempo en este 

7 Génesis 43:29-31
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planeta Tierra.
 ¡Ver rabinos de los diferentes países (de Israel y de todos 
los lugares) pisar el lugar donde la Columna de Fuego está 
obrando…! ¡Eso no tiene palabra! Eso lo único que uno puede 
decir es: Dios cumpliendo las profecías, Dios cumpliendo lo que 
fue prometido.
 Y sentir, vivir con nuestros propios ojos, y palpar lo que el 
hermano Branham decía referente a la Novia, referente al pueblo 
hebreo: [WMB] “Casi me extiendo la mano para tomarlo”8. Ahí 
se refería a todas estas cosas que hemos estado viendo.
 Y sentir ese amor que sentía nuestro amado hermano 
William Soto Santiago por el pueblo hebreo, ¡ahora más todavía 
se siente!, ¡arde!, ese amor que él también sintió mientras 
estaba en su cuerpo terrenal por el pueblo hebreo.
 Es una mezcla (como decimos) de sentimientos, ¡de tantas 
cosas!, que le damos gracias a Dios que nos ha concedido ver 
lo que otros profetas desearon ver, y oír lo que otros profetas 
desearon oír, y ser los actores de ese gran Programa.
 Y ya con todo esto que está sucediendo: estemos 
apercibidos; porque de un momento a otro, ya al tornarse a 
Israel, ya la Novia debe estar preparada.
 Recuerden que la puerta se cerró, y luego no hubo 
oportunidad de entrar.
 La Puerta de la Dispensación de la Gracia se cerró, y se 
abrió una nueva dispensación: la Dispensación del Reino; y por 
esa Puerta hemos sido colocados allí en la Piedra Angular, en la 
Edad de la Piedra Angular y Dispensación del Reino; lo cual en 
algún momento se va a cerrar, y ya luego no va a poder entrar 
más nadie a esa dispensación. Tendrá un término que cubrirá 

8 [Citas, pág. 25, párrs. 207-208: 58-0928M “El bautismo del Espíritu 
Santo”, párrs. 210-213] • [Citas, pág. 38, párr. 312: 60-0522E “Adopción 
#4”, párrs. 87-88]
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hasta los mil años.
 Así que…
 Me hicieron así9, miren, me había quedado con él. Esto me 
lo regaló el rabino Moshé, especialmente lo trajo de allá; pero ya 
como que estoy acostumbrado a que no se me caiga, pero10… 
ahí queda bien también; nosotros no tenemos dificultad; si hay 
que ponerse kipá, nos lo ponemos.
 Recuerden que la edad es una Edad Judía; se comenzó 
con judíos y termina con judíos. Recuerden que las diez tribus 
estaban esparcidas por todo el mundo.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vamos entendiendo, cada vez más, 
lo que es la simplicidad de Dios; y podemos entender cada 
vez más lo que él decía: [WMB] “Será tan sencillo que, si no 
vigilamos, nos pasará por encima”. Eso lo dijo en la página 17, 
también la 152. Miren la 17 [Los Sellos] [PÁG. 17]:

 60. Muchos lo pasan por alto por razón de la manera en 
que se revela. El hombre tiene sus propias ideas de lo que 
debe ser Dios y sobre lo que Dios hará. Como he dicho 
muchas veces, el hombre es igual a como siempre ha sido; 
él siempre está alabando a Dios por lo que hizo, mirando a 
lo que Dios hará en el futuro, pero ignorando lo que Dios 
está haciendo en el presente. Así es. Miran para atrás y 
ven la cosa tan grande que Dios hizo, pero no pueden ver 
la cosa tan sencilla que Dios usó para efectuarla. Miran 
adelante y ven lo grande que viene, y en nueve de diez 
casos, las cosas ya están sucediendo todo a su derredor, 
sin embargo es tan sencillo que no lo saben.

9 [El Dr. JBP se toca la cabeza y recuerda que tiene puesta la kipá, y se 
la quita –Ed.]
10 [Se vuelve a colocar la kipá –Ed.]
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[Dr. José B. Pérez] Miren en la 152, también allí nos habla un 
poquito [Los Sellos] [PÁG. 152]:

 13. Ahora, fue una cosa misteriosa cuando el animal le 
dijo a Juan: “Ven y ve”. Y él no vio lo que en verdad era, 
sino simplemente el símbolo. Él tenía que escribir esto 
simbólicamente para la Iglesia, hasta que llegara la última 
edad cuando los Sellos serían abiertos. Ahora, pienso que 
todos entienden que los Sellos serían abiertos. ¿No están 
contentos por poder vivir en este día? Y no solamente eso, 
amigos, sino recuerden el tema del domingo pasado sobre 
el cual se basa todo esto: la simplicidad.

[JBP] Miren eso, en donde se basa todo esto. ¿Qué? Lo que es 
el Sello - los Sellos. Cómo Dios se estuvo revelando y cómo se 
iba a revelar en el cumplimiento de Su Venida: en simplicidad.

 [13]. Es algo sencillo, humilde, y sucede de tal manera 
que la gente lo pasa por alto y ni saben que ha sucedido. 
Recuerden: Estamos esperando la Venida del Señor en 
cualquier momento. Hice mención de esto el otro día: 
que quizás el rapto sería de la misma manera. Sucederá, 
estará en el pasado, y nadie sabrá nada en cuanto a ello. 
Así sucederá.

[JBP] Y podemos decir como decía siempre nuestro hermano 
William al final, cuando hablaba un poquito de algo y decía: 
[WSS] “Esto vamos a dejarlo quietecito ahí”. Y él quería decir 
tanto, que al final decía: [WSS] “Tan sencillo como eso”.
 Yo espero escuchar esas palabras nuevamente, cuando 
nos diga: [WSS] “Para que ustedes vean lo que yo les dije: ¡Eso 
era tan sencillo como eso que ustedes estuvieron recibiendo 
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en el cumplimiento de la Visión de la Carpa! Tan sencillo como 
eso”.
 Todo en simplicidad. Y la gloria y la honra para Dios, el Dios 
de Abraham, de Isaac y de Israel: Él reciba nuestro loor, nuestro 
agradecimiento por habernos colocado a vivir en este tiempo.
 Por lo cual, vamos a cantar un canto, una alabanza. El 
director de cantos, nuestro hermano José Guillermo, por favor, 
que nos dirija una alabanza. No sé si tenían un canto preparado 
allí, el de “El Rey de Justicia”; no sé si estaba por ahí nuestro 
hermano Luis Young también, puede entonar ese canto. Y 
luego tenemos unas palabras de saludo del misionero Miguel 
Bermúdez Marín, que de seguro está allí tan alegre como 
nosotros, que Dios le haya permitido vivir y ver lo que también 
él estaba esperando.
 Yo le agradezco a Dios que lo haya mantenido vivo hasta 
ver esa promesa siendo cumplida en desarrollo, tanto para la 
Novia, para los 144.000 y las vírgenes durmientes.

REY DE JUSTICIA

1
Deléitame, Señor, con Tu revelación,

endulza mi vida con Tu Palabra,
guíame por la senda de justicia,

santifícame para vivir en Tu presencia.

2
Restaura mi corazón a Tu amor.

Nunca te apartes de mí.
Sé Tú mi fuerza en mi debilidad.
Para siempre es Tu misericordia.
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CORO
Rey de justicia y de amor

eres para el pueblo que te ama.
Aquellos que han venido de Ti

invocan Tu Nombre y te alaban.

3
Te amo mi Rey, mi [José] Señor.
Cantarte y servirte es un honor.
Acepta, Señor, esta alabanza

de este pueblo que te ama y da loor.

[Dr. José B. Pérez] La gloria y la honra para el Rey de reyes y 
Señor de señores: nuestro Padre celestial, el Dios de Abraham, 
de Isaac y de Israel; el Dios de nosotros.
 Dejamos con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el misionero internacional, Miguel Bermúdez Marín.

Parte 2
[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín; que Dios te siga bendiciendo grandemente. Y yo también 
le agradezco a Dios que te haya permitido ver, como a nosotros, 
el cumplimiento de las profecías correspondientes a este tiempo 
final. Que te siga permitiendo ver todo lo que falte por ver, y 
a nosotros también. Que nos mantenga sanos, nos mantenga 
fuertes —y a ti también, misionero Miguel Bermúdez Marín—, 
hasta verlas todas cumplidas.
 Hubo un… uno de los rabinos cuando se bajó, estuvo 
ahí hablando; no le entendía; la que me estaba traduciendo 
(Isamar) me dice: “Está leyendo” o “está recitando un salmo”, 
o sea, salmo para la dedicación del templo. Y Moshé ahí dice 
- Moshé le dijo: “Está muy bien”, o sea que estaba bien que 
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hiciera eso que estaba haciendo él allí. Se bajó y enseguida 
empezó a hablar. Y ahí, para que luego lo tengan por allí: el 
salmo 30 fue el salmo que él leyó ahí, o sea, que citó, recitó allí.
 Y eso, de seguro ahí hubo una inspiración; porque miren 
ese salmo lo que dice (quedó grabado, yo creo, eso ahí, porque 
yo tenía el… [micrófono]):

 Salmos 30:1
 1 Te glorificaré, oh Jehová, porque me has exaltado,
 Y no permitiste que mis enemigos se alegraran de mí.
 2 Jehová Dios mío,
 A ti clamé, y me sanaste.
 3 Oh Jehová, hiciste subir mi alma del Seol;
 Me diste vida, para que no descendiese a la sepultura.
 4 Cantad a Jehová, vosotros sus santos,
 Y celebrad la memoria de su santidad.
 5 Porque un momento será su ira,

([JBP] El Salmo 2, recuerden que habla de eso también).

 Pero su favor dura toda la vida.
 Por la noche durará el lloro,
 Y a la mañana vendrá la alegría.

[JBP] Y él aquí, en esta Biblia, dibuja 
una Estrella de David.

Y escribe acá al lado:
 [WSS] «Malaquías 4:1-2, Isaías 60:1- ».

Oye, ¡qué cosa, ¿verdad?! Hay que ver la otra Biblia, que es la 
más que él usaba, a ver qué es lo que él escribe allí.
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 6 En mi prosperidad dije yo:
 No seré jamás conmovido,
 7 Porque tú, Jehová, con tu favor me afirmaste como 
monte fuerte.
 Escondiste tu rostro, fui turbado.
 8 A ti, oh Jehová, clamaré,
 Y al Señor suplicaré.
 9 ¿Qué provecho hay en mi muerte cuando descienda 
a la sepultura?
 ¿Te alabará el polvo? ¿Anunciará tu verdad?
 10 Oye, oh Jehová, y ten misericordia de mí;
 Jehová, sé tú mi ayudador.
 11 Has cambiado mi lamento en baile;
 Desataste mi cilicio, y me ceñiste de alegría.
 12 Por tanto, a ti cantaré, gloria mía, y no estaré 
callado.
 Jehová Dios mío, te alabaré para siempre.

[JBP] Ese fue el salmo que estaba leyendo allí el rabino.
 Y miren, también, hoy es…, coincidió con el Día de 
Pentecostés en medio del cristianismo: 50 días cae hoy. Si lo 
buscan ahí, cae, hoy domingo, en el cristianismo: Pentecostés.
 Y hay que ver a qué hora por allí llegaron; porque Abraham 
me estaba diciendo que - como que fue como a las 11 y algo; 
y estuve corroborando en el documento: a las 11:20 de la 
mañana yo nací11. Miren ¡tanta coincidencia!, cómo llegaron 
ellos por allí a esa hora.
 Y también al mediodía, si buscan ahí a Jeremías - a… 

11 Estudio “La Hora Undécima”, 2023/jul/04 (martes), págs. 8-9 (f), 
págs. 198-199 (T1): [JBP] Y para que tengan otro dato más: A las 11:20 
de la mañana fue que yo nací: en la hora undécima; y eso es un dato 
muy importante.
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Jeremías la leyó nuestro hermano Miguel; lo cual le agradezco 
esa porción que me leyó ahora, y también me la dejó en el 
celular grabada esta mañana.
 En Génesis, capítulo 43, verso 16, allí dice:

 Génesis 43:16
 16 Y vio José a Benjamín con ellos, y dijo al mayordomo 
de su casa: Lleva a casa a esos hombres, 
y degüella una res y prepárala, pues 
estos hombres comerán conmigo al 
mediodía.

[JBP] Y ahí él dibuja una Estrella de David.

[Dr. José B. Pérez] Y en el verso 25 también, ahí habla de esa 
hora del mediodía12.

 Génesis 43:25
 25 Y ellos prepararon el presente entretanto que venía 
José a mediodía, porque habían oído que allí habrían de 
comer pan.

[JBP] ¿Dónde fue vista esa montaña de Pan detrás de las 
cortinas? En una Gran Carpa Catedral13. ¡Ahí es que está el 
Alimento tanto para la Iglesia-Novia como para los hebreos, 
los 144.000!; porque fue profetizado, fue dicho, que ellos lo 
verían en medio de la Iglesia: “¡Este es el que nosotros estamos 

12 Estudio “El Ángel = Moisés y Elías, y los 144.000 judíos”, 2022/
nov/05 (sábado), pág. 11 (f), pág. 97 (T1): [WSS] «al mediodía».
13 [Citas, pág. 1, párr. 1: Librito “Yo no fui desobediente a la visión 
celestial”, págs. 1-2] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 303]
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esperando!”. ¿Dónde lo iban a ver? En medio de los gentiles.
 Miren cómo todo se ha estado cumpliendo en una forma tan 
sencilla.
 Así que ya estaremos dejando así, en este tema que tenemos 
para hoy, muy importante: “EL EVANGELIO REGRESARÁ A 
LOS JUDÍOS”. Y cayó el día de hoy este tema:

EL EVANGELIO REGRESARÁ
A LOS JUDÍOS

Dr. William Soto Santiago
Domingo, 14 de septiembre de 2014

Cali, Valle del Cauca, Colombia

[JBP] Así que, así dejamos inmediatamente con nosotros, en 
este tema: “EL EVANGELIO REGRESARÁ A LOS JUDÍOS”, 
a nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.

FINAL
[Dr. José B. Pérez] Inclinamos nuestros rostros:
 Bondadoso Padre celestial, ante Tu presencia venimos con 
acciones de gracias ante Ti, por esta hermosa actividad que nos 
has permitido tener, por Tu presencia en medio de Tu pueblo, 
como siempre lo has hecho.
 Gracias, Señor, por darnos a conocer los misterios 
contenidos en los Truenos, y por haber recibido, Señor, Tu 
Venida.
 Dios de la Gloria, sigue abriéndonos el entendimiento, 
las Escrituras; sigue confirmándonos en la fe de Tu Venida; 
y auméntanos la fe, Señor, hasta llegar a esa Fe Perfecta de 
nuestra transformación, Fe de Rapto, Señor.
 Padre, mira al pueblo hebreo, que está ya inquieto 
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buscándote, Señor. Que pronto Tú le abras los ojos espirituales 
y te logren ver y recibir, para que entren a la Dispensación del 
Reino y queden sellados, Señor, con el Sello del Dios vivo.
 Dios de la Gloria, y también las vírgenes durmientes, sé con 
ellas también, Señor.
 Y que Tú llenes estos vasos, Señor, con Tu presencia, con 
Tu plenitud. Y que, Padre, estremezcas pronto este mundo, 
y demuestres que eres Tú el que estás siempre, y luego 
continuarás estando, en medio de Tu Iglesia.
 Padre, Dios de la Gloria, cuídanos en el camino por donde 
nos vamos a dirigir; y permítenos, Señor, meditar en todas estas 
cosas que han estado pasando en Tu Programa. Y que, Padre, 
hoy ha sido dado a conocer al pueblo este paso tan importante 
y esta etapa que se ha abierto en este Día de Jubileo, año de 
jubileo de mi vida.
 Dios eterno, y ¡gracias! Gracias, porque siempre Tú me 
escuchas.
 Señor, despide a Tu pueblo en paz; guárdanos, líbranos de 
todo peligro; y que pronto, Señor, Tú cumplas la promesa de la 
resurrección y nuestra transformación.
 Nos dedicamos a Ti en alma, espíritu y cuerpo. Entregamos, 
Señor, nuestra vida, como siempre lo hemos hecho, para Tu 
servicio. Y úsanos, Señor, grandemente en este tiempo final, en 
favor de toda la humanidad. En Tu Nombre Eterno y glorioso, 
como Hijo de David, William, Rey de reyes y Señor de señores. 
Amén y amén.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos. 
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